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En cuanto a las viviendas
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Pese a que tan sólo lleva 
dos años en marcha el crema
torio ha aumentado conside
rablemente el numero de ser
vicios realizados, lo que sig
nifica que la sociedad de Alba
cete va tomando conciencia de 
una práctica que por lo general 
suele provocar ciertas reticen
cias debido al desconocimiento 
del proceso de la incineración.

Asimismo, en el segundo 
año de su funcionamiento ha 
aumentado en un 59% el 
número de velatorios realiza
dos en la sala de duelos del 
tanatorio, en detrimento de la 
tradición que existía de cele
brar estos actos en los domi
cilios particulares.

(Pág. 7)

Fiesta de la Comunidad 
Incontro, que lleva 8 años 
recuperando drogadictos

► El poder de 
compra de las 
familias de la 
región manchega 
se encuentra por 
debajo de la 
media nacional, 
según un 
informe del BBV
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Varios conatos de incendios.

^Liga de Fútbol decide

José Ramón Remiro representará al Albacete Balompié.

Delegación de 
informaron que 
dos últimos días 
ducido diversos

Agricultura 
durante los 
se han pro- 
conatos de

incendios en la provincia debi
do a causas atmosféricas.

(Págs. 8 y 40)
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Los internos de la Comu
nidad Incontro, acompañados 
de todos los familiares que lo 
desearon, celebraron ayer en 
el centro Molino de Sierra, en 
Tobarra, una fiesta con motivo 
del día de la Virgen, A las 
11 de la mañana, el padre Gui
llermo, vicario de la Comuni
dad, ofició una misa en cuyo

sermón destacó que “la Virgen 
de la Asunción es la figura y 
madre de la esperanza en este 
mundo de angustia y depre
sión”. Después tuvo lugar una 
comida en la que reinó un 
ambiente de alegría, entre 
todos los comensales.

(Pág. 6)

Í fluiénes serán rivales 
J Albacete en Primera

La Asociación 
Sierra Verde tacha 
de insuficiente la 
prevención de 
incendios

las^da ^^*^^ ^ secreta 
la reso

ca Alh polémico con-

y ss.)

El equipo blanco 
disputa esta 
noche (21:00) su 
tercer encuentro 
de pretemporada 
en Ciudad Real 
ante el 
Manchego de 
Miguel Naharro

El presidente de la Asocia
ción Sierra Verde de la loca
lidad de Yeste manifestó que 
no se han tomado las medidas 
necesarias para disminuir el 
riesgo de incendios.

Por otro lado, fuentes de la

M.C.D.2022



2 Miércoles, 16 de Aposto de 1995

La
 Tr

ib
un

a

24

EDITORIAL Errores en la lucha contra ETA
ún no se han apagado los ecos de la noticia 
más grave de este verano, y probablemente de 
los últimos años: el intento de la banda asesina 

►
 Sólo con 

prudencia, y 
con la 
contundencia 
que el pueblo 
español 
reclama, será 
posible 
acercarse al 
fin de la ETA

ETA de acabar con la vida del Rey de España.
El giro dado por el grupúsculo asesino a su esk'ategia, 

con una peligrosa tendencia ai magnicidio ya apuntada con 
la bomba puesta al paso del líder de la oposición José María 
Aznar, demuestra que desde el Gobierno se ha vendido la 
piel del oso antes de matarlo, y que en el Ejecutivo socialista 
hay quien llega a confundir sus deseos con la realidad. Llevan 
meses hablándonos de la “debilidad” de ETA, de la eficacia 
de la respuesta del pueblo vasco, de los logros del frente 
de partidos democráticos contra la violencia... pero lo cierto 
es que los explosivos no dejan de sonar y las pistolas no 
cesan de disparar contra inocentes. Si ya de por sí es difícil 
la lucha contra el terrorismo, la hacen aún más complicada 
algunos recientes acontecimientos como el eterno proceso 
de los GAL con su secuela de malversación de fondos públicos 
a través de los fondos reservados, o la campaña de desprestigio 
que se está llevando a cabo contra la Guardia Civil centrada 
en el cuartel de Inchaurrondo y su máximo dirigente, el 
general Rodríguez Galindo. El Estado, desgraciadamente, está 
mostrando signos de debilidad que los cobardes etarras no 
han dudado en aprovechar para sus criminales fines.

Para colmo, a esta desástrosa situación viene a sumarse 
el espectáculo protagonizado por el director general de la 
Policía, Angel Olivares, con la rueda de prensa ofrecida con 
nocturnidad y alevosía cuando se estaba aún desarrollando 

la-operación policial. El propio juez Garzón se sumó al sainete 
trasladándose al escenario de los hechos y disputando el 
protagonismo a los responables de la Administración.

Olivares cometió un grave error cuyas consecuencias exactas 
acaso nunóa conozcamos. ¿Por qué tanta prisa en dar infor
mación a los medios de comunicación sobre un asunto que 
las Fuerzas del. Seguridad del Estado continuaban resolviendo? 
¿Realmente era necesaria toda esa parafernalia de convo
catorias apresuradas, declaraciones inmediatas y autobombos 
en la oscuridad? ¿No habría sido más inteligente y más efectivo 
para el objetivo final (que no es otro que acabar con la 
lacra del terrorismo) no inteferir en la actuación policial 
con una rueda de prensa extemporánea y sin sentido? Sobre 
todo cuando desde el Gobierno se han dedicado a criticar 
a los medios informativos por sus supuestas injerencias en! 
la lucha policial al ejercer la función de dar a conocerá! 
la ciudadanía lo que ocurre en el país.

Esperamos sinceramente que actitudes como la del director' 
general de la Policía no vuelvan a repetirse, y la prudencia 
sea el clima en que se desarrolle la acción del Gobierno! 
contra la ETA. Sólo con esa prudencia, y con la contundencia! 
que todo el pueblo español reclama y que pasa por apoyar 
a la Fuerzas de Seguridad del Estado frente a las amenazas 
y campañas de descalificación de los etarras y sus círculos 
más próximos, podremos ir escribiendo el último capítulo 
de esta novela negra que ya dura demasiado en la historia 
reciente de España.
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Decíamos ayer... ELAPOCA Granizo

P
ues sí; decíamos ayer 
que en el año 1966 
se inauguró en 

Albacete la I Feria Nacio
nal de Cuchillería. Y que 
la misma supuso un gran 
esfuerzo por parte de todos 
los que intervinieron en su 
organización. Luego hemos 
leído la entrevista que 
Menchu Vera le hace al 
presidente de la Asociación 
de Cuchilleros, José Expó
sito, y comprobamos con el 
natural asombro que para 
este gran profesional de la 
cuchillería, aquél certamen 
-y los sucesivos- pasa desa
percibido dentro de la his
toria que cuenta. Que por 
otro lado es muy intere
sante, y bastante elocuente 
en lo que se refiere al pro
ceso de desarrollo del 
sector.

Las ferias de cuchillería 
que la Organización Sindi
cal creó y mantuvo en 
Albacete, fueron el gran 
escaparate de los cuchille
ros de toda España. Y 
mientras que duraron, el 
sector se aprovechó del 
lógico impacto publicitario 
que supuso, pues junto al 
eco que tuvo en los medios 
de comunicación naciona

les, a ellas acudieron repre
sentaciones comerciales de 
bastantes embajadas acre
ditadas en Madrid.

En ese sentido losé 
Expósito debía tener muy 
fresco ese recuerdo ya que, 
personalmente él -y su 
familia- recogió una gran 
cosecha de triunfos que 
deben figurar en el palma
rés de la firma comercial, 
que sin duda alguna ya es 
orgullo de la cuchillería de 
Albacete. Como por otro 
lado lo es la de Arcos o 
los Gómez, que el propio 
presidente de la Asociación 
de Cuchilleros le refiere a 
nuestra compañera en la 
entrevista publicada en La 
Tribuna el lunes pasado. 
-Después de tanto tiempo 

que eso ocurrió, ahora cabe 
preguntarse: ¿Realmente 
los cuchilleros tuvieron 
interés de que “sus” ferias 
permanecieran inscritas en 
el calendario oficial de 
Ferias y Exposiciones de 
carácter comercial e indus
trial? Personalmente yo sé 
lo difícil que era ponerlos 
de acuerdo para sacar ade
lante un proyecto. ¿No 
pasa ahora lo mismo?

RAMON 
HELLO 
SERRANO

*
b
.
'

B
olas de granizo como 
puños en Casas de 
Lázaro y la muy justa 

visita del presidente Bono a 
otra granizada injusta y fatal, 
la de Yebra. Bono tiene un 
sentido de la solemnidad -de 
la liturgia- muy apreciable 
y que es bueno resaltar aquí. 
Cuando el trasvase, el pre
sidente murciano apareció a 
la puerta de un apartamento, 
con bermudas y despeinado, 
declarando a Informe Sema
nal. Bono hizo lo propio des
de Fuensalida con su ame
ricana y corbata. Esa es una 
diferencia importante, que 
ahora se ha visto confirmada 
en la tragedia gris de Yebra, 
en esos avisos periódicos de 
la naturaleza que llevan 
desesperanza a los ciudada
nos y marca, a fuego, el nom
bre de los pueblos. El pre
sidente les ha prometido 
ayudas oficiales y ha men
tado a Felipe González (aun
que no sé cómo andará el 
crédito del sevillano) en esas 
ocasiones donde la autoridad 
representativa debe estar 
presente con inmediatez. 
Esta cercanía, en nada popu
lista, hace más región que 
multitud de discursos varios 
o vacuas disputas políticas. 
En Casas de Lázaro cae el 
granizo como una curiosidad

impropia de la naturato¡ 
hasta el punto que una seno 
ra de El Cuchara! almaceno, 
en su frigorífico la pi^i 
para poder mostraría a 
lectores de este diario. #1 
granizo furioso, desde luego 
pero anverso del otro, 
de Yebra, que pasó como®! 
clamor sordo entre las gen • 

la misnuque pueblan - 
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formulismos valen p^W 
y en nada reparan 
cios hundidos y 
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OPINION

Esa tómbola albacetense Verano descolorido
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1 primer aldabonazo ferial 
lo da la tómbola de Cári
tas, cuando se abre de par 

en par a la voluntad de los albace
tenses, mediado agosto. Aprovechan
do el ambiente de los chiringuitos que 
han hecho el verano en el Paseo de 
la Feria y la expectación que siempre 
despierta la instalación de las primeras 
atracciones, la tómbola entra en el 
escenario de la vida local como pri
mera noticia de la Feria, haciendo su 
presentación con los mismos alicientes 
de todos los años, buscando los mis
mos objetivos, ofreciendo los buenos 
y similares regalos, hasta con los mis
mos precios...

Y es que, en verdad, la dirección 
de este “negocio” de caridad no nece
sita forzar la imaginación, ni adornarlo 
en un entorno verbenero para “hacer 
corro”, como es obligado en las ferias 
tradicionales. Aquí lo elemental es que 
la gente que adquiere los boletos sepa 
que está haciendo caridad, que con 
la tómbola se consiguen uno recursos 
importantes para la labor asistencial 
de esta institución diocesana. Esto lo 
saben todos los albacetenses a través 
de los medios informativos de la capi
tal, que desde la instalación de la pri
mera tómbola en la Plaza Mayor, han 
prestado su colaboración desinteresa
da, sabiendo que era una acción bene
ficiosa para Albacete. El éxito cre
ciente de todos los años es una señal 
inequívoca de que la iniciativa del 
recordado obispo Tabera y Araoz, 
secundada por el canónigo delegado 
de Cáritas, Francisco López Huerta, 
se consolidó como solución definitiva 
—aunque parcial, claro, y escasa para 
las necesidades— en el esfuerzo para 
ayudar al prójimo menesteroso.

Se conoce, pues, y se alaba la fina
lidad, pero hay algo que queda en 
el aire y que -a los albacetenses, a 
los “tomboleros”, les gustaría saber. 
Unos lectores nos pedido que hagamos 

. pública esta sugerencia. Y es que, en 
la apertura de la tómbola de cada 
año, se debería facilitar una informa
ción en síntesis, aunque con cierto 
detalle, de la campaña anterior, de 
los ingresos, gastos, beneficios, aten
ciones cubiertas, etc. etc.

Es cierto —hemos hecho saber a 
esos lectores— que, por lo general, 
los medios informativos de la capital 
suelen ofrecer estos datos, conforme 
los facilita “Cáritas”, pero el que esos 
resúmenes pasen desapercibidos entre 
las noticias del día, es algo de lo que 
nadie es responsable.

De todas formas, entendemos que 
la sugerencia no entraña crítica ni des
confianza. Al contrario, se puede con
siderar como un detalle de interés por 
una empresa colectiva, en la que 
apuesta el corazón de los albacetenses, 
sin distinciones.

Entonces, tal como el pasado sába
do, día en que se abrió la tómbola, 
los albacetenses que acudieron al acto, 
sencillo y sin protocolo, hubieran agra
decido una hojita con un breve saludo 
de bienvenida —una cortesía que la 
gente valora— y una exposición de 
detalles de la campaña anterior, algo 
anecdótico y alguna cosa que pudiera 
ser novedoso para este año.

Repetimos que la tómbola de Cári
tas no tiene ningún parecido con las 
tradicionales, en las que hay que atraer 
al público a base de decibelios. Pero 
al ser distinta, en algo estribará la 
diferencia.

No sé, pero me parece que mis 
lectores tienen alguna razón...

LA 
CUERVERA

DIMAS 
CUEVAS

or enésima vez reponen -en 
la televisión que pagamos entre 
todos- la serie “Verano Azul”. 

Por algún milagro de la técnica que nunca 
comprenderemos, el Piraña sigue igual 
de gordito y de enano, Bea y Desi con
tinúan sin decidirse entre Pincho o Javi, 
Chanquete no tiene ni una arruga más 
pese a haberse muerto no sé las veces... 
El colmo de los colmos es que la espe
culación urbanística no ha llegado a Ner
ja, y todo sigue siendo tan idílico como 
cuando, de pequeños, vimos la serie en 
su primera edición.

Ño hay mejor forma de cargarse un 
recuerdo que repetirlo sucesivamente a 
diversas edades. Nunca entenderé a esa 
gente que visiona y revisiona cintas de 
vídeo con las gracias de chiquillos que 
en su día fueron pequeños y graciosos 
pero ahora ya tienen pelos en las piernas, 
o nenas a las que ya les abulta la camiseta 
y que aparecen en la pantalla tomando 
la primera comunión una y otra vez. 
Verano Azul era patrimonio de la gene
ración que ahora andamos por los treinta 
(como Locomotoro, Valentina y el Capi
tán Tan, como Bonanza, como Vicki el 
vikingo, como Ironside, como Heidi), y 
se lo han cargado a base de reponerlo 
año tras año... sin compasión ni con
sideración hacia quienes nos sonrojamos 
pensando que un día pudo gustamos ese 
engendro reiterativo y que a estas alturas 
va soltando el mismo olor dulzón que 
un melón pasado.

De tanto pasarlo por la caja tonta, 
han conseguido que al Verano Azul le 
ocurra como al traje del payaso en el 
anuncio del detergente: que ha ido per
diendo el tono azuloso y se ha quedado 
descolorido. Más que descolorido, se ha 
quedado incoloro... incoloro, inodoro e 
insípido.a te 
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Día de cuchillos largos
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oy será un día de cuchillos largos 
en la sede de la Liga de Fútbol 
Profesional. Cuarenta presidentes 

deciden si hacen hueco a dos más, para una 
mesa que ya tiene hecha el reparto de la
tarta. Tengo por seguro que van a decir que 
sí, que adelante. Pero no lo van a hacer 
con la generosidad que se les suponía hace 
tinos días, cuando muchos no podían ni ima
ginar a un Sevilla en el pozo de la Segunda 
División B. Van a poner sus condiciones, 
fundamentalmente, de tipo económico.

La primera batalla será la de la votación. 
Si es a mano alzada, ninguno querrá arrogarse

el título de “hombre sin piedad” o “verdugo” 
de hispalenses y vigueses. La ampliación sal
drá adelante sin demasiados obstáculos. Pero 
como llegara a ser secreta, al Sevilla y al 
Celia los iban a dejar más tirados que una 
colilla. Y bastaría con que ocho equipos soli
citaran el voto en secreto para que así se 
hiciera. Y ojo, porque hay presidentes muy 
empeñados en que esto así sea. Bastaría con 
echar un vistazo entre aquellos que todavía 
no han dicho “esta boca es mía”.

Aquí la Clave es la tela, no el calendario 
como apuntan algunos de los equipos grandes, 
con plantillas suficientes para afrontar estas

temporadas tan cargadas y más. Al Sevilla 
y al Celta les van a exigir, por ejemplo, sacri
ficios económicos, o sea, la renuncia a deter
minados ingresos. Otros habrán pactado el 
traspaso de tal o cual jugador. Otros, una 
indemnización por la suspensión de “bolos” 
ya contratados. Y, entre medias, un interés 
político y social por meter a todos en el 
saco. Conclusión: no habrá generosidad entre 
los presidentes, sino negociación económica, 
indemnizaciones, compensaciones. O sea que, 
como se les dejen, se montan en la chepa 
de Cortés Elvira y declaran la LFP “zona 
catastrófica”.
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Como el agua a la tierra seca
MANUEL (iONZALEZ DE LA FUENTE

arlota y Luis pasan 
momentos duros en su 
matrimonio. Ella ha 

estado a punto de marcharse de 
casa, cuando una gota ha col
mado el vaso de las insastiíac- 
ciones, gritos y acumuladas desa
venencias.

Matrimonio, como tantos 
otros, de clase media, rondando 
los cincuenta, con los hijos ya 
mayorcitos, incluso alguno casa
do; han verificado serios esfuer
zos para sacarlos adelante, y 
ahora ponen en duda su que
hacer anterior, su propia esta
bilidad y el futuro anodino que 
se les avecina.

Etapa de esfuerzo

Nacidos y criados en ambien
tes de cierta austeridad Carlota 
y Luis se conocieron fortuita
mente en un albergue de la sec
ción femenina hace casi treinta 
años; noviazgo y matrimonio 
normal; con cinco hijos nacidos 
con bastante distancia entre sí. 
Todo dentro de lo que podemos 
considerar un hogar tradicional, 
corriente, esforzado por vivir en 
fidelidad y optimismo.

La educación de los hijos, la 
vida casera, el ajustado proyecto 
económico han sido factores 
influyentes en nuestra familia, 
hasta tal extremo que se han 
familiarizado con la austeridad,

N
i el griego Hipócrates, 
padre de la Medicina o 
Hipócrates el Grande, ni 
600 años después su colega y pai

sano Galeno. Podrían haber sos
pechado (pese a lo que aún queda 
por descubrir en beneficio de la 
humanidad) a lo que se está lle
gando en medicina respecto a los 
diferentes sistemas y sus medios 
para curar Ias múltiples enferme
dades que aquejan y pueden afec
tarle en el futuro.

Además de los remedios que 
ofrece la medicina tradicional 
hipocrática o galénica, los que 
todavía en muchos casos pueden 
no haber sido superados, como 
pueden ser las plantas y sus com
ponentes químicos de consecu
ción actualizada, existen otros 
medios paralelos que en su con
junto suponen las armas para 
seguir luchando contra las enfer
medades.

Independientemente de la quí
mica farmacéutica, que se lleva 
la palma y con diferencia sobre 
cualquier otro método o sistema, 
están los propuctos naturales (fi
toterapia), la homeopatía, la acu- 
punura china, hoy de moda, pese 
a su antigüedad y la iriodiagnosis, 
por poner algunos ejemplos, y la 
ayuda por medios mecánicos o 
eléctricos, aparatos de rayos X,, 
análisis clínicos para luego pro
ceder, en su caso, a la cirugía. 
Y también las afecciones sicoso
máticas tratadas por los conoci
mientos de la moderna siquiatría 
y que por las neurasténicas cir
cunstancias que se dan en estos 
tiempos, constituye la mayor 
preocupación para el futuro de 
la salud mental de los terrestres 
y consecuentemente para el futu
ro.

la renuncia y la -entrega para . en los últimos diez años ha mejo-
que los demás sean felices en 
su desarrollo individual.

Cada cual conocía bien su 
papel. Luis la fábrica, la apor
tación material, el mantenimien
to de los criterios básicos edu
cativos, que Carlota administra
ba responsablemente. Los niños 
crecían, y los mayores ayudaban 
a la crianza de los pequeños. 
Todo con un ritmo, orden y veri
ficación de la manera más sen
cilla, incluso monótona; eso sí, 
descubriendo al final del día la 
tarea o proyecto, que se lleva 
a cabo, amorosamente, entre 
todos.

La plenitud

Pasan los años y el nido 
comienzó a quedarse vacío. Car
los ha tenido suerte en la empre
sa; ha ascendido tanto en lo 
retributivo como en el escalafón; 
se siente maduro, con nueva 
seguridad, en la plenitud de la 
vida. Considera que los proble
mas laborales son para la fábri
ca, y no para el hogar, con lo 
que se muestra comunicativo en 
casa a las horas de estar con 
los suyos. Con gentes de fuera 
se comporta amable, cercano y 
cooperador en cuanto esté a su 
alcance, incluso con eficacia y 
generosidad.

El problema lo sufre Carlota,

La Coctelera

Medicinas alternativas
JUAN GARRIDO SEVILLA

Y a este último problema me 
referiré seguidamente:

Cuando una persona se 
encuentra mal, aquejado del cual
quier trastorno nervioso, desde el 
más pequeño síntoma neurovege
tativo, pasando más tarde al 
estrés o surmenage, para terminar 
en una depresión de mayor o 
menor consideración y cuando ha 
agotado aquellos recursos que le 
ofrece la medicina convencional, 
puede recurrir por iniciativa pro
pia o por consejo de algún fami
liar o amigo, desde un herbolario 
a un curandero más o menos 
famoso o a una curandera de las 
que pasan la mano o le hacen 
beber agua bendecida por alguno 
de ellos. El sano, en estos casos 
se sorprenderá de la actitud del 
enfermo, pero éste está totalmen
te en su derecho de recurrir a 
cualquier procedimiento que le 
pueda devolver la esperanza, y 
si se cura, oirá sin lugar a dudas, 
que en realidad lo hizo por suges
tión. Y ni lo afirmo, ni lo niego, 
pero sí aseguro que si es así: 
¡Bendita sugestión! porque ha 
dejado de padecer v hacer sufrir 
a los que le rodean.

Ahora se anuncia por los dife
rentes medios de comunicación 
un aparatito del tamaño de un 
encendedor, llamado PSI- 
CO-CONTROL, (inventado por 
un español de Pamplona que es, 
-según folleto explicativo- un 
inductor de las ondas DELTA. 
THETA, ALFA Y BETA, las que 
activando los fenómenos electro
magnéticos que se producen en 
la corteza cerebral, es capaz por 
sus cinco diferentes frecuencias, 
entre otras cosas, de reducir la 
hiperactividad emocional, indu
ciendo al sueño, que se sea más 

rado ostensiblemente la situa
ción social. Casa nueva en una 
urbanización de solera, tiempo 
disponible para llevar a cabo 
cuanto se le ocurra, niños ya 
criados que le permiten aden
trarse en el mundo de las ilu
siones femeninas...pero está 
insatisfecha. Ha perdido la con
fianza en sí misma y el interés.

Cuando Luis crece, Carlota 
mengua; se siente contrariada 
por la diversidad de comporta
mientos que su marido tiene (o 
ella percibe) dentro y fuera de 
casa; todo amabilidad, servicio 
y participación con los extraños; 
mutismo, aislamiento, indiferen
cia con los domésticos. Algo 
insostenible.

Diálogo

Luis y Carlota no saben dia
logar. La incomunicación es 
cada vez más profunda y extensa, 
hasta el punto que viven como 
perfectos desconocidos, que 
comparten techo y lecho, pero 
en aislamiento pleno.

No es que ahora vivan inco
municados; lo han estado siem
pre, aunque hoy se dan cuenta 
de su notoriedad. En otros tiem
pos les absorbían ocupaciones 
eductivas, laborales o domésti
cas, y hablaban de todo, menos 
de ellos mismos. Cuando todo 

sociables y creativos y mucho más 
lúcidos, de aumentar la atención, 
concentración, comprensión y 
memoria, además de controlar la 
ansiedad, reducir el estrés o sur- 
menage del ejecutivo o de la ama 
de casa y por último paliar en 
lo posible problemas sicosomáti
cos, mejorando el tono vital y 
remitiendo en su consecuencia la 
temida angustia infernal de la 
depresión. Y todo con la única 
contraindicación de no utilizarlo, 
los que sean portadores de un 
marcapasos.

Pues bien. Si estos aparatos 
están reconocidos y autorizados 
por las competentes autoridades 
sanitarias, ¿por qué quitarle a 
nadie y con qué derecho su inten
ción de curarse por estos moder
nos y revolucionarios procedi
mientos? ¿Es que el ser humano 
no está influenciado en su salud 
y consecuentemente en su estado 
de ánimo por las influencias elec
tromagnéticas del planeta que 
habitamos? Y, ¿por qué si en el 
peor de los casos, (que cientí
ficamente parece no ser así) supo
ne solamente un aparato inductor 
a la mejor predisposición a la 
sugestión, hemos de quitarle la 
idea a nadie haciéndonos ono- 
sotros los listos? ¿Es que acaso 
la sugestión no es un fenómeno 
genuinamente humano?

Todo ser que sufre tiene su 
particular y legítimo derecho 
patrimonial a tratar de “salir” por 
los omedios lícitos que sean dcl 
hoyo de su personal calvario, 
siempre que naturalmente los sis
temas, como mínimo, sean en 
todo caso inofensivos.

Si usted tiene algún trastorno 
yo me atrevo a sugerirle que no 
pierda la esperanza y si sufre, no 

eso ya se ha superado se hallan 
incapaces de decirse lo que están 
necesitados de compartir, desde 
lo más profundo de su ser per
sonal. Después de unas cuantas 
horas de charla con ellos y entre 
ellos han podido comprender 
que han de restaurar los hilos 
del diálogo, aunque pueda pare
cer que están muy escondidos, 
u oxidados.

La autoestima de Carlota es 
baja; aquellos valores o capaci
dades que ejerce con soltura los 
considera como hechos norma
les, que no tienen mayor impor
tancia; las carencias y debilida
des que le salen al paso, adquie
ren doble vigor y se manifiestan 
como lo único existente.

Es posible que Luis y Carlota 
hayan visto, por un momento, 
que a sus años también hay posi
bilidad de ser felices; que ela 
mor entre ellos está vivo, que 
tiene formas propias de expre
sión y que exige manifestarse de 
manera continuada. Han acep
tado un rayo de luz en su cami

No he podido ohü

nar, que estaba tenebroso.
Dos tardes dedicadas a la

escucha y al diálogo, con ellos, 
pueden ser el comienzo de una 
nueva etapa de felicidad. Quizás 
existan a nuestro lado otras Lui
sas y Carlos, para quienes la 
comunicación profunda sería tan 
beneficiosa como el agua mansa 
lo es*a nuestras resecas tierras 
manchegas.

lo dude, póngaia en cualquier 
medio que se le ofrezca. Hasta 
los traídos y llevados imanes, el 
agua imantada, etc, creo honra- 

• damente que han hecho estos 
años pasados su labor social man
teniendo a cambio de unas pese- 
tillas, la fe la ilusión y la espe
ranza por una temporada. Si aho
ra, se ha demostrado que no sir
ven para nada, falta demostrar 
igualmente si han hecho algún 
perjuicio además del económico. 
Los promotores no son los ver
daderos culpables, más bien son 
aquéllos que lo han venido per
mitiendo, pues si antes de poner
los a la venta, hubieran sido debi
damente contrastados no hubiera 
sucedido esto.

La humanidad en materia sani
taria ha prosperado como en tan
tas y tantas cosas a base de alter
nar los errores con los aciertos 
una y otra vez. Lo peor es el 
inmovilismo. Si el hombre no 
hubiera hecho cosas nunca se 
habría equivocado, pero estaría 
en la edad de piedra si tenemos 
en cuenta que es portador de 
alma y cuerpo que de momento 
no se pueden separar, y que por 
lo tanto ningún tipo de remedio 
curativo puede llegar a ser una 
ciencia exacta, pues no hay enfer
medades sino enfermos -como 
dijo no sé quién- y he ahí el 
verdadero problema como decía 
el otro.

Yo confieso estar utilizándolo.
En todos nosotros existe, aunque

declaraciones de rao 
Ramón Torrella, arzá 
Tarragona, -a la reuí 
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han producido perplq 
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España es un país ate 
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Serio y grave problema 
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copado español, al clero 
católicos españoles en s 
Este es el panorama ai 
tenemos en la católica 
“un país que nunca ha 
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gunto a mis queridos 
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La capital albacetense fue la más 
barata de la región 
castellano-manchega en cuanto al 
precio medio de las viviendas 
usadas
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provincia de Aibacete fue la segunda de la región 
is^-^ldiano-manchega donde resultó más barato comprar 
«mienda usada durante el segundo trimestre de este 
íokímÍ ^^ primera en lo que respecta 

de ^P^^^f donde el precio medio por metro cuadrado

fue de 75.745 pesetas. Sin embargo, la provincia de Alba
cete resultó ser la segunda donde se vendieron las vivien
das nuevas más caras, por debajo de Guadalajara, y 
con un coste medio de 104.118 pesetas, siendo las viviendas 
de Toledo las más económicas.
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p viviendas usadas en la 
pida de Albacete fueron 
asegundas más baratas de 
bgión castellano-manchega 
pnte el segundo trimestre 
[wte año con un precio 
pío por metro cuadrado de 
jila de 65.720 pesetas, lige- 
^ínte por debajo de . Ciudad 

donde las viviendas cos- 
p en torno a 200 pesetas 
p- con 65.578 pesetas de 
feo medio, mientras que las 
Rearas fueron las de la pro- 
F de Guadalajara, cuyo 
feo fue superior a las 98.000 
W según un estudio rea
to - empresa Tasacio- 
J «mobiliarias, S.A. (TIN-

sí* J 
a|q 
Oá^.j 
a lifl
en

embargo, las viviendas 
correspondientes al 

^'Metropolitana de la pro- 
tiem ^^^^^°^’ ^^ ^^ período 
^Mipo comprendido entre 
3 junio de este año, las 
Ucha ^^ ^^ Castilla-La 
7574s^°^ ^^ precio medio 

idradn P^^^^^? por metro 
fe 5^g^iclas

P*^tlad Real, con

^lami “®^’'’J"a. que 
k irías cara.

Wro \*''’^"^as usadas 

■feMeras también ’^^^s mas baratas de la
El precio medio de las viviendas nuevas de la provincia de Albacete, de los más caros de la región.
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capitales de

provincia, Albacete se sitúa 
como la segunda más barata, 
con 115.443 pesetas por metro 
cuadrado, después de Toledo, 
donde se pagó 103.352 pesetas. 
Las capitales más caras fueron 
Cuenca, Guadalajara y Ciudad 
Real, donde sus habitantes 
tuvieron que pagar al adquirir 
una vivienda nueva 138.532 

^.pesetas, 124.919 y 122.469 
* pesetas respectivamente.

En las áreas metropolitanas 
de la provincia de Albacete se 
pagó la misma cantidad que 
en la capital, con 115.443 pese
tas de precio medio por metro 
cuadrado, frente a las 103.352 
pesetas que pagaron los tole
danos, donde el coste medio 
por vivienda fue más barato, 
siendo la provincia más cara 
Cuenca con 138.532 pesetas.

La región, por debajo de la 
^ media nacional en viviendas

Por otro lado, según el estudio realizado por la empresa 
Tasaciones Inmobiliarias S.A. (TINSA), en Castilla-La Mancha 
se adquirieron durante el segundo trimestre de este año 1.146 
viviendas nuevas y 380 usadas de renta libre, así como 199 
nuevas y 57 usadas de protección oficial.

Durante el segundo trimestre del año, el precio medio 
construido de las viviendas nuevas de renta libre en'Castilla-La 
Mancha se situó en las 105.000 pesetas, frente a la media 
nacional que fue de 120.734 pesetas, mientras que el precio 
de las viviendas usada.s libres fue de 73.075 pesetas, en relación 
con las 97.823 pesetas a nivel nacional. En cuanto a las 
viviendas de protección oficial, la región estuvo por debajo 
de la medio nacional tanto en viviendas nuevas como usadas.

El poder de 
compra de las 
familias 
manchegas, por 
debajo de la 
media

LT

El poder de compra de 
las familias castellano-man
chegas se encuentra por 
debajo del índice medio al 
igual que las comunidades 
de Cantabria, Galicia, Astu
rias, Murcia, Extremadura y 
Andalucía, según el informe 
económico del Banco Bil
bao Vizcaya.

Por otra parte, el poder 
de compra de las familias 
catalanas, que en 1991 sólo 
era superado en España por 
el de las familias de Balea
res y La Rioja, quedó en 
1994 relegado al sexto pues
to estatal al ganar riqueza 
las familias madrileñas, 
navarras y aragonesas.

Sobre un índice 100 como 
poder de compra medio 
español, la economía de las 
familias de Baleares tenían 
el año pasado un poder de 
compra de 145 cuando en 
1991 era de 133-, las familias 
de La Rioja pasaron de 116 
a 120, y las catalanas pasa
ron de 114 a 109, con lo 
que las superaron los habi
tantes de Navarra, Aragón 
y Madrid. En el caso 
navarro se pasó de un índice 
111 en 1991 a un índice 113 
en 1994, mientras que Ara
gón también aumentó de 
110 a 111. Las familias de 
la Comunidad de Madrid, 
que ocupaba el cuarto pues
to en 1991 con un índice 
113 por familia, también 
quedó relegada a un quinto 
puesto en 1994, con un índi
ce 110.

Otras autonomías que 
también están por encima 
de la media de poder adqui
sitivo familiar son País Vas
co, Ceuta y Melilla, Cana
rias, Comunidad Valenciana 
y Castilla-León.
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El padre Guillermo (en el centro) charlando con un joven perteneciente a la Comunidad.
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Un día en la Comunidad

Una vida tranquila
“La Virgen, madre de la 
esperanza'’

JESUSM

Agost^JALBACETE

de la esperanza para estos jóvenes

Durante el día tambien hubo una exposición con objetos de artesanía.

EI padre Guillermo destacó estas palabras en la misa celebrada en la fiesta de ayer de la Comunidad Incontro

“La Virgen de la Asunción es la madr

Los centros Molino de 
Sierra y Eugenio Nieto, en 
Tobarra, y el Griego, en Ayna, 
pertenecientes a la Comunidad 
Incontro celebraron ayer en 
Tobarra una fiesta con motivo 
del día de la Virgen. El cuarto 
centro de esta Comunidad, 
ubicado en Alicante y reser
vado para las chicas, no pudo 
asistir y celebró esta festividad 
por su cuenta.

En todos estos centros con
viven jóvenes que se están 
rehabilitando de su adicción a 
las drogas. A las 10,30 estaban 
citados los familiares de los 
internos parr pasar el día con 
ellos y se registró una gráñ 
asistencia.

Normalmente, los padres de 
los muchachos pueden visitar
les un domingo cada quince 
días y llamarles por teléfono 
una vez a la semana. “La 
Comunidad celebra tres gran
des fiestas a lo largo del año 
y esos días pueden asitir aquí 
todos los familiares que lo 
deseen. Estas fiestas son el 
Domingo de Resurección, el 
día de la Virgen de agosto y 
unas jornadas que celebramos 
todos los años; además del día 
de San Pedro, que es el santo 
del padre Pierino, fundador de 
la Comunidad”, manifestó el 
padre Guillermo, vicario gene
ral de la Comunidad y párroco 
de la Iglesia de San José en 
Albacete.

A las 11,00 horas se ofició 
una misa a cargo del padre 
Guillermo a la que asistieron 
todos los internos y familiares, 
destacando en su sermón que 
“la Virgen de la Asunción es 
la figura y madre de la espe
ranza en este mundo de angus
tia y depresión. El amor está 
por encima del egoísmo y del 
odio y todos los gestos de amor 

son los más grandes”.
El padre Guillermo también 

destacó que “la Comunidad 
Incontro es una casa de espe
ranza para salir de la muerte 
de la droga y recuperar todos 
los valores familiares, religio
sos, etc., de la vida. Don Pie
rino quiso dar un espíritu de 
vida a la Comunidad para que 
los chicos salgan a la calle con 
esperanza, pensando en vivir 
y no en morir por la droga”.

Tras la misa, los 130 mucha
chos que están internos en 
estos centros, acompañados de 
familiares hasta completar la 
cifra de 550, tuvieron una 
comida en la pinada del centro 
que fue servida por los propios 
internos. Tanto la comida 
como la sobremesa fue muy 
amena “porque las familias de 
estos muchachos tienen la 
suerte de conocerse y de tratar 
este problema familiar con 
toda la naturalidad del mundo.' 
Todos cuentan sus experiencias 
sin ningún tipo de cortapisas”, 
puntualizó.

El padre Guillermo afirmó 
que ayer se produjo un hecho 
especial. “Han venido 20 
muchachos que estuvieron 
antes aquí y que una vez fina
lizado su programa de recu
peración -regresaron a sus 
hogares. Es muy importante 
esta visita porque sirve de estí
mulo para todos los que viven 
en la Comunidad”.

La Comunidad Incontro de 
Tobarra fue fundada por Don 
Pierino en 1987 y desde enton
ces son muchos los jóvenes que 
han pasado por ella con el 
objetivo de salir de la adicción 
a las drogas. Todos ellos están 
en régimen de internado y así 
es un día de estos jóvenes; “Se 
levantan a las siete de la maña
na, se asean y desayunan. Lue
go hay ocho horas de trabajo 
al día, cuatro por la mañana 
y cuatro por la tarde. Todos

Durante el día reinó un ambiente de ñesta entre los internos y sus familiares.

tienen responsabilidades den- 
tro del trabajo que desarrollan 
y son parte activa de la Comu
nidad”, afirmó Eduardo Mella
do, coordinador de la Comu
nidad, y añadió que “además, 
tenemos tres reuniones sema
nales con los muchachos. La 
del lunes es de trabajo, la del 
miércoles para hablar sobre el 
grupo y la del sábadtí de 
formación”.

La vida en los centros de 
la Comunidad es muy tranqui
la, “aunque los muchachos tie
nen tiempo para disfrutar de 
sus hobbies. Los jueves y los 
domingos por la tarde prac
tican deporte, principalmente 
fútbol, y en verano hacen tor
neos por la noche. Además, 
dos veces a la semana pueden 
ver una película”.

Para ingresar en los centros de la ^^^V’^Ilos jó'^®”^^ 
hace falta cumplir ningún requisito especia • ^^g^j^os 
problemas de drogadicción se pueden ‘^’^'^’^^ras ana \‘' 
del teléfono de acogida que es el 32-72-53- j^^jotros 
y unos análisis, ya pueden venir a convivir 
Eduardo Mellado, coordinador de la estos!'’.

Una vez que se forma parte de la Comu^^^^.^ addan^^j 
tienen que tener mucha fe y sacrificio para ^.|jj^gj,ión <1^|^^ 
sotros proponemos unos programas de re ^^.^^ de 
un mínimo de 30 mese^ aunque al pnn aban 
duración. Durante este período de tiemp ^^^^¡¡¡3: nna 
centro en dos ocasiones para visitar a s

“eldoce meses y otra a los veinticuatro . j-Qorama 
Del total de jóvenes que cumplen el p ^g^^ída ■ 

rehabilitan totalmente y el resto tiene algo

M.C.D.2022
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tv^oríos en el tanatono van sustituyendo poco a poco a los duelos en los domicilios particulares

umenta entre los albaceteños la
emanda del servicio de cremación

E.P.

ranscurridos dos años des
que se puso en funciona- 
nto el tanatorio-crematorio 
lifipal, la demanda de los 
icios que en estas instala
les se prestan se ha incre- 
lüdo de manera notable, 
in los datos facilitados por 
itualba, la empresa conce- 
ana que ha renovado 
entemente el contrato por 

BS dos años.
Sil duda alguna, el servicio 
i solicitado por los albace- 
ses el del velatorio en la 
■de duelos, una práctica 
rhabitualmente se venía 
¡ando en los hogares par
tes. Así, el número de 
arios que se han celebrado 

d segundo año ha aumen- 
) en un 59% con respecto 
«del primer año.

1

La sala de duelos es un servicio cada vez más demandado por los familiares del fallecido.

Accidentes de 
tráfico y suicidios 
acaparan las 
autopsias

^ lo que respecta a las 
daciones, en el segundo 
’ se han llevado a cabo 84, 
•R supone un incremento 
aW comparando esta 

'.ton la del primer año de 
^namiento.
'' tste sentido el gerente 

empresa concesionaria, 
’ Jiménez Pérez, explicó 
t numero de incineracio- 
Practicadas es muy acep- 
teniendo en cuenta los 

Ws que tiene Albacete 
*0 que la aceptación por 

la sociedad de la cre- 

^’jy grande 
denJ^^^ ^°^ ^^ experien- 
f otras ciudades.

a Pt^t:o 
Jas reticen- 

1 ®" “n principio suele 
» practica de la cre

as m ''enir pro- 
•agen^e

personas 
«n ^ cremación se 
S^Z '°^ 67 años 

^ ^ de forma mayo-

ritaria pertenecen a un nivel 
medio y el hecho de. que se 
incineren obedece generalmen
te a la voluntad del fallecido.

Asimismo, Julio Jiménez 
indicó que en un 75% los fami
liares del fallecido se llevan las 
cenizas para espacirlas, mien
tras que el 25% restante opta 
por enterrar la urna.

El gerente explicó que el 
horno crematorio también se 
utiliza para la incineración de 
restos con objeto de desocupar 
nichos.

El edificio del tanatorio cre
matorio dispone también de 
cámaras para el depósito de 
cadáveres y una sala para rea
lizar autopsias.

Enterramientos

El gerente del servicio seña
ló que desde julio del año pasa
do también prestan servicios de 
enterramiento.

Entre los diferentes ser
vicios que lleva a cabo la 
empresa concesionaria del 
tanatorio se encuentra tam
bién la ayuda que el per
sonal presta al médico 
forense en el desarrollo de 
las autopsias que se realizan 
en la sala destinada para 
este fin.

Según Julio Jiménez éste 
es posiblemente el trabajo 
más desagradable por el 
componente psicológico que 
conlleva ya que son ellos 
quienes deben notificar a 
los familiares que el cadáver 
ha sido trasladado hasta allí 
para que vayan a recono
cerlo..

En dos años de funcionamiento se han practicado 149 cremaciones.

«M
in

Causas

En los dos primeros años 
de funcionamiento, los ser
vicios judiciales que se han 
hecho ascienden a 212, de 
los cuales, 85 corresponden 
a accidentes de ti'áfico, 45 
a suicidios, 8 a accidentes 
laborales, 4 a ahogados, 2 
a asesinatos y los 68 res
tantes a otras causas como 
por ejemplo infartos.

Aunque no hay una épo
ca concreta del año en la 
que el trabajo del tanatorio 
se vea incrementado de 
manera notable, Julio Jimé
nez sí señaló que en el 
invierno aumenta el número 
de defunciones sobre todo 
de personas mayores, mien
tras que en el verano se pro
duce una subida del número 
de muertes como conse
cuencia de los accidentes de 
tráfico.

SORTEO EXTRAORDINARIO DE VERANO

500 y 200 MILLONES
AL DECIMO

7.000 MILLONES EN PREMIOS
Lotería |({j¡))j Nacional

SORTEOS JUEVES Y SABADOS
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EI presidente de la Asociación Sierra Verde de la localidad de Yeste hizo esta afirmación en una entrevista '

Amado MARTINEZ

en

DON RESTITUTO MADRONA GASCON
Ha fallecido en esta capital a los 67 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santica |

Josefa; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demas

ALBACETE

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy Miércoles día 16 de Agosto a las ONCE horas partiendo del Tanatorio 
de Las Angustias.

sado nuestros ptoy^^'' 
inquietudes al respecto^

P:¿Qué mensaje dan

fuegos? ,.
R: El Ayuntamientos® 

poco. Al entrantante M 
darle un plazo hasta la

Municipal 3 J 
Aibacete;^^S>^

paña del próximo »e« 
entonces se podra vaW 
han hecho poco o

Jesús Martínez: “La prevención S 
de incendios sigue siendo escasa” í

La Asociación Sierra Verde 
tiene su sede en Yeste y se 
creó a raíz del incendio ocurri
do en esta localidad el pasado 
año, donde ardieron miles de 
hectáreas de monte, encinas, 
pinos, sabinas, etc. y muchas 
especies de mamíferos, algunas 
de ellas en vías de extinción 
como el lince. Según hemos 
podido ir comprobando a tra
vés de la prensa, radio y tele
visión, los componentes de esta 
asociación no han parado ni 
un momento desde el mismo 
día de su creación. Por tal 
motivo, hablamos con su pre
sidente, Jesús Martínez García.

PREGUNTA: ¿Qué puede 
decir en este momento si pien
sa lo que estaba ocurriendo en 
estos días en su pueblo el año 
pasado?

RESPUESTA: Que el pro
blema de los incendios conti
núa y que no se toman medidas 
para cortarlos.

P: ¿Han tenido muchos tro
piezos o, por el contrario, se 
han encontrado con un camino 
fácil?

R: El tema de incendios va 
ligado a una gran cantidad de 
intereses. Como nosotros que
remos llegar hasta el final de 
este asunto tendremos tropie
zos, sobre todo con los que 
no les interesa que todo esto 
se resuelva y, por lo tanto, no 
es un camino fácil.

P: ¿Qué creen ustedes haber 
conseguido?

R: Lo que importa no es 
lo que nosotros creamos, sino 
lo que realmente se ha logrado. 
Por lo memos que se oiga la 
voz de una parte de la sierra 
que dice: “¡Basta ya!” y que 
pide justicia.

P: Qué objetivos importan
tes tienen pendientes de resol^ 
ver?

R: Estar hasta las últimas 
consecuencias en el sumario 
abierto en el juzgado de Hellín, 
ayudar en la mejora en la lucha 
contra incendios, recuperación

Tras un año del incendio en Yeste, Jesús Martínez afirma que la prevención de incendios sigue siendo escasa.

de la zona afectada en el incen
dio del pasado año, concienciar 
e informar. Por cierto, en los 
próximos días habrá una rueda 
de prensa donde informaremos 
cómo está la situación de Y este 
y Molinicos un año después del 
incendio.

P: ¿Han mantenido contacto 
con otras asociaciones de 
España o fuera de España?

R: Tenemos contactos con 
asociaciones nacionales e inter
nacionales y como resultado de 
ello recientemente se creó una 
coordinadora de asociaciones 
de prevención y lucha contra 
incendios forestales que inte
gramos ya siete agrupaciones 
de las provincias de Albacete 
y Valencia y a la cual puede 
integrarse cualquier otra inte
resada en el tema.

P: ¿Cree usted que la aso
ciación que preside por su 
gran trabajo realizado ha teni
do un efecto demoledor en la 

sociedad? ¿Cree que les han 
tenido en cuenta y que han 
captado el mensaje?

R: En cuenta se nos ha teni
do ya que peticiones que 
hemos realizado se han llevado 
a cabo. El mensaje que trans
mite Sierra Verde el que quie
ra lo capta: “Acabemos con el 
cáncer que suponen para todo 
el estado español los incendios 
forestales”.

P: Según vemos en la pren
sa, este año en Yeste no se 
ha quemado ni un romero. 
También nos hemos podido 
percatar del empeño de todos 
los organismos por una pre
vención y alerta especial. ¿Esto 
es así?

R: Se ha mejorado el plan 
provincial en cuanto a extin
ción, sigue siendo escasa la 
prevención y ha aumentado la 
vigilancia policial en la zona. 
Lo que hace falta es seguir 
mejorando año tras año y que 

la vigilancia no sea una medida 
ocasional por la catástrofe 
pasada, sino que se mantenga 
en los próximos años.

P: Y en su pueblo, ¿han 
notado entre los vecinos un 
comportamiento nuevo con 
respecto ai año pasado?

R: Lógicamente, después de 
lo ocurrido hay muchas per
sonas que están más menta
lizadas, más concienciadas, 
más seguras de que la lucha 
contra el fuego es cosa de 
todos. En Yeste se le ha decla
rado la guerra al fuego. Lo 
triste es que sea después del 
incendio, pero quizás sirva 
para que otros pueblos puedan 
evitar algo semejante.

P: En una entrevista rea
lizada hace unos días al dipu
tado delegado del Sepei, Javier 
Murillo, hablaba de una mayor 
organización en la coordina
ción del personal. ¿Cree que 
el fuego del año pasado en Yes-

te se pudo evitar, en pat 
solamente si hubiese ha^ 
mayor coordinación entreW'’' 
diferentes organismos quep i» 
ticiparon en la extinción? as

R: No hay que olvidar™ efe 
que los culpables del inca 
fueron los que lo encendiei 
Ahora, si en la extinción huí 
se existido claridad en las» 
petencias, más organizaciá 
mejor coordinación, por lój 
el incendio hubiera s 
menor.

P: A ustedes, en estos i 
de máxima alerta y riesga 
les ve bastante seguros di 
mismos. ¿Creen que está ti 
listo para no dejar prospt 
ni un solo conato de incení

R: Eso no se puede di 
Encender el monte es da 
siado fácil y más desde el í 
De lo que se trata es de, a 
todos, hacer que sea lo i 
difícil posible.

P: Sabemos que en YesK 
están preparando las fifS 
donde el Ayuntamiento sh 
pre, al parecer, ha puesto 
empeño especial. óQuétio 

• ño, aunque no sea esp« 
cree usted que ha puesh 
Ayuntamiento en la p«^ 
y en la posible extinción

nombre de la 
que preside a los « 
pueblo y al *'^^t® .

R: A los vecinos de « 
y Molinicos, que no 
menor duda de que 
saldrá adelante. A 
país, que si tiene '^W 
no haber sufndoince» « 

para organizar e y M
Todo lo que sea i M
naturaleza y OT*® ■
varia es de agradecer ■

°-^-P- ael!Su esposa, Herminia López Martínez; hijos, Marisa, Isabel y Miguel An? 
hijos políticos, Francisco, José María y María José; hermanos, ^^ ¡¡¡j,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

M.C.D.2022
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cajería de Sanidad puso el año pasado en marcha el prosrama del Dentobús 

ste año se revisará la salud 
«dental de más de 1.700 niños

T.R.

sieañose revisará a 1.700 
s de primaria dentro del 
rama de Salud Bucodental 
lleva a cabo, desde el año 
do. la Consejería de Sani- 
en las distintas provincias 

la región castellano-man
ia.
¡sún informó el jefe del 
í de Salud de la Delega- 
Provincial de Sanidad, 

lón Sánchez, el dentobús 
ara este año no sólo a 
) nuevos niños sino tam- 
a los niños a los que se 

«ató el año pasado pero 
fieben ser objeto de una 
Previsión.
inchez precisó que fruto de 
programa sólo se realizan

tratamientos preventivos, es 
decir, que no se realizan 
extracciones de piezas denta
les.

El año pasado el dentobús 
revisó a 1.642 niños de seis 
años de distintos colegios de 
la provincia y la capital donde 
no hay Unidades de Salud del 
INSALUD, que son las que se 
encargan de estas actuaciones 
preventivas.

Del total de escolares revi
sados el año pasado, el 47,6% 
tenía caries; el 40% maloclu
sión; el 0,67% fluorosis y el 
39,5% no necesitaba ningún 
tipo de tratamiento.

El jefe del área de Salud 
aseguró que a 933 niños se les 
aplicó flúor tópico, mientras 
que a 407 niños se les selló

fisuras del primer molar.
Este programa, que se pusó 

hace dos años en marcha como 
experiencia piloto en Talavera 
de la Reina, y que el año pasa
do se hizo extensivo a toda 
la región, tenía como objetivo 
hacer una revisión bucodental 
a los niños para detectar los 
problemas que éstos tenían, así 
como iniciar una educación 
sanitaria en los niños y pro
fesores.

Sánchez indicó que según la 
encuesta que realizó la Con
sejería de Sanidad en el año 
92, lañs afectaciones en la den- 
ticción permanente entre- los 
12 y los 14 años son más altas 
en población que no hace uso 
de los colutorios fluorados. Ramón Sánchez y el Dentubús.

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE Esta es

t
t

! ÍÍ ^^^°^''^'A ^N ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE 
INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES, 

«ACIALES Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO !!
" EXCEPCIONALES RESULTADOS CURSO 94/95 !!

este curso más de sesenta alumnos en nuestra academia han 
«solucionado su futuro.
^^NACIONAL DE POLICIA: 25 APROBADOS CON PLAZA.
**’ Cl^^nn|J'J^l° Alfaro. Juan Arteseros. Manuel Córcoles. M^ Dolores Cortés. 
?''’í<' Juan p d® la Casa, José A. Escobar, Asunción Esteso. Daniel 
''•¿hanie M i L*^'® ^- García. Jesús Herreros, Juan J. Leal, Juan

l’aiTa Ma , ®^’f’®2. José M. Martínez, Susana Mínguez, Adrián Navarro, 
***Valvéfde ^^ Q^®®^*^®- Angel Saiz, Prudencio Serrano, Luis M. Sotos y 

^^^BUASICAS DE SUBOFICIALES: 8 APROBADOS CON PLAZA.
Sáncho.,^r.®® ^' ^Io''®s, Luis M. García, Constantino Gómez, Salvador Ibernón, 

y Herminio J. González.

APROBAnOS GON PI AZA.
Julián^S; ^Y®^ Garrión. Nuria García, F® J. Girón, Juan Gómez, Javier 
A Cortiio p Alejandro Alite, Miguel A. Berruga. Domingo Beteta.

*®Pafclou Tl®'2®'®®o García. Manuel García. Juan Martínez. Antonio Olmo. 
™ V Jose M. Sánchez.

**gfflH!wmg nn F.iFHcrm- 1 aprobado con plaza.
Paino.

R£/“®ie2££211£l¿ZA.
Girón, Mimi'? Belmonte. F®. Julián Casas. Arsenio Cuenca. Nuria Garcia.

■ ■ y ei Martínez. Carlos Montesinos. F® José Muñoz y Jesús Parra. 

ENHORABUENA A LOS APROBADOS! , 
1 SER UNO DE ELLOS!

abierto PLAZO DE MATRICULA CURSO 95/96
' PLAZAS LIMITADAS

kJJ^YPE. GARANTIA DE EXITO !

una señal

de socorro

CLUB GIMNASIO 

ATHENEA 
^¡í-' 1 EXCLUSIVAMENTE FEMENINO i
" ’®Ií»lScÍt l*®"™ - GIM - JAZZ - aerobic - PESAS Y APARATOS 

POSTPAPT ^^^^ULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 
^®Pción 14 *' 5^^^^ ’ ^^2^^^ - BELLEZA - RAYOS UVA

’ "* * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE
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La Confederación 
de Cooperativas 
pide un mayor 
control de las 
importaciones 
de vino

LT

La Confederación de Coo
perativas Agrarias considera 
que la Administración debe 
controlar de forma más férrea 
las condiciones de importación 
de vino de terceros países, 
sobre todo de Argentina, por
que imcumplen las normas 
sanitarias, de transporte y eti
quetado.

Las importaciones de vinos 
de terceros países, según la 
nota de la Confederación, está 
ocasionando cuantiosas pérdi
das económicas a un sector 
“fuertemente castigado por la 
sequía y las pretensiones de 
la UE de llevar adelante una 
reforma de la organización 
común del mercado (OCM) 
lesiva para España”.

Espacio cedido firamitaiuenie por este medio.

de las madres

y niños

bosnios

Ayuda urgente a los 
refugiados de la guerra
Ingresa o transfiere tu ayuda a la cuenta 
UNICEF-Refugiados bosnios, 
Banco Central Hispano, Sucursal 1, 
Cuenta 10.000.

RESPONDE CON TU AYUDA

Comité Español
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Ofrecerá dos conciertos completando un intercambio con la Banda de Campo Lameiro

La Banda musical de Aguas 
Nuevas actuará en Galicia

A f ^

La Banda 
Municipal ñadí' 
hace siete años |

La Banda Municnili 
Música “San Isidro LaS 
de Aguas Nuevas nadj 
siete años, en 1988. La

LT

La Banda Municipal de 
Música de Aguas Nuevas viaja 
hoy, y hasta el próximo día 22, 
a Pontevedra para completar 
el intercambio que están rea
lizando con la Banda Muni
cipal de Campo Lameiro.

Durante su estancia en 
tierras gallegas, la Banda de 
Aguas Nuevas ofrecerá dos 
conciertos. El primero de ellos 
será el día 19, celebrando un 
fesival con la Banda de Campo 
Lameiro y la Asociación Musi
cal Amigos de la Música de 
Silleda (Pontevedra). El segun
do y último concierto será el 
día 20, en la localidad de Por
tas, donde participarán en otro 
festival junto con las Bandas 
de Campo Lameiro, Portas y 
Orense.

Algo más que música

La Banda de Música de Aguas Nuevas considera el intercambio como una posibilidad de enriquecimiento cultural.En la Banda albaceteña no 
consideran que este intercam
bio sea solamente musical, sino 
que afirman que “con este 
intercambio se unen dos tipos 
de culturas y costumbres, cum
pliendo así uno de los objetivos

de estos intercambios: servir de 
puente cultural entre dos zonas 
distintas de la geografía espa
ñola, dando lugar al enrique
cimiento personal, musical y de

las localidades que intervienen 
en el intercambio”.

Los miembros de la Banda 
Municipal de Aguas Nuevas 
aprovecharán también su

estancia en tierras gallegas 
para realizar varias excursio
nes, afirmando de este modo, 
la idea de que el intercambio 
es más que musical.

cuenta en la actualidad! 
miembros, todos ellos 
jóvenes.

El director de la Ba 
fundador, es Héctor & '^' 
Ibáñez. Este hombre se 
en cuerpo y alma a e ’ ® 
a sus alumnos todoloiji ^^ 
y a estimular a los pai ’r 
lo positivo de pertenea .Í 
Banda Musical.

En 1988 fue el ene ' ’ 
de dar vida a la Baral ;“ 
es considerada como la '^ 
embajadora de la locaV^ 
muchos rincones de E ^J

Historia
Pft

t
i 

ni
de Cañales (Toledo),.)
11a (Cuenca), etc. Tamb ^j- 
llevado su música a la
nidad Valenciana, toca .^^ 
diversas localidades de ^^^^ 
cia y Alicante. m.

En su pequeño pero e ¡j^^j 
historial también cuent |j ^j 
participaciones en la R 
Albacete y la de La Rt ¡^^ 
como diferentes pueblo 
provincia, siempre b ¡ j^ 
dirección de Héctor j.^^.

é-

Ibáñez. iseqi
secrf

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por el 
Centro para la Promoción de la Calidad de la 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de la 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

CONCURSOS

* II Concurso de Artesanía Feria de Albacete, 
organizado por la Asociación Provincial de Arte
sanos. Se podrán presentar todos los artesanos resi
dentes en Albacete y provincia. Se han establecido 
3 premios: el primero de 125.000 pesetas, el segun
do de 100.000 y el tercer premio ascenderá a 75.000 
pesetas. Las obras pueden realizarse en cualquier 
especialidad recogida en el repertorio de oficios 
artesanos, debiendo ser inéditas. La fecha de pre
sentación de las obras concluirá el 5 de septiembre. 
Con las obras concursantes se realizará una expo
sición en el Salón del Recinto Ferial.

* VII Concurso de Escaparates, convocado por 
el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de 
Albacete.

Podrán participar todos los comerciantes de la 
capital sin abonar cuota de inscripción. Los esca
parates deberán estar montados el día 7 de sep
tiembre y expuestos hasta el día 17, final de la 
Feria. La inscripción deberá reahzarse en el Colegio 
Oficial de Agentes Comerciales, calle José de Cala
sanz, 4, hasta el día 5 de septiembre, como fecha 
límite.

El fallo del concurso se anunciará el día 11 
durante la cena que se celebrará con este motivo. 
Se entregarán tres premios consistentes cada uno 
en una estatuilla y premio en efectivo.

* Premio de pintura Ateneo Albacetense (VII 
edición).

Podrán concurrir todos los artistas que lo deseen, 
cualquiera que sea su nacionalidad y residencia. 
Cada participante sólo podrán presentar una obra 
exclusiva de temática libre, no admitiéndose obras 
premiadas en otro.s certámenes. La medidas de

Guía

las obras se ceñirán a formatos con un mínimo 
de 92x73 (30F) y un máximo de 195x130 (130F), 
no pudiendo ir protegidas con cristal. Las obras 
se presentarán, contra recibo, en el Ateneo Alba
cetense, sito en la calle Feria número 10, cualquier 
día de la semana, de 12 a 20 horas, personalmente 
o a través de cualquier medio de transporte que 
garantice su entrega, siendo el plazo de admisión 
entre el 20 de septiembre y el 31 de octubre.

De todas las obras premiadas, el jurado selec
cionará un máximo de 25, incluida la premiada, 
que se exhibirán en la sala de exposiciones del 
Ateneo durante el mes de diciembre. Se establece 
un único premio de 750.000 pesetas, quedando 
la obra premiada en propiedad del Ateneo. La 
entrega del premio, que no quedará desierto, se 
hará en un acto público coincidente con la inau
guración de la exposición. Los finalistas recibirán 
un premio.

* Primera edición del concurso de cuentos navi
deños organizado por la Asociación Cultural “Al
borea” en colaboración con la Caja de Ahorros 
de Castilla-La Mancha y el periódico “La Tribuna”.

Podrán optar a este certamen jóvenes con edades 
entre los 12 y los 18 años. Los trabajos, que deberán 
estar relacionados con la Navidad, pueden ocupar 
de 10 a 20 folios a doble espacio, por una cara 
y escrito a máquina. La fecha de entrega finaliza 
el próximo 9 de octubre y podrán entregarse en 
“Palacio”, sito en la calle Mayor, número 20 bajo 
en horario de comercio.

El jurado encargado de fallarlo estará compuesto 
por: Un representante de la Obra Social de la 
Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha, otro de 
LA TRIBUNA, José Antonio Garcia Cebrián, pro
fesor de Literatura del Instituto n^l; Andrés Duro, 
profesor de Literatura del Instituto n®l, y Carmen 
García Serrano, presidenta de la Asociación Cul
tural Alborea.

Los premios son: Primer premio: 50.000 pesetas; 
Segundo premio: 25.000 pesetas (patrocinado por 
la Caja de Castilla-La Mancha); Tercer premio: 
Compac-disc (patrocinado por LA TRIBUNA). La 
entrega de premios será en el salón de actos de

INFORMACION CULTVS^

en

léfono) y 5 22965 (fax).

terio de Cultura:
- De lunes a viernes,

horario ’
1

horas. Teléfono: 23-84-54. Fstarl^’£;j
En la Biblioteca P’^*’**^^ Teléfono

de Calasanz, 14, 5- planta. nj.Qvind^L?3(
* El Centro Coordinador 

tecas cuenta con las siguíes

^A

foi 
sol 
iHir

Hs 
110 

ita 

to( 
a

fecí 
as. 

^a.
mt 
al

la Caja de Castilla-La Mancha (Plaza 
Lodares). „

* II Concurso “Vinos de La Mancha , 
por el Consejo Regulador de la 
de Origen La Mancha. jg^j

Podrán participar todas las gj.
a la Hostelería, Restauración Y 
lizadas en Vinos, ubicadas en la teg 
tilla-La Mancha. . .

Los interesados deberán enviar u ^^ ^ 
mejor documentado posible, que 
permita competir con otros f^’^^^^jgye es 
contenido máximo de 3 folios a ^^^^^^ ^| 
que puede ir acompañado de 
blecimiento, catálogos o cartas de jg¡os' 
demuestre la meritoria labor ®” 
de la Denominación de Origen La ^.^^^^

Se establecen tres premios: un P ^^^^ 
dotado con 350.000 l»?^^ Leías * 
rativo; un segundo de v ,
y un tercero de 100.000 pesetas y ^{gcióii

El plazo de admisión de *>«J^ 
comprendido entre el 1 y " Regil»* 
1995, en las oficinas del Conseje 
Mancha. ^n reprf^^'’

El jurado estará compuesto p . , ^^j^iería 1 
de la Asociación Provincial 
tauración de cada una de lus pro repr^^^í 
Ciudad Real, Cuenca y Tole*). “%, os«l 
de la Asociación de Consumí p^g^sa _ 
Mancha; dos representantes 
cializada y un representante plancha- 
industria y Turismo de Castil a

* Punto de Información Cultura

M.C.D.2022
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se conozca fuera de Casíilla-La Mancha elidieron ¡a estación de Alcázar

SAJA repartió octavillas
iiunciando el futuro desierto

10 centenar de agricul- 
fc ASAJA de Castilla-La 

: se concentraron ayer 
mañana en la estación 

mes de la localidad ciu- 
eña de Alcázar de San 
bde han repartido 

(.DDO octavillas entre los 
; sobre el “desértico 
de la región.
informá ASAJA en 

3 de prensa, los agri- 
• pretenden llevar a 

míos próximos días una 
de información para 

¡protesta del campo se 
hiera de Castilla-La 
por lo que han ele- 
núcleo ferroviario de 

¡■que recibe el tráfico 
d. Levante y Anda-

H vocará una manifestación mul
titudinaria en Toledo, así cómo
movilizaciones más contunden
tes.

. Vuelve eJ agua

Por otro lado, señalar que 
el suministro de agua quedó

ayer restablecido en el muni
cipio conquense de Buendía, 
después de que el pasado sába
do se quemara la bomba de 
agua que recoge este líquido 
desde el pantano del mismo 
nombre situado en la cabecera 
del Tajo, que abastece a la 
localidad ribereña.

Según explicó el alcalde 
Buendía, el abastecimiento

de 
de

agua quedó restablecido cerca 
de las tres de la tarde cuando 
técnicos de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo (CHT) 
instalaron una bomba nueva y 
de más potencia bajo el nivel 
del embalse. Futuro aspecto de la región.

p agricultores colocaron 
iRcartas en los andenes 
litación con el lema 
paño! Está usted atra- 

el futuro desierto de 
P'La Mancha. Culpable: 
pino , con el objetivo 
F la sociedad tome con- 
f de la necesidad de 
Fmedidas urgentes fren- 
hquía.

Wwetario regional de 
® lose María Fresneda, 
21?*^ '^ opinión pública 

toque está pasando 
donde los cultivos, 

rebase económica de 
«•familias, se están 
■ ¿Í™^^’ ^^sten más 
Í alidades que tienen 
r^fn el abástecimien- 

® ^espon-
■ / Gobierno de la 

n ^Í*™^ ^^^ “des- 
H nn ^^ Adminis- 

.^f^ctnado nin- 
p^®®structura, 

P '^^° ’os rega- 
» las decisiones 
K jespectohan sido 
KS’í^''®8iones 

""as riqueza”.

1>‘^ P-^’^ -^ reglón 
|ítien'^° d" la 

iodos” v^ ^^^ benefi- 
«*¿uí?®8óque-a

‘^*’' condenado 
^cul¿^ ® pobreza”.

c^^"^ ^^ ASAJA 

>1»^ “‘““•iva 
^ nioviii ^^ ^ cint
el n;^>3ciones, que

O

agosto, 
permanente e

millones
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El día en que nació
Daniel Ruiz

Pedro J. GARCIA

Daniel Ruiz, ganadero de 
IOS, nació el 14 de febrero 
fe de los enamorados) de 
Í9, contando en la actuali- 
d con 46 años de edad. 
Daniel tuvo el honor de que 

sastados lidiados en la corri- 
! de despedida de Dámaso ' 
onzález fuesen de su hierro, 
aduda, no olvidará aquel

0 diario Albacete nos acer- 
tiodo lo que aconteció el

Je febrero del 49:
¡Imponente manifestación 
Madrid en protesta por el 

xeso contra el primado de 
Digna. El desfile de los cató- 
Kaníeel Palacio de la Nun- 
te se prolongó más de una 
n’. La información dice así; 
fe de cuarenta mil estudian- 
shffl acudido hoy a la mani- 
¡tación para protestar por el 
®císo del cardenal primado 

i^ungría, doctor Mesenti. 
Kho antes de lo anunciado 
® concentrase, infinidad de 
lofetes, junto con gentes 
•Mas las clases y activida- 

■• ae manifestaron en pro- 
^. por este acto contra la 
«landad”.
P>ra noticia hace referencia 
^scarrilainiento del expreso 
^-Madrid. “Ha sido 

otado intencionadamente, 
'J\®^^‘§^t^iones sóbre la 

accidente, el des- 
miento producido ayer y 

P^^^t;ido treinta 
^^^ investigacio- 

•ornado parte el per-

’^^* accidente, 

m * ^esde los pri-

pero sin avena, por

Año VIH 
£| 8 tupiar
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La información más destacada en la portada del diario Albacete del 14 de febrero del 49 es una manifestación en Madrid.

o ^^^ ^^ ^^^° 
, 5® sabotaje”.

sobre la desapa-

recida Lola Flores. “Lola Flo
res y Manolo Caracol triunfan 
en el Teatro Circo. Lola Flores 
y Manolo Caracol se presen
taron en el Teatro Circo con 
su nuevo espectáculo “Zam
bra”, que es el mismo que 
vinos el pasado año con algu
nas nuevas estampas. Original 
de los señores Rafael de León, 
Antonio Quintero y el maestro 
Quiroga. Obtuvieron un gran 
triunfo demostrando que Lola 
Flores sigue siendo la extraor
dinaria artista de siempre con 
unas actuaciones llenas de per
sonalidad y que Manolo Cara
col es un magnífico cantaor”.

-En la información metereo
lógica destaca la mínima en

Albacete que fue de 7 grados 
bajo cero. Ha entrado por el 
Noreste de la península una 
masa de aire frío que dio lugar 
a algunos chubascos. La máxi
ma de ese día se registró en 
Sevilla con 19 grados, mientras 
que la mínima fue en Albacete 
con 7 bajo cero.

-En el plano deportivo, se 
destaca el empate a un gol del 
Albacete con el Acero en par
tido correspondiente a Tercera 
División. “El primer tiempo 
del encuentro terminó con uno 
a cero a nuestro favor, mar
cando el gol Sapiña. El partido 
resultó duro y difícil, empan- 
tando los locales al final el 
partido”. Daniel Ruiz, ganadero de toros.

Las exploraciones y estudios periódicos 
4)ermiten el diagnóstico precoz del , 

cáncer genital y mamario.

f®lizados con equipos Macinlosh'™ de Apple Compuief® 4 AppleCentre Serrano distribuidor software. Serrano 149. 28002 Madrid.

^AÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA

soucnc INFORMACION GRATUITA

3 £
ñsociación 'ñyúdals a caminar 

c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID 
Tfnos.: (91) 411 45 91 - 411 73 28

'f h

JESUS MORENO

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas- todos los caminos 
para que yo alcance mí ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.I

C/Salamanca, 17
02001 Albacete Tef.2165 83

Comunica a sus 
clientes y amigos 

que a partir de hoy 
día 16 está de 

nuevo a su servicio

M.C.D.2022
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A finales de los 40 comenzó su aventura radiofónica y después e¡ Liceo barcelonés terminó siendo su vida

Maruja García Igualada: Una de la
grandes voces de la radio albaceteií|

Manuel FANDO

Maruja García Igualada es 
una de esas personas con las 
que es un auténtico placer 
charlar. No obstante ha tenido 
una vida intensa, y tiene por 
ello muchas cosas que contar, 
cosas interesantes y emotivas 
sobre nuestra ciudad, la radio, 
y en particular su pasión: el 
Liceo barcelonés, que tan 
lamentable final tuvo entre, las 
llamas.

Albaceteña de pro, Maruja 
García ha sido una de las gran
des voces de la historia de la 
radio en Albacete. A buen 
seguro, la suya es una de esas 
voces que a muchos albacete
ños. les traería recuerdos inol
vidables, recuerdos que les lle
varían ai Albacete de finales 
de los años 40.

Vida en la radio

Maruja García nació allá por 
el año 1922, y pronto se dedicó 
al apasionante y mágico mundo 
de la radio. Concretamente 
comenzó su andadura como 
locutora en el año 46, en Radio 
Albacete, aunque no fue ésta 
la única actividad que ejerció 
allí, ya que entre otras, tam
bién fue la primera actriz del 
cuadro de actores, encargada 
de dirigir al cuadro de actores 
infantiles, etc.

Ha sido Maruja una de esas 
maravillosas voces que daba 
vida a textos tan emblemáticos 
como “El molino de papel” de 
Sánchez de la Rosa o “Las cró
nicas inesperadas” de Ramón 
Bello Bañón.

La radio ha cambiado 
mucho desde entonces, y así 
lo reconoce también Maruja 
García. “En aquella época las 
cosas eran muy distintas. Por 
ejemplo, los discos los ponía
mos los locutores, la progra
mación tenía un carácter más 
local, cómo no, a excepción del 
famoso parte de Radio Nacio
nal, y también, por qué no 
reconocerlo, se trabajaba más 
que ahora. ¡Fíjate si era dis
tinto que hasta hacíamos los 
efectos especiales!”.

También ha notado muy 
cambiada la ciudad, y afirma 
que “el cambio ha sido tal, que 
simplemente Albacete ha pasa
do de ser un pueblo a ser una 
capital, que también hay que 
decirlo, la están dejando pre
ciosa. Esperemos que siga 
mejorando”.

Desaparición de los locutores

A Maruja le apena que esté 
desapareciendo la figura de los 
locutoies, aunque lo entiende, 
“es lógico, probablemente se 
pierde un poco de calidad, 
pero si los periodistas que los 
sustituyen son buenos..., de

El Liceo

durante dos años trabajando 
en Radio Miramar, en Bar
celona.

M.F.

ía 
ico

3
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Maruja García Igualada fue durante varios años una de las mejores locutoras radiofónicas de nuestra ciudad.

todas formas, el locutor bueno 
debe estar siempre ahí, porque 
mucha gente pone la radio 
para oír a una persona deter
minada”.

Como es lógico, puede con
tar infinidad de anécdotas de 
su periplo radiofónico. “Una 
vez -comentaba Maruja- vino 
uno de los ministros de Defen
sa de Franco a inaugurar la 
Audiencia Territorial, y Jesús 
Cuevas hizo un artículo de 
introducción del acto. Yo al 

*Tloré muchísimo con el incendio del Liceo, 
^ porque lo consideraba mi segunda casa”

Maruja García estuvo durante 20 años tra
bajando de taquillera en el Liceo, y según afirma 
“fui la taquillera más conocida y querida por 
todas las personas que frecuentaban el teatro. 
Ten en cuenta por ejemplo, que yo les guardaba 
entradas a las personas que acudían toda la 
temporada, porque no podía tolerar que el día 
que actuaba Plácido Domingo o Monserrat 
Caballé se lo perdieran porque iba más gente”. 
A su tierra tampoco la olvidó nunca, y siempre 
que se enteraba que iba gente de Albacete 
apartaba entradas para que sus paisanos pudie-

ran accceder al teatro.
Gracias a este trabajo donde se relacionó 

con infinidad de personas, Maruja García con
fiesa que ha conocido gente muy importante. 
“Conocí gente muy afamada y de instituciones 
muy importantes. Todos me querían mucho, 
porque yo siempre hablaba con ellos y comen
taba las obras. Claro está que siempre decía 
que eran buenas, ¿cómo iba a decir lo contrario? 
Luego bromeaban por esta razón conmigo”.

Uno de los momentos más tristes de su vida 
se produjo con el incendio del Liceo. “Lloré 
muchísimo, porque el Liceo era algo más que 
mi trabajo, era como una casa para mí”. Barcelona.

leerlo dije: “Ahora les vamos 
a dar cuenta de tan nefasto 
acto”, en vez de decir tan 
“fausto acto”; esto me costó 
alguna llamada, pero yo era 
muy amiga del Gobernador”.

Una de las entrevistas de las 
que Maruja García guarda 
mejor recuerdo fue a Carmen 
Sevilla, “porque" me reí mucho 
con ella, ya era muy simpática 
por aquel entonces”.

Tras su estancia en Radio 
Albacete, Maruja estuvo

El momento de abandonar 
la radio no fue una decisión 
fácil para Maruja García Igua
lada, pero afirma que en ese 
momento lo consideró necesa
rio, porque “estaba cansada de 
no comer con mis hijos y no 
verlos lo suficiente”.

Después le salió una 
tunidad que nunca ^ 
dar: trabajar en el 
celonés, la que a a p 
una de las face^ 
tantes de su vida.

trabajando. Los 
emocionan cuand ‘ 
“su Liceo”,, sobre odo^ 
tras el des.^?troso^^ 
lo convirtió en 
podrá acercarse «« 
ella considero soasa-

.C.D.2022
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^ I Los almanseños que han viajado al 
] extranjero, han seleccionado sobre 

todo el Caribe: Isla Margarita y 
Cartagena de Indias han sido los 
destinos más solicitados

iscercanía y el bajo coste, factores determinantes de la elección

“taidorm, destino vacacional
Los hoteles, más 
demandados que 
los apartamentos

Luis BONETE

referido por los almanseños
^úd noventa por ciento de los almanseños ha elegido 
Btlt año las playas levantinas como lugar de descanso 
^^ai. Benidorm es la estrella, sin lugar a dudas. Calpe, 

día y Torrevieja le pisan los talones. De lejos, Benal- 
Tlena. Torremolinos y la Costa del Sol. La crisis ha 

ádolos viajes internacionales en favor de los circuitos
Luis BONETE

organizados a zonas españolas como Galicia y Cantabria. 
La crisis económica ha afectado a nuestro país de forma 
global. Las agencias de viaje fueron el último escalón 
al que golpearon las pasadas devaluaciones de la peseta^
así por ejemplo los viajes 
mucho más escasos.

al extranjero son este año

1 ’Vn conjunto de recursos 
* mentales han auspiciado el 

B3rrollo turístico del litoral 
bciano. Desde la 2- mitad 
d s. XlX el veraneo tradi- 
®alseha localizado en Beni- 
< Cullera, Sta Pola etc.

i panir de los años 60 la 
?>losión del turismo cobra un 
'^'0 significado. Con una 

rapidez, la Costa del 
^3r se transforma en un

una a
lodrá 
Liceo, 
ostrei

Casi el 80 ó 90 % de 
los clientes que se acercan 
a las agencias en estas 
fechas son familias y gente 
joven. La temporada más 
alta en Almansa es la última 
quincena de julio y la pri
mera de agosto, luego son 

. similares junio y septiembre. 
La mayoría de los clientes 
llegan a las agencias sin 
tener muy claro lo que quie
ren aunque, por norma 
general, la playa es un refu
gio familiar y los circuitos 
internacionales son objetivo 
de pandillas de amigos de 
cerca de la treintena.

“La gente no pone topes, 
nosotros le vamos dando 
ideas y ellos se quedan con 
lo que desean” así describía 
Viajes Almantour el com
portamiento típico de los 
consumidores. También nos 
hacían una distinción entre 
dos tipos de usuarios: el de 
calle y el asiduo. El cliente 
de calle es aquel que viaja 
sólo en las vacaciones de 
verano; éste suele ser el que 
de forma común elige las 
ofertas. “La ventaja econó
mica que supone la oferta 
tiene un inconveniente y es 
que el servicio está peor, 
el que selecciona un hotel 
que conoce de antemano 
siempre lo tendrá mejor”.

El gusto por el hotel fren
te a los apartamento es algo 
que une a familias y pan
dillas. Ahora se ponen de 
moda los apartoteles pero 
siguen siendo caros ya que 
hay muy pocos. “Se prefiere 
más el hotel no sólo por 
la comodidad sino porque 
da menos problemas. Los 
apartamentos son sitios 
donde va mucha gente y 
cuando no falta una cosa 
falta otra, por eso, nos incli
namos a que la gente elija 
un hotel” nos aseguraba

■ Almantour. Otra razón que 
favorece a los hoteles es su - 
flexibilidad en las estancias. 
Mientras que los aparta
mentos exigen un mínimo 
de 15 días, se han podido 
conseguir hoteles por tres 
noches. En la estancia de 
playa se están pagando unas 
30.000 ó 40.000 pesetas por 
persona, en los circuitos o 
viajes organizados el precio 
oscila entre los 75.000 y 
100.000 pesetas a la semana 
por persona. Un fin de 
semana en Benidorm puede 
salir al consumidor por unas 
13.000 pesetas. Aunque 
Eurodisney es uno de los 
destinos predilectos es caro 
un buen viaje a Eurodisney 
por persona ya empieza 
valiendo con entradas y alo
jamiento en el propio par
que, unas 60.000 pesetas.

Benidorm sigue siendo el destino vacacional preferido por los almanseños.

I

*

“Debido a la crisis y la 
depreciación del dinero, los 
viajes al exterior son más esca
sos porque como quedó nues
tra moneda salir era difícil”, 
nos confirmaron desde “Al
mantour”. En un argumento 
coinciden todos los profesio
nales del sector : los viajes al 
extranjero se han recuperado 
un poco debido a la norma
lización de nuestra moneda ya 
que el pasado año la gente ape
nas salió de España, práctica
mente nadie porque era muy 
caro; la peseta estaba muy baja 
con respecto a las demás 
monedas y un español no podía 
hacer milagros en el exterior. 
Se quedaban aquí y les salía 
más barata la estancia. Pagarse 
un hotel les suponía igual que 
pagarse el viaje al extranjero,, 
pero luego a la hora de vivir.

®one complejo turístico que 
*■^06, hoy en día, sean más 
'a'erosas las viviendas secun- 
jaas Én estos municipios. No 
M en esta zona, el sector 
J'os supone más del 10 % 

Aunque se habla de 
no cabe duda que 

^^ moda.
ha consultado 

gencias de viajes alman-

es el destino

iü, f '' ‘^^ ciudadanos para 
j vacaciones, a pesar 

ocupación 
'"tina ^ ^^ ^^^^ ciudad

por parte de los 
extranjeros que nos

en ^'smas techas

es mucho más económico 
hacerlo en España”.

el

ida a* ^rsus
Desa juste económico

n el este

^¿^iales

wáT? ^^nidorm, Calpe, 
’^OV^® ^^^^'^ 

■ 'a ocuna "^hora mis- 
'«ras estancias por dp ^^’^*‘^®’‘ni está al 
"’a P^^^ ^^ última

w" “«de Viajes “Al-

^^e esenciales y u* *>Mcione Beni- 

l"^ a 41 ® “reama 

lo ^^ f^ás bajo. 
Viajes 

cuesta la 

¡jada” ana practicamen- 

Í”'^'a de ° ^^y mucha 

poco "montaña 

^^ Complejos

hoteleros y la ley de la oferta 
y la demanda es la que, en 
definitiva, configura el merca
do. Los programas vacaciona
les que reciben las agencias 
están centrados, en esta época, 
en la costa. Muchos clientes 
se acogen a estos programas, 
sobre todo, cuando se trata de 
familias con niños puesto que 
se ofrecen descuentos a meno
res.

viajes atípicos, “como un cir
cuito por la India” nos comen
taban en la agencia de viajes 
Almantour.

La crisis económica ha afec
tado a España de forma global. 
Las agencias de viaje fueron 
el último escalón al que gol
pearon las pasadas devaluacio
nes de la peseta.

Variaciones en los destinos

“Port Aventura”

A Benidorm le sigue Peñís
cola y luego, algunos escogen 
Salou y localidades de la Costa 
del Sol, aunque este año los 
clientes han optado también 
por destinos cercanos a “Port 
Aventura”. En menor propor
ción que las anteriores se viaja 
a las islas, Mallorca, Ibiza y 
las Canarias. Claro que tam
bién hay clientes que solicitan

Este año se han producido 
ciertas variaciones en la afluen
cia y destinos de los turistas 
almanseños. A pesar de que 
hay una serie de destinos clá
sicos que se manifiestan de for
ma cíclica cada verano, en éste 
se han reducido los viajes inter
nacionales, y se han incremen
tado los circuitos organizados, 
sobre todo a Galicia y Can
tabria, así como la duración 
de las estancias.

El producto del desajuste 
económico está en los bolsillos 
de los consumidores. “La gente 
se va igual de vacaciones pero 
el que gastaba antes 100.000 
ahora se gasta 80.000”. Para 
las agencias de viajes no es 
tanto un problema económico 
como de planificación “se ha 
notado más el no saber cuando 
se van a coger las vacaciones 
que el tema económico. Lo que 
ocurre es que la tener una 
familia un promedio de tres 
o cuatro días, de vacaciones se 
quedan más cerca”. Los viajes 
de fin de semana han sido los 
triunfadores, pero en julio y 
agosto causan graves proble- 
rñas ya que es difícil poder 
reservar hoteles a buenos pre
cios para tan solo unos pocos 
días.

Los almanseños que han 
decidido viajar al extranjero, 
han seleccionado fundamental- 
men el Caribe: Isla Margarita 
y Cartagena de Indias han sido 
los destinos más solicitados; 
por otra parte, Turquía, que 
había sido de las ciudades más 
solicitadas el pasado año, ha 
cedido en favor de Praga y 
Budapest.

M.C.D.2022



►
 La Feria agosteña ha cumplido su 

ciclo, para dar paso el año próximo 
a las fiestas tradicionales en honor 
a la Virgen del Rosario, Patrona 
de la ciudad

O
\

Este año podrían constituir el ensayo para ediciones sucesivas 

La nueva Corporación potencian
las celebraciones de octubre
Desde el equipo que preside 
José María Barcina se bus
ca la potenciación de las 
fíestas que tendrán lugar en 
octubre, en honor a la 
Patrona hellinera, no des
cartándose incluso la pre
sencia nuevamente de algu
nas atracciones de Feria en 
lo que podría ser un “en
sayo generar’ de las cele
braciones del año próximo.

Angel ROMERO GARCIA

No hay duda de que el nue
vo equipo de Gobierno se ha 
mostrado imaginativo a la hora 
de programar la que, si nada 
cambia en los planteamientos 
iniciales, puede haber sido la 
última Feria de agosto, por lo 
menos hasta que los ediles de 
turno dispongan otra cosa.

Los festejos veraniegos tal 
y como hasta ahora estaban 
programados han pasado a la 
historia, encargándose de orga
nizar su última edición el nue
vo equipo gestor del Ayunta
miento, dado que el anterior 
Gobierno había dejado vacios 
los estantes de la comisión de 
Festejos y la llegada de los 
nuevos ediles ha supuesto un 
trabajo contra reloj para pro
gramar completamente una 
Feria que debía celebrarse a 
poco más de un mes de su 
llegada al poder. Por otra par
te, resulta curioso que el Par
tido Socialista no tuviese en 
cartera nada preparado para el 
caso de hubiese continuado al 
frente del Ayuntamiento en 
cuanto a la organización festiva 
se refiere.

Declaraciones de Rosa 
Blázquez

Tampoco tenían desperdicio 
las declaraciones que hace 
unas semanas nos ofrecía Rosa 
Blázquez, concejala del PSOE, 
en el sentido de querer jus
tificar la ausencia de proyectos 
feriales, ante la gran cantidad 
de “acontecimientos” festivos 
que en los meses precedentes 
a las elecciones se habían cele
brado en la ciudad. Pero de 
una forma o de otra, la Feria 
agosteña ha cumplido su ciclo 
y se ha despedido, no sabemos 
por cuantos años en el calen
dario, para dar paso con la lle
gada de 1.996 a las Fiestas tra
dicionales en honor a la Patro
na hellinera. Nuestra Señora 
del Rosario, que se iniciarán

El nuevo equipo de Gobierno ha derrochado imaginación a la hora de programar la última Feria de agosto.

el último fin de semana de sep
tiembre y finalizarán el prime
ro de octubre.

Algunas novedades este año

Pero aunque la nueva Feria 
arranque el año próximo,

según hemos podido conocer, 
la edición de los festejos en 
honor a la Virgen del Rosario 
a celebrar dentro de unos 
meses ya va a contar con algu
nas significativas novedades, si 
bien hay que hacer la salvedad 
de que las mismas estarán limi

^ Los festejos de septiembre 
~ tendrán un carácter cultural

De momento lo más cercano al calendario es que, si siguen 
adelante los proyectos que actualmente existen, los festejos del 
próximo otoño tendrán más parecido con los que ahora acaban 
de finalizar que los celebrados en anteriores ocasiones y 
servirán para que los defensores a ultranza de la Feria en 
sus fechas tradicionales puedan ir haciéndose a la idea de que 
las fiestas de Hellín han comenzado una regresión al calendario 
anterior que será efectiva el año próximo. A través de lo que 
ha trascendido hasta el momento, parece que el Ayuntamiento 
quiere dar a los próximos festejos de septiembre un carácter 
marcadamente cultural, cubriendo de esta forma el vacío que 
en esta parcela ha existido durante la celebración de la pasada 
Feria. No obstante, las Fiestas en honor a la Patrona contarán 
también con un importante programa ’údico en el cual ya se 
está trabajando, mcluyendo en el mismo actuaciones musicales.

tadas a lo que dispone pre
supuestariamente la comisión 
de Festejos hasta terminar el 
actual ejercicio, cantidad que 
según todos los indicios no se 
supone muy grande, por citar 
un calificativo optimista.

Parece que el nuevo equipo 
de Gobierno tenía en principio 
prevista la idea de ofrecer una 
semana de festejos, al igual que 
ha ocurrido recientemente, 
pero es muy posible que las 
limitaciones económicas se 
impongan y tengan reducción 
de días, si bien esto no será 
obstáculo para que existan 
algunas novedades, una de 
ellas y quizás de las más impor
tantes podría ser el protago
nismo que tendría el recinto 
ferial, ya que parece existir un 
acuerdo con la Asociación 
Regional de Feriantes, en el 
sentido de que algunas atrac
ciones se desplacen a Hellín 
durante los días de septiembre 
para dar un mayor ambiente 
festivo y a la vez iniciar esa 
especie de ensayo con vistas 
al año venidero que nosotros 
apuntábamos. Aparte de esto, 
se trabaja en la posibilidad de 
contar con alguna atracción

musical y pw^^l 

tado taurino ya « ^ 

una mimfena el P । 
no deja de ser «a» 
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CASAS DE JUAN NUÑEZ

frosigue la polémica por el cierre 
le la discoteca “Estudio’54”
( ^alcalde de Casas de Juan 

ie. Abencio Cutanda, ha
bracio recientemente que 
(ierre de la discoteca “Es- 
fc’M' (decretado el pasado 
ae mayo a través de una 

tación del Ayuntamiento 
la que se retiraba provi- 

lalmente la licencia de acti- 
fcpública) ha sido un largo 
ceso,-desde otoño del 93-

calificado de difícil el 
¡r una decisión de este- 
e por lo que afecta a la 

que ejerce la actividad, 
wentud del pueblo y al 
de establecimientos que 
y desarrollan su produc- 
económica entorno al 

inte de la discoteca.

1101 
a 1

«iro proceso

tón Abencio Cutanda las 
¡as por exceso de rui- 

i^ban tramitado por veci- 
inquilinos o clientes del 

¡ (|ue hay contiguo a la 
toa través de la OMIC, 
®ierno Civil y la Jefatura 
dal de Consumo de la 

?3ción de Sanidad. Pero 
W el exceso de ruidos 
■npetencia exclusiva del 

^amiento según la ley de 
^1 Local, a raíz de estas 
'^5 el Consistorio cia

to ordenanza municipal 
' ® tema de los ruidos 

nnnna a respetar la nor- 
eon sucesivos requeri- 

y reuniones para 
, “^gar a una solución 
icto.

Última medida se ins- 
P etano de la discoteca 

un limitador de 
sobrepasar 

o decibelios estipu- 
a ordenanza. Sin 

el alcalde, a 
los técnicos de la 

J’^^ostria, con- 
^^ Demostrado 

sonido 

odo las sucesivas

M. PICO

La familia Requena es la propietaria de la discoteca.

denuncias sobre el tema de los 
ruidos. Ante esto el Ayunta
miento procedió a incoar expe
diente.

Opiniones enfrentadas

Por el contrario, los argu
mentos que esgrime la Aso
ciación de Hostelería y la fami
lia Requena -propietaria de la 
discoteca- es que el día 18 de 
julio diferentes técnicos, algu
nos de ellos municipales. 

demostraron que no había un 
exceso de ruidos por encima 
del permitido.

Fase pericial

El alcalde, Abencio Cutan
da, en respuesta a esta cuestión 
ha declarado que de esto.s 
informes se desprenden varias 
conclusiones y ahora el Ayun
tamiento está en una fase de 
prueba pericial para que no 
haya indefensión en la parte 

afectada y recaba todos los 
informes, tanto los de sonido 
como los de la Comisión Pro
vincial de Urbanismo, el infor
me de las Delegaciones de 
Industria y Sanidad, el informe 
de otorrinolaringología del 
Hospital Provincial y de Segu
ridad e Higiene en le trabajo.

En función de todos estos 
informes el Ayuntamiento 
retomará el tema y tomará 
decisiones. Asimismo, para 
tranquilidad de todas las partes 

y, a fin de que no exista inde
fensión, es por Io que se ha 
recabado la prueba pericial, 
también realizada otras veces.

Según las actas y los infor
mes, sí se sobrepasa el límite 
de la ordenanza, según la inter
pretación que hace el Ayun
tamiento.

Tema político

Por su parte, la Asociación 
de Hosteleros y la familia 
Requena manifiestan que éste 
ha sido un tema político ya 
que el dueño del hostal con
tiguo a la discoteca le dijo al 
alcalde que le molestaban los 
ruidos de la misma y que, o 
cerraba la discoteca o él y su 
familia no le votaban.

Declaraciones que el alcalde 
del municipio ha calificado de 
"auténtica barbaridad”, ya que 
cuando se quieren politizar los 
hechos se politizan. Sin embar
go, “los decibelios no son polí
ticos, ni son de izquierda ni 
de derecha, ni de ningún par
tido y que sucesivamente se ha 
demostrado en la& actas, infor
mes y en todas las pruebas 
periciales que se ha estado 
incumpliendo e infringiendo la 
normativa sobre el tema de los 
ruidos”. Además, “es una 
medida que ha tenido que 
tomar el Ayuntamiento al ver
se demandado por el hotel por 
inhibición y no entrar en la 
competencia que es exclusiva 
del Ayuntamiento, como a su 
vez. es demandado por el tama 
de la discoteca, que estima que 
se había vulnerado el artículo 
24 de la Constitución y, según 
la sala de la Audiencia, ha dic
taminado de momento que el 
Ayuntamiento ha tomado la 
medida correcta y adecuada”.

Descartando una vez más 
cualquier politización en el 
asunto por su parte, Abencio 
Cutanda, declaró que lleva 
como alcalde del municipio 
desde 1991 y jamás había 
entrado en este tema, hasta 
tanto no han surgido la infrac
ción y las dejnandas.
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►
 La Comisión de Fiestas ha 

decidido que el precio de las 
entradas para estas verbenas, que 
se celebrarán en la Pista de la 
Cañada, sea de 600 pesetas

18 ti

Las verbenas amenizaran las noches de la rena.La localidad se prepara para-la Feria de Agosto.

1
Destaca la 'Top-Trops Light Orquesta’’, cuyo vocalista es Phil Trim

Seis orquestas de primera 
fila actuarán esta Feria

La Sociedad 
Cultural Ibañes 
ya tiene nueva 
directiva

M.»
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sin dirección, la 11» 
Sociedad Cultural »« «
convocó el pasado 9 dej

Asamblea en la q»

Desde el próximo día 24^ en que comenzará la Feria 
de Casas Ibáñez hasta su fínalización el día 29, está 
prevista la actuación de seis orquestas, consideradas por 
los organizadores como de primera fíla tanto en el aspecto 
musical como en cuestión de espectáculo. En concreto

tos grupos que amenizarán las verbenas de este año serán: 
^‘Orquesta Santiago” (día 24), ‘"Geiser” (día 25), “Pop 
Trops Light Orquesta” (día 26), “Orquesta Wacual” (día 
27), “Orquesta Samuray” (día 28) y el grupo “Media
noche”, que cerrará las Fiestas (día 29).

M. PICO

La Comisión de Fiestas ha 
decidido que el precio de laS 
entradas para estas verbenas se 
vendan a 600 pesetas, mientras 
que los abonos individuales y 
de matrimonio tendrán un con
siderable ahorro y sólo costa
rán 2.500 y 4.000 pesetas res
pectivamente. Como ya es 
habitual en la localidad, desde 
hace muchos años, las verbenas 
se realizarán en la Pista de la 
Cañada.

La orquesta “Santiago” abri
rá la primera verbena de la 
Feria el día 24. Esta orquesta, 
integrada por doce miembros, 
fundamentalmente voces solis
tas e instrumentos de viento, 
dará el pistoletazo musical de 
salida.

La noche siguiente, el día 
25, actuará el grupo “Geiser”, 
conocido en el municipio por 
otras intervenciones en ferias 
pasadas.

cosechó éxitos internacionales 
tan conocidos como “Mamy 
Blue” y “Oh lord why lord” 
entre otros.

Phil Trim, esta vez.irá acom
pañado por una orquesta de 
sólidos y experimentados músi
cos profesionales. No en vano, 
durante años, han estado junto 
a artistas de primera fila. Aho
ra, reunidos, a juicio de algu-

nos críticos musicales, ofrecen 
un espectáculo de sonido y 
puesta en escena inusual en 
España.

El domingo, 27, actuará la 
conocida orquesta “Wacual”, 
presente muchos años durante 
la Feria ibañesa. Ya el día 28, 
día de San Agustín, otro gran 
espectáculo musical tendrá, 
lugar.

Concretamente el que ofre
cerá la “Orquesta Samuray”, 
un grupo joven, *aunque con 
una larga experiencia profesio
nal, que es la orquesta titular 
de Pamplona televisión.

Finalmente, como despedi
da, el día 29 de agosto, el gru
po “Medianoche” cerrará la 
Feria y Fiestas 1995 en el 
municipio.

una Asainuicíi v.. a 
eligió la nueva Junta Di 

' tiva, órgano que re.^« 
destinos de esta 
durante cuatro ^nos-

Como dato curioso s 
la circunstancia deque»! 
mente se 
ca candidatura. enuW 
^or Juan Sanz Cebrián, j 
sidente dimisionario. 
ha ocupado este 
durante 18 ano • W 
mente, en la » * 
didatos le seguían

íio

Phil Trim, vocalista de 
“Pop-Trops Light Orquesta

El sábado, 26, como plato 
fuerte, la “Pop-Props Light 
Orquesta” integrada entre 
otros componentes por Phil 
Trim, cantante del grupo 
Pop-Tops de los años 70, que

La Asociación de Mujeres Siglo XXI 
~ presentó su nueva Junta Directiva

M. PICO

En un café tertulia celebrado el pasado día 
28 de julio a las 6 de la tarde en el Centro 
Social, la Asociación de Mujeres Siglo XXI 
presentó su nueva Junta Directiva.

Los nuevos puestos directivos ya sufrieron 
varias remodelaciones de acuerdo con la Asam
blea celebrada el 15 de julio donde se eligió 
como presidenta a Milagros Soriano (28 votos), 
quien, cinco días más tarde, en una reunión 
de la nueva Junta Directiva, presentó su dimi
sión alegando no poder atender el cargo.

Por esta razón, la Junta Directiva tuvo que 
remodelarse y, finalmente, ha quedado del 
siguiente modo:

- Presidenta: Ana M- Honrubia, con vein
titrés votos.

- Vicepresidenta: Ana Pérez, con un total 
de doce votos.

- Secretaria: Adela Cerdán.
- Tesorera: Mónica Cuesta, con seis votos.
- Vocales: Caridad García, Ana Jiménez y 

Alberta García.
En lo que se refiere a la organización de 

actividades puntuales, las encargadas de llevar
ías a cabo son la siguientes:

- Viajes: Ana Pérez y Ana Jiménez.
- Cursillos: Alberta García.
- Charlas y cafés tertulia: Caridad García.
- Necesitados y coordinadora: Ana M- Hon

rubia y Ana Jiménez.
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La actividad bélica provocada por 
jas fuerzas serbias en la zona de 
competencia de los “cascos azules” 
españoles ha descendido en un 90 
por ciento M

'jministro de Asuntos Exteriores inicia un viaje por la antigua Yugoslavia

Miaña niega haber defendido
I nacimiento de los GAL

\wnistro de Asuntos Exteriores, Javier Solana, aseguró, 
liKlaradones ai periódico ‘*La Nueva España^', de 
to. que nunca ha defendido el nacimiento de los 
k \ que ¡o único que dijo fue que “1983, 84, 85... 
wn años muy duros en los que la sociedad española 
n» muchísimo, lo que no quiere decir que la forma 
^(ha contra el terrorismo pueda ser llegara

inesi
va

M.H

MEDO. (Efe).- El minis- 
íc-Asuntos Exteriores negó 
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CAL “porque el terroris- 
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LC' sean sus objetivos, hay 
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que “cualquier persona que 
observe la realidad sin perjui
cios sí tiene que ver que hay 
vectores que confluyen en una 
dirección determinada: que el 
Gobierno y González se vayan 
cuanto antes; pueden ser vec
tores coordinados o no, pero 
confluyen”.

El ministro de Exteriores 
cree que el Gobierno resistirá 
hasta las fechas previstas para 
las elecciones generales, en 
marzo del próximo año, y que 
González seguirá siendo un 
buen cartel electoral para los 
socialistas.

Respecto a su presunta can
didatura como sucesor de Feli
pe Gónzalez, añadió:“Llegado 
el caso me lo plentaría, pero 
no ha llegado. No quiero per
der el tiempo ni el de nadie 
pensando en cosas en las que 
no debo pensar”, concluye.

Viaje a la ex Yugoslavia

Por otra parte, Javier Solana 
iniciará hoy una gira por la 
antigua Yugoslavia para visitar 
a las autoridades de Zagreb, 
Sarajevo, Mostar y Belgrado 
como presidente del Consejo 
de Ministros de la UE.

Fuentes de la Oficina de 
Información Diplomática

Javier Solana cree que el (Gobierno resistirá hasta las fechas previstas para las elecciones generales.

(OID) informaron a EFE que 
Solana llegará hoy a Zagreb, 
capital de Croacia, para entre
vistarse con el presidente Fran
jo Tudman y con su ministro 
de Exteriores, Mate Granic.

Hoy mismo. Solana se tras
ladará a la ciudad croata de 
Split y desde allí, en un heli
cóptero de Naciones Unidas, 
llegará a la localidad de Kisel- 
jak, a unos 35 kilómetros de 
Sarajevo, para desplazarse pos
teriormente en un vehículo 
blindado a la capital bosnia.

En Sarajevo, el ministro se 
entrevistará con el presidente 
bosnio, Alia Itzebegovic, con 
el primer ministro, Silajbzic 
Haris, y con el ministro de 
Exteriores, Muhamed Sacirbey.

Solana visitará el cuartel 
general de las Fuerzas de Pro
tección de Naciones Lfnidas 
para reunirse con los mandos 
civil, el español Antonio 
Pedauyé, y militar, general 
Smith, así como con los ofi
ciales españoles allí destinados. 
Desde Sarajevo viajará el mis-

mo jueves 17 a Mostar, capital 
de la región Herzegovina, para 
visitar al presidente de la Fede
ración croata-musulmana, 
Kresimir Zubak, y el adminis
trador de la UE en esta ciudad.

El ministro español aprove
chará esta visita para tener un 
encuentro con los cascos azules 
españoles en su destacamento 
de Mostar Este, en el barrio 
musulmán, y en el cuartel 
general situado en Medjugorje 
donde recibirá a los represen
tantes de las organizaciones 
humanitarias, cenará con la 
plana mayor de la Agrupación 
Galicia y pasará la noche para 
viajar el viernes a Belgrado.

V El Supremo comenzará a estudiar mañana 
~ si admite el sumario remitido por Garzón

Situación de los “cascos 
azules'^ españoles

La Sala Segunda del Tribunal Supremo
comenzará mañana jueves a estudiar si admite 
a trámite el “caso GAL” a partir de la exposición 
motivada que elaboró el juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón, al hallar indicios de 
delito contra el presidente del Gobierno, Felipe 
González.

Los magistrados Fernando Cotta, José Augus
to de Vega y Francisco Soto Nieto podrán tra
bajar a partir del próximo día 17 sobre el “caso 
GAL” gracias a un acuerdo adoptado por la Sala 
de Vacaciones del Tribunal Supremo, que deci
dió habilitar la segunda quincena de agosto para 
que el Supremo abordara este asunto.

La decisión, adoptada el pasado 9 de agosto 
por unanimidad de la Sala de Vacaciones res
ponde, según el magistrado José Antonio Martín 
Pallín, a la urgencia y a las excepcionales cir
cunstancias que concurren en la instrucción judi
cial del caso.

La Sala de Admisión del Supremo, integrada 
por Cotta, De Vega y Soto, debe decidir si el 
alto tribunal admite a trámite el caso y se declara 
competente para entender de la instrucción, ya 
que según el juez Garzón de lo actuado hasta 
ahora se desprenden indicios de delito contra 
el presidente, Felipe González, y otros tres 
aforados.

La actividad bélica provoca
da por las fuerzas serbias en 
la zona de competencia de los 
cascos azules españoles ha des
cendido en “un 90 por ciento” 
en comparación con las pasa
das semanas, informaron a Efe 
fuentes del Ministerio de 
Defensa en Medjugorje, sede 
del cuartel general de la 
“Agrupación Galicia”. Este 
descenso se contabiliza en el 
número de proyectiles lanza
dos sobre la zona de Mostar 
que actualmente es “práctica
mente nulo, limitándose a 
alguna granada aislada fuera 
de la ciudad”, señalaron las 
fuentes.
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EÍ Ministerio de Justicia e Interior tiene intención de hacer uso de las perrogativas del tratado de extradición suscrito con México.

Justicia e Interior tiene intención de hacer uso de las perrogativas del tratado dé extradición

El Gobierno reclamará a México
la entrega de todos los etarras

BILBAO. (Efe).- EI Gobier
no español tiene intención de 
reclamar a las autoridades 
mexicanas la entrega de los 
miembros de la organización 
terrorista ETA que residen en 
ese país y que tienen causas 
pendientes con la justicia espa
ñola. Para ello, el Ministerio 
de Justicia e Interior tiene 
intención de hacer uso de las 
perrogativas del tratado de 
extradición suscrito con Méxi-

do para aquellas personas que 
hayan entrado en ese país a 
partir de su firma.

200 personas

En la actualidad unas 200 
personas ligadas a ETA se 
encuentran en México. De 
ellos, cerca de una docena 
pudieran estar interesados en 
volver a España, aunque sólo

uno, Vicente Barrenetxea Egia 
“Vicen” se entregó a la policía 
española y desde la semana 
pasada permanece en prisión.

Uruguay, por su parte, da 
cobijo a unas de las colonias 
de miembros de ETA más 
importante, tanto por su núme
ro, como por las posturas de 
mayor dureza que, al parecer, 
defienden sus integrantes.

En 1992, una operación con

junta de las policías española 
y uruguaya permitió focalizar 
y detener en ese país latinoa
mericano a 15. presuntos miem
bros de la organización arma
da. Los arrestados, salvo tres 
de ellos que fueron repatriados 
a España, quedaron en libertad 
por problemas de interpreta
ción entre las justicias de 
ambas naciones sobre los cri
terios a aplicar. ■

José María .Aznar.

Aznar se reúne 
Trías de Bes, 
ex-dirigente de 
Convergencia j 
Democrática

co, cuya entrada en vigor está 
a la espera de su aprobación 
por parte del Parlamento espa
ñol.

En declaraciones ai diario 
bilbaino “El Correo”, la secre
taria de Estado de Interior, 
Margarita Robles, confirmó 
que la Audiencia Nacional ha 
comenzado ha estudiar todos 
los sumarios con ese objetivo. 
Robles anunció también que 
el Gobierno español desea 
alcanzar un acuerdo similar 
con Uruguay, modificando 
para ello el tratado actual.

La pretensión española de 
extraditar a los etarras residen
tes en México deberá de supe
rar las diferencias de interpre
tación del tratado suscrito 
entre ambos países.

Mientras que las autoridades 
españolas consideran que a 
partir de ahora pueden recla
mar la entrega a España de 
todos los miembros de ETA 
cuya extradición no haya sido 
denegada hasta el momento de 
la firma, la parte mejicana opi
na que el acuerdo sólo es váli-

Una avioneta sobrevoló Guipúzcoa para 
reclamar la liberación de Aldaya

Una avioneta con una pancarta en la que 
se leía él lema en euskera “Libertad para 
Aldaia”, junto a un lazo azul, sobrevoló ayer 
San Sebastián y parte de Guipúzcoa para 
reivindicar la liberación del empresario 
guipuzcoano, secuestrado por ETA hace 100 
días.

Según informaron a Efe fuentes municipales, 
la iniciativa partió del alcalde de la ciudad, 
el socialista Odón Elorza, quien ha querido 
que el cautiverio de Aldaya sea recordado por 
los ciudadanos también durante las fiestas .de 
la Semana Grande.

Con la ciudad llena de visitantes, el vuelo 
de la avioneta sorprendió a miles de personas 
que disfrutaban del sol en las playas 
donostiarras u observaban los diferentes actos 
festivos programados para ayer.

Por la tarde, la avioneta sobrevoló también 
el hipódromo de Zubieta, donde numeroso 
público se dió cita para asistir a las carreras

de caballos, ya que ayer se disputa la Copa 
de Oro de San Sebastián.

Hoy se cumplen cien días desde-que el 
pasado 8 de mayo empresario guipuzcoano 
José María Aldaya, fue secuestrado por la 
organización terrorista ETA cuando se dirigía 
a su casa en Hondarribia (Guipúzcoa). Con 
esta triste “marca” este secuestro se ha 
convertido en el tercero más largo perpetrado 
por ETA, después de el del ingeniero de Ikusi, 
Julio Iglesias Zamora, y del industrial cárnico, 
Emiliano Revilla. La larga duración de la 
ausencia del empresario, va minando poco a 
poco la resistencia anímica de la familia y 
provoca en ellos una sensación de desánimo, 
aunque mantienen las esperanzas de un “final 
feliz” y que un día próximo Josemari aparezca 
por el umbral de la puerta de su residencia 
en Hondarrabia. Las muestras de apoyo 
recibidas a lo largo de estos cien días han 
sido constantes.

■ BARCELONA. (Efel 
presidente del PP, José 
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rt el inicio del “puente” se produjeron 57 accidentes mortales en ¡as carreteras

Sesenta y siete muertos en
operacion 15 de agosto”

Las negociaciones 
pesqueras entre la 
UE y Marruecos, a 
la espera de un 
impulso político

MADRID. (Efe).- Sesenta y 
dele personas han fallecido en 
los 57 accidentes mortales de 
tráfico ocurridos en las carre
teras espñañolas desde el inicio

alastres de la tarde del pasado 
nemes, hasta las 20;00 horas 
de ayer, informó la Dirección 
General de Tráfico.

En estos mismos siniestros 
15 personas resultaron heridas 
pavés y 36 de carácter leve.

En comparación con las mis- 
ttias fechas del año pasado 
estas cifras indican que se han 

Iroducido nueve accidentes 
■ortales más y siete muertes 

aunque en aquella oca- 
pón la operación contó con un 

día menos, según la DGT.
La última jornada de la 

‘operación 15 de agosto”, que 
finalizó a las 24:00 horas, trans
currió sin grandes problemas 
para la circulaición, que fue 
fluida durante el día y sólo a 
última hora de la tarde la 
afluencia de vehículos fue 
intensa, sobre todo en las 
tonas de costas.

Poco antes de las ocho de 
la larde, los dos únicos pro
blemas de circulación se loca
lizaban en la N-340 en Cas- 
•dlón y en la N-332 a su paso 
Pot Elche (Alicante), donde 
liabía entre uno y dos kilóme- 
bosde tráfico lento y con para- 
ifas esporádicas.
h DGT calcula que durante 

“Operación se habrán regis- 
Hado ocho millones de despla- 
^ientos de vehículos de los 
inductores que inician o aca- 
"® ahora sus vacaciones y de 
® que han salido de las ciu- 

para disfrutar de las fes- 
de La Asunción.

En la “operación 15 de agos- 
participan los 8.000 agentes 
1 J^S^Pación de Tráfico 
a Guardia Civil, apoyados 
^*^^lziueve helicópteros, 

^^^°^ ‘^^ asistencia 
Us DGT ha incre- 

1^ ado durante la operación 

preventivos de 
*^o de alcohol y de velo-

La afluencia de vehículos fue intensa, sobre todo en las zonas de costas.

1

cidad. Este organismo pone a 
disposición de los conductores 
el teléfono de llamada gratuita 
900 123 505, donde pueden 
recabar información.__________

BRUSELAS. (Efe).- Las 
negociaciones pesqueras entre 
la Unión Europea (UE) y 
Marruecos continúan atasca
das ante la inflexibilidad 
marroquí, y a la espera de un 
impulso político que permita , 
avanzar hacia un acuerdo de 
pesca de tres años de vigencia.

Las delegaciones comunita
ria y marroquí celebraron ayer 
un nueva sesión plenaria para 
intentar acercar posturas.

La delegación marroquí 
espera el regreso de Argentina 
de la comisaria europea de 
Pesca, Emma Bonino, para que 
la Comisión presente por fin 
una contraoferta oficial a su 
programa de exigencias, seña
laron fuentes próximas a los 
negociadores.

El retorno de Bonino a Bru
selas, previsto inicialmente 
para el lunes pasado, se ha 
retrasado apeste miércoles por 
motivos no explicados oficial
mente, lo que no ayuda a avan
zar en las negociaciones.

Las conversaciones manteni
das hasta ahora están al cargo 
de técnicos que explican sus 
posiciones pero no tienen 
capacidad política para tomar 
una decisión en el regateo de 
cifras sensibles.

Motoristasuicida

Por otra parte, el motorista 
Bernardo Pintos Ruibal, de 36 
años, vecino de la localidad 
pontevedresa de Portela-Barro, 
ha provocado un accidente de 
tráfico que le costó la vida a 
él y a un asturiano que con
ducía un coche que circulaba 
en dirección contraria, según 
fuentes de la Guardia Civil de 
Tráfico,. El accidente tuvo 
lugar a última hora del lunes 
en la vía rápida del Salnés que 
une Pontevedra con Sanxenxo 
al cochar de frente una moto
cicleta Kawasaki 750 cc. que 
pilotaba Bernardo Pintos, con
tra el coche que conducía José 
Antonio Fernández González, 
de 33 años vecino de Oviedo.

v Explota un artefacto en la vía 
~ férrea Valencia-Zaragoza

Un artefacto de pequeña potencia hizo explosión a primera 
hora de la tarde de ayer en la vía férrea Valencia-Zaragoza 
a la altura del término municipal María de Huerva, según 
informaron a la agencia Efe fuentes de la Delegación del 
Gobierno en Aragón.

El suceso se produjo pasadas las 12:30 horas en el kilómetro 
103,300 de dicha vía en dirección a Cariñena y no tuvo graves 
consecuencias, ya que los daños que causó fueron de poca 
consideración, según las mismas fuentes.

El tráfico ferroviario quedó restablecido momentos después 
del incidente, una vez que el servicio de mantenimiento de 
la línea sustituyó el rail dañado y reparó las traviesas afectadas.

La Guardia Civil analiza los restos del artefacto para conocer 
su composición y por el momento no ha recibido ninguna 
reivindicación sobre la autoría del hecho, que podría 
corresponder a la organización terrorista ETA. Fuentes 
policiales han precisado que dadas las características de estos 
incidentes los autores sólo buscan “alarmar a la población”.

Rabat sigue infíexihle

Rabat sigue inflexible en exi
gir una importante reducción 
de las capturas,, la descarga de 
la pesca en sus puertos y una 
mayor presencia de marineros 
marroquíes en los barcos 
comunitarios.

Para las capturas de cefa
lópodos (pulpo y calamar), 
Marruecos exige una reducción 
del 65 por ciento, y de un 50 
por ciento en la modalidad de 
arrastre norte (gambas y mer
luza).

La parte comunitaria sólo ha 
realizado sondeos privados 
sobre hasta dónde estaría dis
puesta a reducir las capturas, 
cifras que han sido rechazadas 
frontalmente por Marruecos ’ 
que insiste en recibir una pro
puesta oficial.

Jeep Grand Cherokee Laredo Star. 
Una Serie Especial hasta en el Precio

Sea Lino de los pocos privilegiados en disfrutar de un 
Jeep Grand Cherokee Laredo Star, con un potente 

SERIE ESPECIAL motot 4.0 L, 6 cilindros y
185 CV y un completo equipamiento 
de serie a un precio muy especial.

4.095.000 ptas.

kk ixwiunv* «Khikk»*

cH»vscB„ , TALLERES CHINARES, S.A.
C/ La Roda, 3/.

02006 ALBACETE. Tel. 21 46 39.

•J



La Tribuna

22 NACIONAL

Intentos de atentado y diversos incidentes ponen a prueba los servicios de sesundad de la Familia Real

El Rey Juan Carlos, un objetivo
difícil para los terroristas

MADRID. (Fax Press).- La 
aparente accesibilidad los 
Reyes, perceptible por quienes 
han coincidido con ellos en la 
estación invernal de Baqueira 
Beret o en Mallorca, lugares 
elegidos por la Familia Real 
para pasar sus vacaciones 
invernales y estivales, respec
tivamente, no significa, sin 
embargo, que estén “despro
tegidos”. Cuando Cuando la 
Familia Real inicia su descanso 
una compleja red se pone en 
marcha para garantizar la segu
ridad del Monarca y su familia. 
Un trabajo complicado por la 
propia personalidad de los 
miembros de la Familia Real, 
a quienes gusta participar en 
competiciones deportivas, visi
tar restaurantes o reunirse con 
amigos en lugares públicos.

Cuando los Reyes llegan a 
Palma de Mallorca cada vera
no, hace semanas que está en 
funcionamiento un complejo 
sistema de seguridad integrado 
por más de 250 hombres, entre 
los que hay incluso expertos 
en explosivos. Inspectores de 
policía del Grupo de Informa
ción de la Comisaría Especial 
de Seguridad de la Casa Real 
han investigado por ejemplo, 
todos los restaurantes, bares y 
discotecas a los que es pre
visible que acudan los miem
bros de la Familia Real. Se 
controla incluso a los emplea
dos y camareros.

Asimismo, se investiga a los 
huéspedes de hoteles y pen
siones y a los inquilinos de edi
ficios situados en las inmedia
ciones del Palacio de Marivent. 
Mallorca ofrece la ventaja de 
ser una isla, lo que facilita 
enormemente el control de lle
gada de cualquier “sospecho
so”: pasajeros de avión y de 
embarcaciones son controla
dos, como ha sido el caso de 
los tres detenidos durante la 
noche del jueves.

Asimismo, se controla con 
especial cuidado la zona de 
Porto Pi, desde cuyos edificios 
se domina el Palacio de Mari
vent. Policías en los tejados 
vigilan el área las veinticuatro 
horas del día.

Las medidas de seguridad se 
extreman en torno al “Fortu
na”, el yate que utilizan para 
sus desplazamientos maríti
mos-, y el “Llamp”, la nueva 
lancha rápida que ha estrenado 
el Rey este verano. Ambas 
embarcaciones están atracadas 
en una zona del puerto con
trolada por la Armada y de 
imposible acceso a extraños. 
Cada día un equipo de bucea
dores de la Armada, expertos 
en explosivos, inspecciona los 
cascos de las embarcaciones.

Cuando salen a navegar, 
buques militares emplazados a 
distancia prudencial impiden a 
cualquier embarcación extraña 
la aproximación al “Fortuna”. 
Antes de zarpar, una o varias

La aparente accesibilidad de los Reyes y su familia no significa, sin embargo, que estén “desprotegidos”.

graves

patrulleras recibe el “plan de 
tareas”, que describe las acti
vidades marítimas de Don Juan 
Carlos y su familia.

Extremar medidas

Lás medidas de seguridad se 
complican cuando los Reyes 
deben desplazarse fuera de sus 
residencias habituales o de los 
lugares que visitan con regu
laridad. En los viajes oficiales 
el círculo de escoltas que rodea 
al Monarca en muchas ocasio
nes, lo pasa realmente mal por 
la facilidad que tiene tanto 
Don Juan Carlos como Doña 
Sofía para romper las medidas 
de seguridad y acercarse a las 
personas que quieren saludar
les.

En inauguraciones oficiales, 
o en actos públicos, las medi
das se diseñan con antelación 
y los escoltas saben perfecta
mente quienes son periodistas 
y fotógrafos. En muchas oca
siones los curiosos que ven a 
los Reyes en algún acto público 
pueden pensar que es fácil 
atentar contra él, al no per
cibirse que la seguridad sea 
excesiva. Sin embargo, ello no 
es así.

Cuando se inauguró el Pla
netario de Madrid, varios 
miembros de los servicios del 
Rey habían controlado durante 
el mes previo la finalización 

de las obras, para garantizar 
que el día de la inauguración 
no hubiera sorpresas desagra
dables.

En estos desplazamientos 
fuera del Palacio de la Zar
zuela, la seguridad está garan
tizada por tres cordones: “pro
tección lejana”, a cargo de las 
fuerzas de seguridad de Esta
do, que se encarga de vigilar 
los itinerarios y los accesos. El 
segundo cordón es el de “pro
tección próxima”, también a 
cargo de la Guardia Civil y 
la Policía Nacional y vigilan los 
lugares que va a visitar los 
Reyes.

El tercer cordón es el de 
“protección inmediata”, forma
do por miembros especialmen
te adiestrados de la escolta 
real. Estos deberán interponer
se entre el Rey y el atacante 
si ello fuera necesario.

Fallos sonados

A pesar de las medidas, son 
varias las ocasiones en las que 
se ha roto el círculo de segu
ridad que rodea a la Familia 
Real.

Uno de los más llamativos 
se produjo en diciembre de 
1989, después de que el Rey 
procediera a la apertura de 
Legislatura. Eduardo Calvo 
Gómez, de 38 años, burló los 
controles y saltó sobre el coche

Incidentes

de Don Juan Carlos, que se 
desplazó con él encima durante 
cuarenta metros. Este indivi
duo pretendía denunciar una 
negligencia médica de la que 
había sido víctima.

En agosto de 1990 un turista 
inglés ebrio saltó las verjas de 
Marivent, pero no pudo avan
zar más que unos metros antes 
de que el servicio de seguridad 
le detuviera.

En mayo de 1992 Esteban 
Jiménez Ferrón, un madrileño 
en paro, consiguió penetrar en 
el recinto del Palacio de la Zar
zuela en dos ocasiones. Cuan
do fue detenido, había llegado 
casi a las puertas del edificio 
donde reside el Rey. Quería 
contarle al Jefe de Estado sus 
problemas. En abril de 1994 
se produjo un incidente simi
lar, cuando un italiano en paro, 
Boi Biagio, consiguió burlar la 
seguridad del Palacio de la 
Zarzuela. Su pretensión era 
hablar con el Rey para que 
le diera trabajo. Pocos días 
antes había intentado, sin éxi
to, penetrar en el recinto de 
palacio sn conseguirlo. El perí
metro y la seguridad interna 
del área en la que se localiza 
el Palacio de la Zarzuela, que 
forma parte del Monte del Par
do, está encomendada a varios 
centenares de miembros de la 
Guardia Civil y un número des
conocido de policías.

El incidente de este 
tipo más grave fue el 
protagonizado por 
Manuel Rodríguez Cabe
zas. que fue abatido por 
la Guardia Civil cuando 
pretendía saltar la valla 
del Palacio armado con 
una pistola. Tenía ante
cedentes penales.

Asimismo, los sene
cios de seguridad han 
mostrado en varias oca
siones su preocupación 
por las violaciones que 
sufre de cuando en cuan
do el espacio aéreo de 
La Zarzuela por parte de 
avionetas. Juan José 
Rego Vidal, miembro de 
ETA detenido en la 
noche del miércoles en 
Mallorca, junto a su hijo 
Iñaki y Jorge García Sar- 
tucha, ya fue relacionado 
con un comando que 
intentó atentar, en 19/5- 
contra Don Juan de Bor
bón en Montecarlo, tu 
1978 fue detenido en Ibi
za acusado de planear un 
atentado contra el 9 
y el entonces presid^ 
del Gobierno, Adolf 
Suárez. La policía seguía 
a los tres terroristas de ■ 
de hace dos seman^ 
Llegaron en un vele 
desde Niza y 
un piso en las cercan^ 
del Palacio de Marr
en el mismo barrio e 
el que la hermana^ 
Rey, la infanta 
Pilar, posee una 
Llevaban tres metra

munición y ®’^. ^0
En 1978 se d cuor^ 

un plan que ‘ j^^jjfj 
^^^^ m secuestro 
planificado un ^^^j^^^ 
de Don Jn^n 
entonces sto, 
año antes, en ^n d 
policía l°c^.* je pal- 
Paseo l^nritirn ^^g. 
nía de Mallo ^pp,. 
facto explos^%¡,o de 
puesto por

colocado ^en 
había sido j^j^ian 
el trayecto íP jgey y 
previsto cubrir .^^g^. 
Adolfo SuareZ; ^ por 

el Santias*^
deleneion ia.Sa»« 
Arrospide S< r»^ 

queabundante d ^^^^^,00 
ción sobre g^^oen 
invernal
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î un estudio recogido por el BCH en su último informe de coyuntura

España no estara en 1999
en la Union Monetaria
MADRID. (Efe).- España 

110 podrá acceder a la Unión 
Monetaria en 1999, por incum
plir el criterio de convergencia 
en materia de inflación, y pese 
áque sí reunirá los requisitos 
estipulado.s en cuanto a déficit 
deuda pública, según un estu
dio recogido por el BCH en 
si último informe de coyun
tura.

ceso de convergencia hasta los 
5,2 millones.

De esos 1,5 millones de 
einpleos que dejarán de crear
se en la UE, 477.000 se deben 
a los efectos de la reducción 
del déficit público y los 944.000 
restantes a los de recorte de 
la deuda en circulación.

tos países más afectados por 
las políticas fiscales restrictivas 
en términos de empleo serán- 
Italia, Grecia y Suecia, en tanto 
que España será uno de los 
países que registará un mayor 
crecimiento del empleo en los 
próximos años, con la creación 
de algo más de un millón de

puestos de trabajo hasta el año 
1999.

El cumplimiento de. los cri
terios de convergencia tan sólo 
supondrá, en el caso espáñol, 
la pérdida de 15.000 empleos 
por la reducción del déficit 
público y de 32.000 por el ajus
te de U deuda. La Unión Monetaria, más lejos.

El estudio, realizado a fina
les de julio por el Instituto 
tonal para el Análisis Eco- 

jióinico y Social de Londres, 
lieoala que para 1999 España' 
pará su déficit público en el 
® por ciento (cuatro décimas

w debajo de lo exigido en
han criterios de convergencia)

n 15 deuda en circulación en 
ción B ^’^ P°’’ ciento del PIB 
qyj Slfente al 60 por ciento que .

la UE).
1 de jl '"'cairas, en el terreno de 
ede j|l?precios, la batalla continua- 
losé pedida, puesto que el ins

tituto londinense preve que en 
IW España tenga. una tasa 
w inflación del 5,2 por ciento, 
frente al 3,4 por ciento de 
®edia en la UE.
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El estudio concluye qüe en 
podría formarse una 

«®ipn Monetaria con los 
Jgxientes países: Alemania, 
rancia, Reino Unido, Holan- 
5. Austria, Bélgica, Dinamar- 
J mlandia. Irlanda y Suecia. 
_'®lras, según el citado infor- 

^' talla, España, Portugal y 
quedarían fuera.
^^f^^^^^^ 9^^ deben 

talr de la UE para 
°^ criterios de con- 

“”^ menor ¿Me empleo, que el Ins- 
hestns* ? ^^ ^’^ millones de 
W miu^^ trabajo, desde los 
kluvp previstos si se 
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Este mes
Porque durante todo eímes de agosto, cada' anuncio de Ford que aparezca mencionando esta promoción, te ofrece

más ventajas que nunca. Presenta 5 anuncios como máximo en tu Concesionario Ford, publicados en

fechas no coincidentes, y obtendrás además de las magnificas ofertas de Ford, 100.000 pías, más

valen mas
en ventajas adicionales al comprar un turismo nuevo. Guárdalos y no los tires porque valen mucho.

que nunca
Promoción válida hasta el 15/ 09 / 95 al comprar un turismo nuevo Ford, siendo compatible con otras ofertas.

fbrd

w Para más información llama al 900 51 51 51

EXPOSICION Y VENTA
Motoralba, S.A.
Vereda de Santa Cruz s/n Teléfonos: 21 12 62—21 13 50 Albacete
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En nuestro país ejercen en la actualidad unos 10.00(1 curanderos.

SOCIEDAD

La acupuntura y la homeopatía no están reconocidas como especialidade.s médicas en España.

Más de 3.000 pacientes sisuen en España ¡as teorías de un médico condenado en Austria y Alemania

Aumenta la voz de alarma sobre los
tratamientos médicos heterodoxos

Héctor A. DE LOS RIOS

MADRID. (Fax Press).- La 
triste odisea de la niña aus
tríaca Olivia Pilhar, enferma de 
cáncer y trasladada a España 
por sus padres para sometería 
al peculiar “tratamiento” del 
doctor Ryke H.Hamer, ha des
pertado la alarma en nuestro 
país, donde más de 3.000 
enfermos han depositado sus 
últimas esperanzas en este 
individuo. Hamer ya fue con
denado en Austria, país en el 
que se la ha prohibido ejercer 
la medicina. En Alemania se 
le investiga actualmente por 
presunto homicidio involunta
rio y torturas a menores entre 
otros delitos. En nuestro país 
un médico que aplica el “mé
todo Hamer” ha sido denun
ciado por la familia de una 
enferma que falleció después 
de seguir su tratamiento. Esta 
no es, sin embargo, más que 
la punta del “iceberg”. En 
España ejercen con cierta 

^^ libertad centenares de curan
deros, videntes y practicantes 
de “medicinas alternativas”, no 
reconocidos por la legislación 
sanitaria española.

“El Mministerio lo tiene 
muy claro”, afirma una por
tavoz de Sanidad y Consumo. 
“La legislación española no 
reconoce a los curanderos. Tan 
sólo' se reconoce a las espe
cialidades recogidas en el sis
tema MIR y a los médicos 
generales”. Ni la acupuntura, 
ni la homeopatía, a pesar de 
su relativa “respetabilidad”, 
están reconocidas como espe- 
cialidades médicas en España. 
“El problema que se plantea 
con estas prácticas, afirma esta 
representante del ministerio, es 
que algunas de las personas 
que ejercen como homeópatas 
o acupuntores no son médicos 
titulados”, reconoce. En estos 
casos, la Administración cen
tral o autonómicas o los Cole
gios de Médicos solo pueden 
actuar contra ellos si median 

denuncias de pacientes que se 
consideran perjudicados.

En nuestro país ejercen 
aproximadamente 10.000 
curanderos (uno por cada diez 
médicos en activo). Hay de 
todo tipo, como los “hueseros”, 
especializados en dolores óseos 
y enfermedades como el reú
ma. Suelen trabajar en zonas 
rurales y basan su éxito en la 
decepción que muchos enfer
mos sienten por el funciona
miento de la sanidad pública 
y los retrasos provocados por 
las listas de espera.

Otros curanderos, aplican 
métodos de la medicina tra
dicional, como la aplicación de 
emplastos y el empleo de hier
bas medicinales. Algunos de 
estos tratamientos tienen cierta 
efectividad, pero ningún médi
co sensato permitiría a un 
paciente con una enfermedad 
grave ponerse en manos de 
estos “especialistas”.

Caso aparte son los sana
dores que emplean métodos 
absolutamente irracionales, 
como la aplicación de las 
manos, por ejemplo. Estos 
curanderos se rodean de para
fernalias y rituales esotéricos, 
y afirmar tener poderes sobre
naturales, en ocasiones de 
“procedencia divina”. Muchos 
se escudan en que no lo hacen 
por dinero, ya que cobran “la 
voluntad”. Claro que en 
muchos casos se recomienda 
que dicha “voluntad” no baje 
de mil duros por sesión.

Tratamientos alternativos

Punto y aparte merecen los 
llamados tratamientos alterna
tivos, como la Homeopatía, el 
naturismo o la acupuntura. En 
algunos países, como Alema
nia, la homeopatía, disciplina 
elaborada en el siglo XVÍll por 
Samuel Hannemann, está con
siderada como una especiali
dad médica. No así en España. 
Estos tratamientos mueven en 
nuestro país más de 2.000

Algunos curanderos aplican métodos de la medicina tradicional.

millones de pesetas al año. Su 
filosofía es que no existen 
enfermedades, sino enfermos. 
El tratamiento dependerá, 
pues, de la personalidad de 
cada paciente. Se aplican sus- 
tancia.s que en una persona 
sana provocaría los mismos sín
tomas que la enfermedad que 
se pretende curar. Así, se 
desencadenarían en el organis
mo los mecanismos de auto
defensa.

El Colegio de Médicos de 
Madrid reconoce la utilidad de 
la homeopatía en determina
das enfermedades, pero siem
pre como tratamiento comple
mentario y, por supuesto, ejer
cido por médicos.

La acupuntura es una dis
ciplina de origen milenario 
procedente de China. Su prác
tica fue legislada en España 
en 1926, y ya entonces se exigía 
que fuera practicada por licen
ciados o doctores en Medicina.

- • nrocedenie
La acupuntura es una disciplina de origen milenario p

.C.D.2022
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El líder serbobosnio, Radovan 
Karadzic, prosigue su pugna con el 
general Ratko Mladic y recorre la 
Bosnia occidental dando discursos 
de autopromoción Emano

g ONU consiente que los serbobosnios continúen bombardeando Dubrovnik

Croacia amenaza con
inprender una nueva ofensiva

^(mbajador de Croacia ante la ONU, Mario 
mío, advirtió que las fuerzas croatas podrían 
prender una ofensiva contra los serbobosnios 
btos siguen bombardeando la zona del puerto 
■aí/co de Dubrovnik, informó ayer martes, 
hrensa en Zagreb. “El Gobierno croata no

puede tolerar indefinidamente los ataques ser
bios desde Herzegovina contra Dubrovnik. Si 
el Consejo de Seguridad no los detiene, Croacia 
replicara y pondrá fin a los ataques por si 
misma”, dice el texto que Nobilo ha enviado 
al presidente del Consejo de Seguridad. Los

ataques serbobosnios contra la zona de Dubrov
nik, que comenzaron el sábado pasado, han 
causado al menos 16 heridos y grandes daños 
materiales, informan medios oficiales croatas. 
Decenas de proyectiles dañaron el aeropuerto 
de Dubrovnik, reconstruido recientemente.

[ZAGREB. (Efe).- Los bom- 
p continuaban ayer las 

de extinción de los 
indios de los bosques debi- 
p al lanzamiento de bombas 
kndima en los alrededores 
h ciudad puerto del Adriá- 
F que por su belleza natural 
por cultural fue declarada 
toonio universal de la 
Rnidad por la UNESCO, 
p pesar de que ayer mañana 

ataques, en Dubrovnik 
Pa en vigor la alerta gene- 
r 'i as autoridades recomien- 
F la máxima cautela a sus 
Ranos para que perma- 

en refugios y sótanos.
P^^tc, la Asunción 

P Virgen se celebró ayer, 
P en la católica Croacia 
padecimiento por la libe- 

patria, misas que 
1 las ruinas de 
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kia v7i ^^°^ ‘^^ ocupación 
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L, “Jiña serbia”.
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hS Reina 
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El jefe del Estado.Mayor croata, Zvonimir Chervenko, visitó la zona de Dubrovnik.

b''’®^io^^^’j^* ^^"^^^ civil 

fMaiev ''an Karad-

Sk j®f® ‘*®
L ^ae se nega- 

""'"les ,,^'^^''as a acatar 
k^Mr^ 'a Bos- 
te>¡6n

.corbata 
Í cambiado de 

I ^^^y^ar’dk ^^Pczado a 1 ^‘^^arsos por las

ciudades de la deprimida Bos
nia occidental, de las que la 
población empezó a huir tras 
la impresionante victoria croa
ta en la vecina Krajina.

Un día después de que Mla
dic declarara a una cadena de 
televisión que la guerra puede 
terminar en negociaciones, 
Karadzic manifiesta, con un 
uniforme de camuflaje, que la 
paz es posible.

Karadzic aseguró ayer en la 
prensa de Banja Luka, la 
mayor ciudad serbobosnia, que 
para fines dé este mes se espe
ran iniciativas políticas inter
nacionales muy importantes 
“que concederán a los serbios 
media Bosnia”.

El lunes, Mladic había decla
rado a la televisión que la 
guerra se acabará cuando “los 
centros internacionales de 
poder dejen de dosificaría y 
teledirigirla”. Mladic y Karad
zic han soterrado sus rencillas 
de cara al público, pero lo que 
se ha producido en la zona 
de Bosnia controlada por los 
serbios, el 66 por ciento del 
territorio de esa república, ha 
sido un verdadero golpe militar 
con sordina.

Musulmanes y croatas, 
^ expulsados de Banja Luka

Un representante de la Alta 
Comisaría de la ONU para los 
refugiados (ACNUR) en 
Sarajevo confirmó ayer que las 
autoridades locales de Banja 
Luka siguen expulsando a 
croatas y musulmanes de esa 
gran ciudad bajo control 
serbobosnio.

“Ayer, 660 personas 
. cruzaron en lanchas el ría 
Sava, que separa Bosnia de 
Croacia”, precisó Mark Cutts, 
portavoz de ACNUR en la 
capital bosnia, que añadió que 
los 560. croatas y los 100 
musulmanes tuvieron que 
entregar 70 dólares a las 
autoridades serbobosnias.

“La vida en Banja Luka ha 
llegado a ser insoportable 
para cioatas y musulmanes”, 
declaró Cutts. Refugiados croatas.

Moscú rechaza la 
intervención de la 
OTAN en la 
antigua 
Yugoslavia

Rusia rechazó ayer cual
quier intervención de la 
OTAN en la antigua Yugos
lavia, aunque sea con apoyo 
de tropas rusas, como apa
rentemente propone Esta
dos Unidos en su última ini
ciativa para los Balcanes.

El protavoz adjunto del 
Ministero de Asuntos Exte
riores, Mijail Demurin, cali
ficó de “inaceptables” todos 
los “componentes militares 
y de fuerza” de la propuesta 
estadounidense e instó a 
Washington a concentrarse 
en impulsar el diálogo polí
tico entre serbios, musulma
nes y croatas.

Demurin apuntó, en una 
rueda de prensa, un posible 
veto de Rusia si dicha pro
puesta llegara a la mesa del 
Consejo de Seguridad de la 
ONU, donde, dijo que sería 
“poco probable que progre
sara”. Según las filtraciones 
del plan de EEUU, que 
Demurin no desmintió, 
Washington prevé la retira
da de las fuerzas de paz de 
la ONU de la antigua 
Yugoslavia y su sustitución 
por otra multinacional, 
comandada por la OTAN, 
que serviría como factor de 
presión para que las partes 
en conflicto cumpliesen el 
plan de paz.

En un aparente gesto 
para tranquilizar a Rusia y 
a los musulmanes bosnios, 
en ese contingente multina
cional participarían miles de 
soldados rusos y de países 
islámicos.

Esa fuerza multinacional 
actuaría en caso de viola
ción del plan de paz, que 
también prevería el reparto 
de Bosnia.

M.C.D.2022
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Comenzará hoy, sesún declaró Anatoli Romanov, comandante de las tropas federales rusas

Las fuerzas chechenes
han aceptado el desarme

MOSCU. (Efe).- Las accio
nes militares en Chechenia no 
se reanudarán y el proceso de 
desarme de las fuerzas cheche
nes comenzará hoy, declararon 
ayer el general Anatoli Romá
nov, comandante de las tropas 
federales rusas en Chechenia 
y Aslán Masjádov, jefe del 
Estado Mayor de las tropas 
chechenes.

El acuerdo fue logrado des
pués de una reunión a puerta 
cerrada de los dos jefes mili
tares, copresidentes de la 
Comisión Especial que contro
la el cumplimiento del armi- 
siticio en Chechenia.

Pocas horas después de que 
el presidente ruso, Boris Yelt- 
sin, diese un plazo hasta las 
14.00 GMT de ayer para que, 
los chechenes depongan las 
armas, con la amenaza de “me
didas especiales, incluidas mili
tares”, el general Románov 
admitió que su acuerdo con 
Masjádov significa la negativa 
de la parte rusa a emplear la 
fuerza para conseguir el desar
me en Chechenia.

Románov añadió que hoy, 
en un lugar que se negó a pre
cisar, se producirá la primera 

entrega de armas por un des
tacamento chechén.

Cumplimiento del acuerdo

Masjádov declaró que en 
cuatro regiones los comandan
tes de campo y sus hombres 
están dsispuestos a comenzar 
“el cumplimiento del acuerdo 
sobre cuestiones militares”;

El jefe militar chechén expli
có su negativa de anteayer a 
firmar el plan de desarme pro
puesto por la parte rusa debido 
a que en el documento “apa
recían algunos aspectos de 
carácter político”.

Una de las divergencias 
sobre el plan de desarme se 
refiere a la creación de los 
“destacamentos de autodefen
sa”, en los que se transforma
rán las actuales .fuerzas che
chenes.

La parte rusa insiste en que 
esos destacamentos ' sólo 
podrán ser creados en las loca
lidades donde “actualmente no 
existen organismos poder y 
orden”, es decir, en los que 
no controlan las fuerzas rusas, 
mientras que la parte chechén 
propugna el despliegue de esas

S

El Ejército federal ruso no emprenderá nuevas acciones de guerra.

fuerzas en todas las localidades 
y no reconoce a los organismos 
impuestos por las fuerzas 
rusas.

Reuniones de trabajo

Las declaraciones de Mas- 
jádov y Románov “dejaron la 
impresión de que las partes 
implicadas en el conflicto están 

decididas a superar las contra
dicciones en el marco de reu
niones de trabajo”.

“Las delegaciones políticas 
debían resolver las cuestiones 
referentes al poder en las 
negociaciones y retirar todas 
las discrepancias.

Ahora nos vemos obligados 
a hacerlo nosotros”, declaró 
Románov.

Detenidos en Qi® 
cinco miembros di 
Greenpeace por 
pedir el fin de las 
pruebas nucleares'

PEKIN. (Efe).- Ci! 
miembros de la organizad 
ecologista internacioi 
“Greenpeace” fueron dele 
dos ayer por la policía ci 
en la céntrica plaza pequic 
de Tiananmen, según indica 
fuentes de ese grupo a coa 
ponsales de prensa extranje 
en Pekín.

Los cinco ecologistas fus 
detenidos cuando intenta 
desplegar una pancarta ei 
que se pedía el inmediato 
de las pruebas nucleares 
ñas.

Entre los detenidos 
encuentra Thilo Bode, dirá 
ejecutivo de “Greenp 
quien antes de su am 
declaró que “al llevar a c 
pruebas nucleares, tanto Fi 
cía como China intentan p 
lizar el impulso creciente] 
lograr el veto global de c 
experimentos”.

Además de Bode, fui 
arrestados Anne Dingwall, 
Reino Unido; Penelope K( 
tes, de Francia; Sasha Km 
de Rusia, Bill Keller, de í 
dos Unidos, y Harold Zini 
de Alemania.

China ha ensayado di 
1964 un total de 42 bou 
atómicas y nucleares y 
fuentes japonesas^ rea 
pronto otra explosión.
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DESEO INFORMACION SIN COMPROMISO.

NOMBRE Y APELLIDOS_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

¡AYUDALES!
NO HAY TIEMPO QUE PERDER

|. TELE.—..

¡A-tezT |

Él

Cada 2 seg. muere un niño en el 
mundo por falta de ayuda. ¿Cuánto 
tiempo vas a esperar para ayudarles? 
Hazte COLABORADOR de AYUDA EN 
ACCION y con sólo 70 ptas al día 
podrás asegurar la vida de millones de 
niños

Ayuda A en., 
ccion

S
 i

B a |4 J

PRO-VIDA ALBACETE.
C/ Boticarios, n° 1,2° dcha. g । 
Teléfonos: 52 34 76, 22 70 02^23¿í---
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Las peñas del Celta viajan a Madrid.

Adolfo GIMÉNEZ

competición europea. Ei problema es de calendario para 
los clubs grandes, y económicos para aquellos medianos 
que no ven con buenos ojos el aumento de la “familia” 
para un reparto del pastel económico que en principio 
será el mismo. La pelota está en el aire.

ares

0 fútbol español estará hoy 
pendiente de la decisión que 
adopten los clubs en la asamblea 
de la LFP; el futuro de Celta y 
Sevilla está en juego

illa pide generosidad a sus compañeros de ia Liga.

[clubs abordan la repesca de Celta y Sevilla en asamblea

/a« ^^^^ ^^ ^^P^^^ P^f’^ Celta y Sevilla, pendientes 
^^^ P^^^^ ^^ ^^^ compañeros de la LFP. 

^Hk^^^^^^ ^^^ ^^^^^^ estos últimos días colgados 
^^^^^^^^ ^e convencer a los más reticentes, 

^^nte los equipos que este año participarán en

a LFP decide hoy 
i hay Liga de 22

a ^■'^^mblea extraor- 
^^^^ niañana, que '£T ?LFP see?ha 

i»W,^ y Celta a 

S B, Sino

^^^^ reunión 
’''’'^ final a decidir el

""^ de ^^ dos clubes, 
Sunpr- ’^^^®*^cfón del 

del Deporte 

¡‘iSs. c^ri los

’^^i^Sl ^” echamos 

■^ para ser ^^ 
^ 3 la f^^^ ® menos 

de la 
."*!'Clara” '®

3ñadi' ’ ^f*rmo Sam- 
?“««^'^ csaflexi- 

Penw’”P‘®h por-

^^^ ®sio ^^^‘J’^e con- 
Í^lario o®® produzca, 

s dar*’*I¿¿’ I^f tic 
•*^«1 las deu-

das a los clubes”, porque no 
cree que puedan incumplir la 
ley, entre otras cosas porque, 
“excepto el Sevilla y el Celta, 
los 38 equipos restantes pre
sentaron la documentación en 
el plazo requerido por la ley”.

Jesús Samper confirmó que 
el Celta ya ha presentado el 
aval requerido, pero no así el 
Sevilla, que de momento sólo 

El Logroñés reclama un 
puesto si hay ampliación

Emilio Ganuza, presidente del Logroñés, comentó ayer que 
en la reunión del miércoles de la Liga de Fútbol Profesional 
votará por un campeonato de primera división con veinte 
equipos y que está dispuesto a recurrir una competición con 
veintidós clubes.

“Lo lógico e idóneo es una liga de veinte, pero si se decide 
que jueguen veintidós clubes en primera división creo que el 
Logroñés, recien descendido, y el Lleida, que jugó la 
promoción, tienen algunos derechos y algo que decir”, aseguró 
Ganuza.

Ei Logroñés-reconoce que su recurso no prosperaría, pero 
Emilio Ganuza insiste en que la probable ampliación de la 
primera división será perjudicial para la mayoría de los clubes: 
“tenemos que ver cómo se plantea la reestructuración y como 
quedarán la próxima temporada los ascensos y descensos”, dijo 
el dirigente riojano.

ha enviado una transferencia 
bancaria que proviene de una 
cuenta con dinero del club.

Samper indicó que la Liga 
trabaja los aspectos técnicos de 
las propuestas del presidente 
del comité deportivo y de 
finanzas a las posibles modi
ficaciones de Primera y Segun
da división, “de manera que 
la Asamblea se encuentre con 

que cada propuesta va acom
pañada de una solución desde 
el punto de vista competicio- 
nal”.

El secretario general de la 
Liga confirmó que se tomarán 
medidas especiales de seguri
dad para que la asamblea 
extraordinaria 16 se pueda 
celebrar con total normalidad 
y sin presiones de ningún tipo.

El Logroñés se opone a la ampliación.

Las peñas del 
Celta viajan a la 
sede de la LFP

La Federación de Peñas 
Celtistas mantiene para hoy 
la convocatoria de marcha 
a Madrid para manifestarse 
en la sede de la Liga de 
Fútbol Profesional el próxi
mo miércoles, después de la 
reunión que celebraron 
representantes de la peñéi 
y el presidente del Celta, 
Horacio Gómez Araujo.

De la reunión ha trascen
dido que el presidente del 
Celta sugirió la posibilidad 
de que los aficionados celes
tes adoptaran una postura 
similar a la de los sevillistas, 
que renunciaron al viaje a 
Madrid, con el fin de evitar 
suspicacias entre los presi
dentes de los clubes de fút
bol participantes en la 
Asamblea general.

A pesar de los rumores 
sobre la desconvocatoria del 
acto, el vicepresidente de la 
Federación de Peñas Cel
tista, Francisco Barbosa, ha 
manifestado que la afición 
de Vigo va a ir^a Madrid 
pacificamente.

“Vamos a ir a Madrid 
ordenamamente porque el 
partido que el hoy miércoles 
juega el Celta lo juega en 
Madrid. No vamos a entor
pecer, vamos a ir pacifica
mente a apoyar a nuestro 
equipo como lo hemos 
hecho en otras ocasiones”.

Barbosa comentó que ha 
hablado con la Liga de Fút
bol Profesional y con el 
Consejo Superior de Depor
tes y que les han explicado 
“en qué términos” van a ir 
a Madrid.

, “Hemos hablado para 
que estén tranquilos y para 
que vean que va a ser una 
marcha pacífica y ordena
da”, dijo Barbosa.

Por su parte, en Sevilla 
han creído que esto podría 
ser contraproducente.
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Los presidentes de Primera División tienen la palabra.
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El secretario señera! de ¡a Lisa confinna que el Sevilla todavía no ha presentado el aval

Samper habla ahora de
“flexibilizar” la ley

Los jugadores del ( 
Sevilla, ¡ntranqoild 
pero ilusionados 11 
“el día más largo’
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Jesús Samper, secretario 
general de la Liga de Fútbol 
profesional (LFP), dijo a Efe 
Radio, en relación a la Asam
blea extraordinaria de hoy, que 
en ningún caso “la LFP se echa 
para atrás en la decisión de 
descender al Sevilla y Celta a 
la Segunda División B, sino 
que se trata de flexibilizar la 
aplicación de la ley”.

Samper afirmó que la LFP 
decidió convocar esta reunión 
extraordinaria para decidir el 
destino final de los dos clubes, 
después de da resolución del 
Consejo Superior de Deportes 

. (CSD), en el que instaba a la 
LFP a reconsiderar su postura 
y mostrarse generosa con los 
dos equipos.

“No estamos en echamos 
para atrás; esta asamblea se 
convoca para ser más o menos 
flexibles a la decisión de la 
aplicación de la ley, porque la 
ley es muy clara”, afirmó Sam
per, que añadió que esa flexi
bilidad es muy compleja por
que puede perjudicar a los 38 
equipos restantes, aunque con
fía en que esto no se produzca.

El secretario general de la 
LFP dijo que “no se va a das 
el hecho de que a partir de 
este caso se perdonen las deu
das a los clubes”, porque no 
cree que puedan incumplir la 
ley, entré otras cosas porque, 
“excepto el Sevilla y el Celta, 
los 38 equipos restantes pre
sentaron la documentación en 

el plazo requerido por la ley”.
Jesús Samper confirmó que 

el Celta ya ha presentado el 
aval requerido, pero no así el 
Sevilla, que de momento sólo 
ha enviado una transferencia 
bancaria que proviene de una 
cuenta con dinero del club.

Propuestas de modifícación

Samper indicó que la Liga 
trabaja los aspectos técnicos de 
las propuestas del presidente 
del comité deportivo y de 
finanzas a las posibles modi
ficaciones de Primera y Segun-

El Murcia se presentará en 
^ la LFP con un notario

La decisión que hoy adopte 
la Liga de Fútbol Profesional 
traerá problemas sea cual sea 
su veredicto final.

la Liga de 22 equipos en 
Primera División, a pesar de 
calmar las aguas en Sevilla y 
Vigo, daría lugar a una serie 
de protestas por parte de 
algunos clubes que se 
sentirían perjudicados al 
establecerse lo que, a su 
juicio, serían claros agravios 
comparativos.

Es el caso del Real Murcia, 
que quedó fuera del plan de

da división, “de manera que 
la Asamblea se encuentre con 
que cada propuesta va acom
pañada de una solución desde 
el punto de vista competicio- 
nal”.

El secretario general de la 
Liga confirmó que se tomarán 
medidas especiales de seguri
dad para que la asamblea 
extraordinaria del día 16 se 
pueda celebrar con total nor
malidad y sin presiones de nin
gún tipo, y espera que las 
peñas que se desplacen a 
Madrid muestren su apoyo a 
los clubes de forma pacífica.

saneamiento hace unos años 
por no constituirse a tiempo 
en SAD. Los responsables de 
la gestora murciana se 
presentarán hoy en la sede de 
la Liga con un notario para, 
en caso de readmitir a Sevilla 
y Celta, demandar a la LNFP.

Como el Murcia no tiene 
representación en este 
organismo, el Real Betis 
Balompié se ha brindado a ser 
el protavoz de los 
pimentoneros en la reunión de 
hoy del máximo organismo del 
fútbol profesional español.

El Villarreal 
también cambia 
de opinión: “Sí” a 
la Liga de 22

VILLARREAL.- José 
Manuel Llaneza, gerente 
del Villarreal y miembro del 
Comité de Finanzas de la 
LFP, señaló a Efe que el 
votó del conjunto castello
nense sería afirmativo para 
una liga de 22 equipos en 
Primera División, “siempre 
y cuando no se perjudique 
a ningún equipo de segun
da”.

El Villarreal que, desde 
el principio de la polémica, 
siempre se ha mostrado par
tidario del “no” a la liga 
de 22 equipos, varía de esta 
forma su postura tras la 
recomendación, tanto de la 
LFP como del CSD, de per
mitir tanto al Celta como 
al Sevilla permanecer en la 
máxima categoría del fútbol 
español.

Con esta afirmación Lla
neza modifica sustancial
mente sus declaraciones del 
pasado jueves, en las que 
afirmaba que “la ley debe 
ser igual para todos” y que 
el Villarreal se negaba en 
redondo a una liga de 22 
equipos.

dores del Sevilla FC, en lo3 
ya se h^ denominado corno! 
día más largo”, reconocieri 
ayer su intranquilidad J 
también sus esperanzas del 
hoy la Asamblea de la 3 
de Fútbol Profesional (l3 
resuelva su permanencia 1 
Primera División. 1

El defensa canario 
indicó que los futbolistas! 
están “un poco acosturaa 
dos” a esperar una decisil 
por lo que pidió que “las ha 
pasen pronto” y hoy la Li 
tome una resolución posii»

“Lo estamos pasando veil 
deramente mal, fatal”, reeJ 
ció Juanito, quien, como! 
compañeros, no quiso pror 
ciarse sobre las cantidades 
el club les debe, si bien pi 
que no cree que vaya a li 
problemas.

Gabriel Moya indicó qu 
plantilla tiene “quizá la i 
de que todo acabe bien" 
como también insistió en 
llevan “bastantes días con 
incertidumbre”.

Moya apuntó que “a me 
que se acerca la hora el 
mismo es más generalizó 
mientras que el brasileño M 
cir Rodrigues subrayó lani 
que “la esperanza es muy j 
de de que todo va a salir bi

Moacir dijo que es 
que la situación en la que J 
inmersos cree'“intranquili 
pero insistió en la com 
sobre la permanencia del 
11a en Primera.

El delantero Quique 
baranz señaló que los uei 
son naturales por una 
tan trascendente” y 
vando las distancia • 
recuerda “un poco a 
se está esperando un p 
muy, muy importan 
hay que ver si se ga 
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Quique, quien re^ 
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Santi: “Ojalá el Albacete 
esté mil años en Primera

Cristóbal GUZMÁN

11 (Lf 
íncia i

Aprovechando su día de des- 
¡anso. Santiago Denia se dio 
Rf una vueltecila por Alba-

1 Juan ele v estuvo presente en el
«listas iotreñamiento matinal para
istumh jludar a sus hasta hace poco 
decisi orapañeros de fatigas.

‘lasho El jugador albaceteño mani- 
' la 11 Biaba a LA TRIBUNA que 

posiii ¡ trabajo en el Atlético de 
do ven Jadrid. su nuevo equipo, es, 
', reco (momento, “serio porque se
Wi itán haciendo las cosas bien”. 
1 proa 1 nivel personal, y aunque 
lidesi rece haberse hecho un hueco 
npret jel equipo de Antic, “nunca 

1 a bal sabe porque todo depende
trabajo y de lo que diga

entrenador; a ver si en el 
la te ter partido de Liga pode-

3 en Santi no quiso pronunciarse 
coni bre los problemas internos 

ti equipo rojiblanco desde 
K desús Gil se hizo cargo 
Hub. “Yo nuevo en

amed 
1 elo( 
ralizad 
;ñoM

«equipo -dijo- y desconozco 
* problemas que pudiera Santiago Denia, un joven valor del Albacete ahora en un grande.

se está
nu) iciendo un trabajo serio con 
tur K ^entrenador que sabe lo que 
es «ere. A partir de ahí todos 

^°P^ P^^^ sacarlo Í f’^’^nte”. Además, Santi 
|„"®*’^ber notado excesi- 

j knte el cambio de una ciu- 
^uotra porque “entre hotel 

wneentraciones no me he[ue Es
fine!’ “lo cuenta todaví 

den
1“^ 
ias''
1 cual
1 part

ía; quizá has- 
? en Madrid no 

supongo 
normal .
el conflicto que se ha 

“oUltimamente en el fútbol
• Así* pañol, si
la o

ecotí 
situa!

plicói 
int!

opti* 
mcitis 
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sin precedentes- tan

graves hasta la fecha, el alba
ceteño indicó que “lo he vivido 
en la distancia, pero para mí 
es una alegría porque es mi 
ciudad y éste ha sido mi equi
po. Ojalá el Albacete esté mil 
años en Primera División, y si 
puede ser arriba mucho 
mejor”. En este sentido, San
tiago Denia se muestra par
tidario de un Campeonato de 
Liga con veintidós equipos por
que “es la solución menos 
mala, aunque lo que interesa 
es que el Albacete esté en Pri
mera División; lo demás lo

decidirán los dirigentes’'.

Brau, ilusionado

Miguel Angel Brau es uno 
de los jugadores jóvenes que 
están realizando la pretempo
rada con el primer equipo. El 
jugador cartagenero se pasó la 
pasada campaña en blanco por 
una lesión, y ahora no quiere 
perder el “tren” de la primera 
plantilla.

El jugador nos aseguraba 
que “después de lo del año 
pasado, esta vez parece que

todo va mejor, me están res-
petando las lesiones y estoy 
muy ilusionado”.

Él futuro de estos jugadores 
en el primer equipo no está 
claro, y probablemente sea el 
Hellín Deportivo su destino, al 
menos para algunos de ellos. 
Brau nos señalaba que “cuan
do empieza la pretemporada 
hay algo de duda porque ves 
que siempre tiene que quedar 
alguien fuera y te miran por
que eres él joven. Pero ello.s 
entienden y no.s colocarán don
de crean conveniente”.

Marcos no le “preocupa” que se
ste buscando otro guardameta

C.G. gol, y ya está”.

'’?‘is’ J^®’^‘’P^ñero de
^^*^guer 

T ^^S^" "ntre- 
alaP siodc ‘ jun o al 
■0"'’ "fera "'ponentes de la 

0 mallor- 
de que la 
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perT’ P‘-‘’^o eso no 

'J” pasada tf ®’^PO’^‘oncia
lene-
^Í Molina fue

desde‘'el nr? ‘Po «n detrime 
Marcos

1 !>?"'“'’ S°J'’'’P°rtancia a

" AlbateV los'° ‘''' 
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Como ya se ha apuntado, 
la búsqueda de un portero 
sigue siendo uno dé los obje
tivos que persigue la secretaría 
técnica del Albacete, aunque 
Marcos no demuestra inquie
tud alguna al menos en sus 
manifestaciones públicas. “Eso 
dicen, pero no es para estar 
demasiado preocupado. Si vie
ne ese portero, bienvenido sea, 
y yo por mi parte intentaré 
trabajar para hacerlo lo mejor 
posible”, indicó.

En torno al regreso a Pri
mera División después de la 
resolución favorable del Con
sejo Superior de Deportes, el 
guardameta del Albacete seña
ló que “hay gente que todavía 
no se lo cree porque ha sido 
una cosa un poco extraña, pero 
ahora lo importante es hacer 
un equipo de una vez por toda.s 
para lograr mantenemos en 
Primera División”. Fernando Marens sigue entrenando con la espeianza de poder jugar.

CCM

El Alba disputa esta 
noche su tercer 
partido de 
pretemporada ante 
el Manchego

A partir de las nueve de la 
noche, el Albacete Balompié 
disputa su tercer encuentro de 
pretemporada en el Polidepor
tivo Príncipe Juan Carlos ante 
el CD Manchego, cuya capa
cidad para unos 3.000 espec
tadores se espera que quede 
cubierta.

Este partido tiene muchos 
alicientes además de la propia 
presencia en Ciudad Real de 
un equipo de Primera División. 
Miguel Naharro, hasta la pasa
da temporada responsable del 
juvenil nacional del Albacete 
Balompié, es el flamante téc
nico mancheguista habiendo 
dejado en estas pocas semanas 
una buena impresión en el club 
por su trabajo, que se estima 
serio y con buenas maneras.

El Manchego, que descendió 
a Tercera División la pasada 
campaña, cuenta en la junta 
directiva con la presencia de 
Rafael Candel que, junto a sus 
compañeros dirigentes, ha con
seguido forjar un buen plantel 
de jugadores, muchos de ellos 
procedentes de Segunda Divi
sión y Segunda B, que hacen 
del Manchego un equipo muy 
a tener en cuenta. Además,' 
también figuran en nómina vie
jos conocidos de la afición 
albacetense como Quique, 
Rafa y Nene, los dos últimos 
procedentes del Vi lar robledo y 
el primero del CD Toledo.

Por parte albaceteña, Benito 
Floro no hará jugar a lodos 
sus hombres por cuanlo tiene 
idea de reser\'ar a alguno,s de 
ellos para el partido de pre
sentación ante la afición que 
tendrá lugar mañana en el Car
los Belmonte ante la selección - 
nacional de Marruecos.

Un equipo 
nicaragüense toma 
el nombre de 
Albacete Balompié

El interés que despierta el 
Albacete Balompié en Latinoa
mérica no se circunscribe a 
Costa Rica o Uruguay, paíse.s 
de origen de jugadores como 
Conejo, Fonseca, Zalazar o 
Do,s Santos.

La ciudad nicaragüense de 
San Carlos, hermanada preci
samente con .Albacete, hace 
gala de tal condición precisa
mente a través del fútbol. Uno 
de los asentamientos de esta 
localidad formó un equipo de 
fútbol llamado precisamente 
/Albacete Balompié, en honor 
del equipo hispano con cuya 
ciudad se mantienen esos lazos 
de entrañable hermanamiento.

Los jugadores del Alba nica
ragüense no poseen la condi
ción profesional de la que 
gozan sus colegas españoles, 
pero practican el fútbol a nivel 
aficionado y siguen muy de cer
ca las evoluciones de su homó
nimo manchego, ahora nueva
mente en Primera' División.

Ó
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Manolo cumplirá su sexta temporada en el Albacete Balompié.
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Manolo: “Da i^al 20 ó 22 equipos; lo importante es que el Albacete esté en Primera'’

“No celebramos el ascenso
porque no fue normal”

Manuel Salvador Serra, 
“Manolo”, será uno de los peo
nes con los que Benito Floro 
cuente para esta temporada en 
Primera División. El exterior 
de Faura, que retornara a 
Albacete mediada la pasada 
campaña es optimista de cara 
al próximo campeonato. 
Manolo fue intervenido quirúr
gicamente a mediados de julio 
de menisco en su rodilla dere
cha, y ha estado de baja aproxi
madamente un mes. Ahora, 

"^una vez superado el proceso 
de rehabilitación, el jugador ya 
entrena al mismo ritmo que 
sus compañeros, aunque aún 
está ligeramente en desventaja 
con relación a los demás desde 
el punto de vista físico.

Unos instantes antes de par
tir hacia el entrenamiento 
habitual, el jugador nos indicó 
que “no hemos celebrado el 
ascenso porque quizá no ha 
sido algo normal, pero es muy 
bueno que estemos en Primera 
División, da igual el motivo”. 
A juicio del de Faura el resul
tado adverso de Novelda (3-1) 
se debió a “los riesgos que se 
corren cuando se quiere asi
nilar el sistema que quiere 
■mplantar el entrenador. Por 
eso, hasta que el equipo no 
esté bien compenetrado no se 
deben sacar conclusiones por
que todas las pretemporadas 
lían sido más o menos iguales. 
Hasta que el equipo no se 
acostumbre a presionar es nor

mal que le hagan goles al 
contraataque”.

Para Manolo es indiferente 
que haya una Liga de 20 ó 
22 equipos porque “lo impor
tante es que el Albacete esté 
en Primera División, y el hecho 
de que la Liga vaya a estar 
cargada de partidos será para 
todos, aun reconociendo las 
dificultades para los equipos 
que estén inmersos en com

peticiones europeas”.
El próximo jueves el Alba

cete se estrenará ante la hin
chada jugando contra la selec
ción de Marruecos. A este res
pecto el jugador valenciano 
indicó que “tengo ganas de 
jugar los partidos de pretem
porada y ponerme al ritmo de 
rhis compañeros, pero sobre 
todo realizar la presentación 
ante el público para ver cómo

responde a esta nueva etapa”. 
“Es muy bueno que haya colas 
para renovar los abonos -agre
gó- porque nos podemos ir a 
los ocho mil socios. Con seis 
mil un equipo puede hacer 
poco en Primera División”.

Manolo cumplirá en el Alba
cete su sexta temporada, 
habiendo formado parte de su 
primera plantilla en Primera, 
Segunda y Segunda División B.

TOMELLOSO (Efe).- Li í) 
XXIII edición de la prueba 
ciclista “Ruta del Vino 1995”.' 
que transcurre por Ciudad “ 
Real, Cuenca y Albacete, )■ 
comienza hoy con la primen ~ 
etapa de 99 kilómetros Fuer- p 
tollano-Puertollano.

Según el presidente de 
comité organizador, Jose 
Moreno, la prueba consta de- 
cinco etapas; las tres primeras 
son: Puertollano-PuertollMO, 
de 99 kilómetros; Almodóvar 
del Campo-Ciudad Real ®^ 
132; Ciudad Real-Torrenueva, 
de 99 kilómetros.

La cuarta etapa, que se ceie^ 
brará el sábado 19, consta 
de dos sectores: el puro^^ 
será una contrarreloj individuj 
Valdepeñas-MembriHa, ^. 
kilómetros y el segundo sec 
será Membrilla-Tomelloso.«

La plantilla del Gandía realiza una sentada 
contra la FEF al no ser inscrita en 2- B

GANDIA.- La plantilla del Gandía CF 
realizó una “sentada” de cinco minutos en los 
prolegómenos del vigesimosegundo Trofeo 
Ciudad de Gandía, como protesta por la 
decisión de la Real Federación Española de 
no ascenderles a Segunda B, para ocupar la 
plaza dejada vacante por el Palamós.

El Gandía, acompañado de las plantillas de 
los otros dos equipos participantes en el 
Trofeo, Alcoyano y Ontinyent, protestó de esta 
forma, porque, pese a ser el mejor segundo 
clasificado de la promoción de ascenso a 
Segunda B, la Federación Española decidió 
invitar al sexto clasificado de la liga del grupo 
catalán.

Los jugadores del club valenciano hicieron 
público un manifiesto en el que tildaron de 
“atropello” ascender a un equipo que ni 
siquiera disputó la promoción de ascenso, lo 
que consideran “una auténtica vulneración del 
espíritu deportivo que debe imperar en toda

competición”.
También denunciaron el “absentismo 

mostrado en este asunto por la Federación 
Territorial Valenciana”, a la vez que desde el 
club se indicó que todavía se confía en el 
ascenso, en el caso de que hoy miércoles se 
apruebe una liga de 22 equipos en Primera 
División, que supondría plazas vacantes en 
Segunda B.

Por su parte, el FC Gavá y el Ayuntamiento 
de esta ciudad comunicaron ayer que la 
entidad ya ha recibido la invitación de la 
Federación Española de fútbol para ascender 
de categoría y confirmó que la próxima 
temporada militará en el Grupo III de 
Segunda División “B”.

El Gavá ocupará, pues, la plaza que dejó 
vacante el Palamós. Anteriormente rechazaron 
la invitación federativa por falta de 
presupuesto el Tárrega, el Vilobí y el Horta 
Atlético.

105 kilómetros. -
El domingo 20 se cele * 

la quinta y última etapa. 
lloso-Campo de Criptana-«« 
138 kilómetros. y

En esta edición de lap>J^ 
ciclista participaran^/^ 
pos, cuatro de los cu 1 
castellano-manchegos, v 
Soliss, de Toledo; Nagarc^, 
Cuenca; Avitron, .
Muñoz, y Saunier Duvai. 
Guadalajara. . . „pt[i

Además intervien_ ’.^nató 
otros, los equipos ^^^^.^
como el Agua ^' 
de Ponteveto '^de» 
Vigo; Gres de Nules. ^^^^ 
tellón; D«*^^H«** 
cante, y Gran vía 
de Madrid.

Valdepeñas 
celebrará un iW 
con motos antigu^^

VALDEPEÑt^‘2*«* 

motos antiguas de .,,-í 
las Federaciones ^J 
participaran en jj„,l,re '‘ 
próximo 2 de s Py^ijepí»^ 
la localidad * o,gíii!<* 
dentro de los acto® ,>1» 
en la fiesta de la *

Según infor® i^jj^dj 
miembro de edioña .jj¡ 
Luis Piñd ^^’LF** 
rally esta dedic (jipas, 
y constara de ñu
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^Medor fue el holandés Van Heeswijk, que losró su primer triunfo como profesional

a 2- etapa en Galicia no 
üe problema para Induráin
BOIRO (LA CORUÑA) 

(Efe).- El navarro Miguel 
Indurain (Banesto) continúa 
líder de la novena edición de 
la Vuelta Ciclista a la Comu
nidad Gallega, tras disputarse 
ajeria segunda etapa entre tas 
Validades coruñesas de 
Ferrol y Boiro, de 191,3 kiló- 
nieiros de recorrido, en los que 
el holandés Max Van Heeswijk 
(Motorola) consiguió su pri
mer triunfo.

Van Heeswijk, de 22 años, 
estrenó así su palmarés pro
fesional e invirtió un tiempo 
de cuatro horas, 36 minutos 
rí- segundos en completar la 
lomada por delante del francés 
Laurent Jalabert (ONCE) y los 
italianos Gian Mateo Fagnini 
¡ Michele Bartoli, del Merca-

rimen

tone, a los que venció en el 
sprint.

La segunda jornada de la 
carrera gallega no ocasionó 
excesivos quebraderos de cabe
za al pentaganador del Tour 
de Francia, que mantiene el 
primer puesto de la general, 
con un segundo de ventaja 
sobre el holandés Maarten 
Den Bakker (TVM) y con 4:20 
respecto al andaluz Manuel 
Fernández Ginés, del Mapei de 
Juan Fernández.

Ataque de Jalabert

En un terreno prácticamente 
llano pero algo “rompepier- 
nas”, se produjeron diversos 
ataques, siempre neutralizados 
por los hombres de Banesto.

Entre ellos el del francés Lau
rent Jalabert, que fue rapida- 
mente neutralizado, y un grupo 
de cinco hombres entre los que 
se encontraba el cántabro Her
minio Díaz Zabala (ONCE) y 
el danés Bo Hamburger 
(TVM), que rozaron los dos 
minutos de diferencia sobre el 
pelotón, pero fueron absorvi- 
dos rapidamente.

La etapa de hoy, en la que 
Induráin volverá a vestirse de 
amarillo, saldrá de Boiro y con
cluirá én Vigo después de 
185,8 kilómetros, con un puer
to de tercera -Dos Vaiosy otro 
de segunda -San Cosmeen los 
últimos 50 kilómetros de una 
jornada con trazado funda
mentalmente llano. Van Heeswijk entrando en meta.

Mauro Silva volverá 
a jugar con la 
selección brasileña

RIO DE JANEIRO (Efe).El 
entrenador Jorge Mario “Lo
bo” Zagalo, técnico de la selec
ción brasileña, ha revelado que 
el centrocampista del Depor
tivo de La Coruña Mauro Silva 
sustituirá a Carlos Caetano 
Bldorn Dunga en los próximos 
partidos amistosos de la selec
ción.

Dunga no puede integrar la 
selección en los próximos com
promisos debido a que ya está 
comprometido con el Jubilo 
Iwata japonés.

Zagalo piensa en convocar 
de nuevo a los “viejos” fut
bolistas que conquistaron la 
copa de los EEUU-^4 y el 
cuarto título mundial del país 
para los próximos amistosos de 
la selección. Al regresar de la 
gira que la selección brasileña 
realizó por Asia, donde disputó 
amistosos contra Japón (5-1) 
y Corea (l-Ü), Zagalo reveló 
que probablemente convocará 
“tetracampeones” para los cua
tro amistosos que la selección 
aún debe afrontar este año.

Puer-
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ESTADIO MUNICIPAL
CARLOS BELMONTE
JUEVES, 17 DE AGOSTO : 1995 

a las 21,30 horas

ENCUENTRO AMISTOSO
entre los equipos

ALBACETE bpie.
Selección Nacional de
marruecos

Qyeda terminanteniente prohibido pasar 
cámaras de vídeo al interior del campo.

Abonados Entrada Especial

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL
DIA DEL ESPECTADOR

Í<OSI1| 
SJOILEJAS SALA I ««««Sil!,

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

CAPITOL
CERVANTES

GOYA
PALAFOX

I S;

^^®'^os Cerrad^ ’^'^estros clientes y amigos que permane
ció por vacaciones hasta el día 17 de Agosto.

. ^1 Muelle, 22. Teléfono 52 11 49

ALBACETE

ALBACETE BALOMPIE, S.A.D.

PARTIDO AMISTOSO
ALBACETE BALOMPIE-SELECCION DE MARRUECOS

Presentación oficial del Albacete Balompié temporada 95/96 
17 de Agosto de 1995

* Todos los niños abonados deberán presentar su carnet de abonado.

Precio de las localidades Abonados No Abonados

PREFERENCIA

General................................................ ................... 2.000 3.000

Juv. y Jub. mayor 62........................ ...................1.000

Niños..................................................... ...................Gratis 500

TRIBUNA MARCADOR

General................................................ ................... 1.800 2.500

Juv. y Jub. mayor 62........................ ...................1.000

Niño.............................................. :..... ...................Gratis 500

MARCADOR

General................................................ ...................1.000 1.500

Juv. y Jub. mayor 62........................ ......................700

Niño...................................................... ...................Gratis 300

GOLES NORTE Y SUR

General................................................ ............. 500 700

Juv. y Jub. mayor 62........................ ...................... 300

Niño ...................Gratis Gratis

La presentación oficial de la primera plantilla del Albacete Balompié tendrá lugar el día 17 
de Agosto a las 20.30. de la noche y el comienzo del partido frente a la Selección de 
Marruecos a las 21.30. Todos los abonados y aficionados que acudan al Estadio Carlos 
Belmonte a presenciar ambos actos deberán ir provistos de la correspondiente localidad.

HORARIO DE TAQUILLAS:
Miércoles día 16, mañana de 11 a 14 horas, tarde de 17 a 21 horas.
Jueves de 11 a 14 horas y de 17 hasta la hora del partido, en las taquillas del estadio 
Carlos Belmonte.
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Bcbcto fue una pesadilla.

«Ilie

Rehhagel, técnico 
del Bayern, 
consternado: “El 
Deportivo nos 
degolló”

K£ 
‘K

Graves pintadas contra Freddy Rincón en las paredes del Santiago Bernabéu.

Las paredes del Santiaso Bernabéu reílejaron ayer amenazas de srupos violentos

MUNICH (Efe).-Laderr ^^ 
por 7-0 en Cartagena ante 
Deportivo de La Coruña 
enmudeció al técnico

Freddy Rincón, objeto de 
nuevas pintadas racistas

Bayern Munich, Otto Reh |jj 
gel, quien se deshizo en dog — 
hacia el conjunto gallego
reconoció que su equipo i 
humillado de forma escai» 
losa.

“¡Menudo “dream lea
(equipo de ensueño) que ti 
go...!”, dijo un Rehhagel 
nico, en alusión a 
que ha recibido su equipo

= o

Mp 
te 
íe¡ 
Bfll

MADRID (Efe).- El colom
biano Freddy Rincón, último 
fichaje del Real Madrid, ha 
sido objeto de amenazas racis- 

. tas en las paredes del estadio 
Santiago Bernabéu, en el que 
aparecieron ayer varias pinta
das en las que se le amenaza 
de muerte y se le conmina a 
que “vuelva a la selva”.

“Rincón, vuelve a la selva” 
(fondo sur, torres A y B); “Rin
cón, te busca el K.K.K.” (fondo 
sur); “Valdano sólo ficha suda
cas, ¡Rincón fuera!” (lateral 
Castellana); “Rincón, te vamos 
a matar” (fondo norte, torre 
C); “Rincón, fuera de aquí, no 
te queremos” (fondo norte, 
torre D) y “Rincón, eres un 
blanco fácil” (fondo norte, 
torre D), rezan las pintadas.

, Freddy Ricón, que apenas 
hace dos días firmó por tres 
temporadas con el Real 
Madrid, es objeto de la misma 
intolerancia xenófoba que, el 
pasado 27 de marzo, sufrió el 
argentino Jorge Valdano cuan
do se especulaba con su posible 
fichaje como entrenador del 
equipo.

Entonces, aunque se vinculó 
la aparición de los mensajes 
-“Valdano, sudaca” y “Valda
no, ni perdonamos ni olvida
mos”, entre otras- contra el 
todavía entrenador del Tene
rife con el grupo “Ultra Sur”, 
las pintadas no aparecieron 
firmadas.

En esta ocasión, el grupo 
“Skins Odal” adorna su firma 
con una esvástica.

El jugador, ajeno a todo: 
'‘Mi mentalidad, trabajar^’

SANTAFE DE 
BOGOTA.Freddy Rincón 
afirmó ayer al regresar 
Colombia a organizar su 
mudanza que su “mentalidad 
es ir a trabajar y a jugar” en 
el equipo madridista.

Rincón, centrocampista de 
29 años que militaba en el 
Nápoles y antes había jugado 
en el Palmeiras de Brasil, 
llegó a Colombia procedente

de la capital española.
“Estoy moy contento de 

volver al país, pero el viernes 
debo regresar a España. Mi 
mentalidad e.s la de ir a 
trabajar y a jugar”, indicó el 
futbolista colombiano en él 
aeropuerto de Santafé de 
Bogotá. Rincón dijo que “lo 
importante es trabajar con el 
equipo y lo demás lo 
especificarít el técnico”.

las últimas semanas.
“El único “dream team < 

vi el lunes fue el Deport ^^^Vl d lunvo — * , «1^

de La Coruña. Elmejor eq 
que he visto en los ulw 
años, pero de lejos. Fueron 
veces mejores que nosotro^ 
verdad es que con sus, 
goles se quedaron 
agregó el técnico. , 

RÍhhagel no se «o*

1 lengua a la hora1 la Actuación de sus h.»í 
' -Mi equipo fue el 1 

la dejadez. Se dejaron W 
como corderos.
no nos hizo diez g

1 un partido de paño

na

ar

Fernando, contento con la 
táctica de Luis Aragonés

VALENCIA.- Fernando 
Gómez, centrocampista del 
Valencia CF, declaró a Efe que 
el sistema que Luis Aragonés 
traía de implantar, durante 
esta pretemporada en el equi
po, favorece más el juego ofen
sivo, que la táctica empleada 
la pasada campaña, ya que los 
jugadores tienen más facilidad 
para incorporarse al ataque.

Para el ex capitán valencia
nista, la predisposición táctica 
que ha impuesto Luis Arago
nés en el Valencia, es “fácil

de asimilar”, ya que es un 
esquema de juego que ya 
habían realizado con otros 
entrenadores.

El Valencia, que ya ha aban
donado la concentración rea
lizada en el Parador Nacional 
Luís Vives del Saler, debe mos
trar a partir de ahora, según 
indicó Fernando, su nivel idó
neo de juego, de cara a afron
tar el Trofeo Naranja, ante la 
afición valencianista y ultimar 
el inicio de la competición 
liguera, ante el Compostela.

Fernando, máximo goleador 
nacional del Valencia en las 
últimas temporadas, señaló 
sobre Viola, ariete brasileño 
que ayer realizó su primer 
entrenamiento como valencia
nista, que “pese a que es pron
to para conocer su juego, pare
ce técnicamente bueno y ha 
dado muestras de ser un gran 
rematador”.

Para el centrocampista 
valencianista, el haber sido 
transferible no ha tenido nin
guna trascendencia en él.

; 'Ta mayoría de
1 del Bayern, q-e^,

Femando Gómez.

1 daron a la sed g^a
1 entrenarse, se neg ^^¡ 

con la prensa. ^y [ 
técnico de 1^5" para

1 ne-ss, Preff^/Xo.'
' .echar mas lena
1 jor no
i ex internaeiona ¡^

i sado en el . - eii«*
I doble amonestacK
| “mea culpa • ^^ la^

“Nos arrol'‘*SüU#«
I meros qi”"^¿¡|18do.
' me sentí tan hu«‘.^3ge#
i ensuciado g|
1 Bayern. ^¿J,ode«’‘5, 
j somos un j,fe é^ 

nía”, reconoció
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* fg^^ justo que Celta y Sevilla descendieran sólo una catesoría

'ohan Cruyff asegura que tiene
Iara la lista de 22 jugadores
ARCELONA.- El técnico 
FC Barcelona, Johan 

fc. aseguró ayer que ya tie- 
üiiiy clara la lista de 22 

ores que debe presentar 
disputar el próximo cam- 

nato de Liga, que se ini- 
B el día 3 de septiembre, 
rae no desveló sus nom-

to luyff restó importancia a 
convocatoria de diecisiete 
llores que adelantó y que 
iciparán hoy el torneo de 
Kade la Concepción, por- 
*110 es significativa”.
mismo, reconoció que ya 
blado con los barcelonis- 
übier Eskurza y Xavier

^ sh. acerca de su posible 
a otr clubes, aunque 

“No hay nada aseguradoruña 
ico < 

Rehl ff

allego 
uipo 1 
escani

aplantilla del Barcelona se 
^fá a la Línea de la 
i^pción y el mismo día se

La plantilla del Barga se desplaza hoy a la Línea de la Concepción.

Ji
*

<

i lea 
que tf

ipirof 
quipo

A
i

^oisrá al Lyon, algo que 
Cniyff “no es lo mejor, 

'M había otra solución”, 
técnico holandés se mos- 

stisfecho de la entrega de 
Radores hasta el momen- 
Hweló, igual que hizo en 

días en la convo- 
J para el trofeo “Ciutat

) que dos de los que 
«do convocados “te- 

' problemas físicos”, aun- 
“o precisó de quién se 

cort' r
^'^^y^^ obvió las 

oríes realizadas por 
e val* ^^*oriistas Iván de la 

• ^oorghe Hagi, en las

lerofli 
loirov 
sus »

mordió

homh' 
colino 
ideg 
Jepv 
;spfi 
que 
laroi’ 
D si 

de

que manifestaron su malestar 
por no haber sido convocados 
para el trofeo de Palma de 
Mallorca. “Cuando haya algún 
tipo de problemas tenemos que 
discutirlo entre nosotros y 
nadie más”.

Cruyff, que se mostró satis
fecho de la evolución física y 
la adaptación al juego de sus 
jugadores, restó trascendencia 
al hecho de que el Lyon haya 
comenzado ya su campeonato 
nacional, porque “todavía no 
están acoplados”.

Respecto a los seis cante-

ranos que han realizado la pre
temporada con la primera 
plantilla barcelonista, el técni
co holandés explicó: “No 
deben de tener prisa por subir 
al primer equipo, aunque todos 
tienen sus opciones”.
- “Están haciendo un papel 

muy bueno hasta el momento 
y esperamos que continúen en 
esa misma línea para beneficio 
de todo el conjunto”, subrayó.

Johan Cruyff aclaró que él 
no se había opuesto a que el 
Barcelona cursase una invita
ción al búlgaro Hristo Stoich-

kov, para que éste esté pre
sente en el trofeo Joan Gam- 
per. “No me corresponde a mí 
determinar según que asun
tos”, aclaró.

Acerca del nuevo fichaje del 
Real Madrid, el colombiano 
Freddy Rincón, Cruyff aseguró 
que lo conoce bien y se limitó 
a decir: “Tiene calidad y, con 
él, Jorge Valdano tiene un nue
vo- extranjero”.

Cruyff calificó la posible 
ampliación del campeonato a 
22 equipos como “una decisión 
política que, en ningún sentido.

beneficiará al deporte”.
“Al jugarse tantos partidos 

se pierde el espectáculo, por 
lo que se verán muchos 
encuentros de baja calidad y, 
aunque es difícil encontrar una 
solución justa para el proble
ma, quizá fuese correcto des
cender a Sevilla y Celta de 
Vigo una sola categoría”, con
cluyó.

El Barcelona, que hoy se 
medirá ante el Olímpico de 
Lyon en el torneo “Ciudad de 
la Línea”, desplazará a la loca
lidad andaluza diecisiete juga
dores, entre los que estará Iván 
de la Peña “ y el rumano 
Gheorghe Hagi, quienes no 
pudieron participar el fin de 
semana en el trofeo “Ciutat 
de Palma”.

Asimismo, el técnico Johan 
Cruyff dejará en Barcelona al 
meta Carles Busquets y se lle
vará a Julen Lopetegui, otro 
de los descartados por el entre
nador en el primer trofeo inte
resante de la pretemporada.

Se quedan en Barcelona, 
además de Busquets, Jordi 
Cruyff, Roger García, Josep 
Guardiola, Miquel Angel 
Nadal, José Mari Bakero, 
Xavier Escaich, Xabier Eskur- 

. za y Lluis Carreras, este último 
a causa de una lesión.

Los jugadores que desplaza 
Johan Cruyff son los siguien
tes:

Kodro, Popescu, Hagi, 
Angoy, Figo, Sergi, Prosinecki, 
Ferrer, Celades, Lopetegui, 
Cuéllar, Abelardo, Oscar, De 
la Peña, Quique, Toni y More
no.
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SALIDA?

SOUCITE INFORMACION GRATUFIA

II 28028 MADRID
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Colabore con nuestra Asociación 
pará resolver los problemas asistenciales que padecen 

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

ASOCIAC ION “AYUDALE A CAMINAR”
c/ Francisco Silvela, 79 - 4 -

Tfnos.: (91)41145 91 -41173 28

^W ASISTENCIAL PARA FUTUROS MINUSVALIDOS

Tfno: 52 34 34

EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

M.C.D.2022



LaTribuna

34

Flechagrama
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Ljrio t

4

Isla de Pon- 
tevedra

Nota musi
cal

Socávele 
Nombre 
de mujer

Prescr ib ir 
Provincia 
Austria 'f

<-
Difunto 

I^vímien- 
to convul

so

Mostrar 
sumisión

Tartana 
Compruebe 

Gramínea 
Coraje

->

é-
Prodigio 
Conso
nante

•

i

4
Cien „ 

Inúnda
le

t 4

Símbolo 
litio 

Consonan
te 

Furia

-Vaal— 
Conjurr- 
ción co
pulativa

Pueblo 
Oviedo 

Nota mu
sical

Confines 
Jornada 

Pronombre 
personal 4

4 <- Meseta 
Negación 
Cincuen

ta 4

Acusan 
Consonan
te repetida 
Relativo al 

tono 4V
Decir que 

no 
Váis afuera

Termina- 
riftnvefral 
Coniunciór 

latina

Arrapiezo 
Vocal

1

Letras desordet^¡i^

E 
R 
S

E 
R 
M 
N 
B

U

B

Q

R

Escribir desde ei borde hacia el centro palabras
A

todas las casillasCuando

S 
E 
S

R 
0

U 
M

A 
R

S 
N 
R

E 
R 
O 
M 
S

0 
A 
X 
N 
O 
S

llenas, con la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 al 18. se formará el nombre de un nove
lista español del Romanticismo.

E

E N 
DZ 

F 
O 
L

C
O

N
O

E 
C 
U 
Ñ

1: Pervierte.- 2: Idolatre.- 3: Ríe.-^ue.- 4: Cabra mon
tes.* S: Apunte.- 6: Cierto número.- 7: Agata veteada 
que suele emplearse para hacer camafeos.- 8: Respire 
anhelosamente por efecto del cansancio.- 9: Ojal.- 10: 
Cierto número.- 11: Aceche.- 12‘- Entregarle.- 13: Pase 
adentro.- 14: Instrumento para abrir.- 15: Natural de 
Arabía.- 16: Roe.- 17: Red de ferrocarriles española.- 
18: Se entregue al trabajo con apremio.
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Solución al flechagrama
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CAOSEVI LL

E

E 
N 
A 
T 
S 
N 
E 
G 
P 
U 
G 
S

A 
C 
S 
E 
S 
E 
U 
0 
0 
N

U 
P

N A I c* 
LOBOS
A 
V 
A

S
V

A 
C 
G 
E 
0

E TAN 
A T 0 V 
TEJ* 
Ñ AOR 
OVIO
D 
E 
0 
Ñ 
C

NAF 
LOS 
NOT 
A’Yü

Entre las desordenadas le# i i 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal, 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

(1) Cantos populares espa
ñoles.

SOLUCION
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INMOBILIARIA CAMARA 1 CAMARA URBANA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. I CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

A.P.I.; Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - ® 218011 ■ C/ CERVANTES, 12 - ® 218011 ^^__

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Al fin logrará poner fin a 
ese delicado problema.
AMOR.- El gesto de la persona amada 
le desarmará.

LIBRA
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Las circunstancias le obliga
rán a hacer una difícil elección.
AMOR.- Melancolía, trate de sacudírsela.

a’a

TAURO 
r SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- Un viejo amigo buscará su 
* apoyo porfesional, no se lo niegue.

AMOR.- Se está jugando su felicidad futu
ra, no lo olvide.

ESCORPION
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No vea siempre el lado nega- 
livo de las cosas, sea más objetivo.
AMOR.- Procure ser menos posesivo si 
no quiere perder a su pareja.

GEMINIS
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- La interesante proposición 

Jp C que esperaba se le hará al fin.
AMOR.- Su elección no ha sido la más 
aconsejable.

SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Está a punto de vivir horas-, 
trascendentales en el plano profesional.
AMOR.-Admita que esa historia de amor 
ha terminado y no sc atormente.

CANCER
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Resígnese con una posición 
más modesta en aras dela honradez.
AMOR.- Suerte en el terreno sentimental.

CAPRICORNIO 
BU y t_ SALUD.- Un poco de tranquilidad y des- 

canso acabaría con sus molestias.
TRABAJO.- Intente poder contactar con 
esc grupo que acaba de conocer.
AMOR.- Ningún cambio.

^^^^^^^^^^^ LEO ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Tenga cuidado con sus pala
bras, podrían ser mal interpretadas.
AMOR.- Ningún problema.

SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- No aplace más el enfrenta
miento con ese problema.
AMOR.- Sus sueños se harán realidad.

VIRGO
SALUD.- Pequeño problema que pronto 
se resolverá.
TRABAJO.- Mantenga los ojos abiertos 
si no quiere que le engañen.
AMOR.- Discusión sin importancia.

PISCIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Cultive ese nuevo interés, su 
futuro puede estar en él.
AMOR.- Crisis amorosa.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán generosos, de carácter sociable y extraordinariamente humanos. Su simpatía 
y su humor conquistarán a todo el mundo.

W
 S 

•Sí

10

10: Nauta. 11: Repugnancia.

HORIZONTALES: 1: Dícese de 
la persona cuya conducta guarda 
correspondencia con los principos 
que profesa. 2: Acierta. 3: Chillara. 
4: En el juego, jugada o envite 
falso para desorientar. Repite. 5: 
Costado. Al revés, establecimiento 
donde se sirven bebidas. 6: Da 
segunda reja a las tierras de labor. 
Al revés, brilla. 7: Emplea. Ai 
revés, repetición del sonido. 8: 
Aleación de cobre y cinc de color 
amarillento. Al revés, rumiante 
cérvido. 9: Al revés, dividiré. 10: 
Al revés, famoso político español, 
nacido en 1853 y muerto en 1925.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

acuerdo con otra ^ig^3.. 
hacer algo ma ¿^,^ 
obscuro. 4. Ai .^ ¿^ ¡s 
5: al revés
Enlazare, convulsivo hahua ^. p.
Tejido de ^J* .que' 
Celentéreo JiviHul^
colonias cuyos j 
unidos rojo- ^'calcáreo de co or roj f^
aporta. BataU^ae r^ ^

Desvencijar. 2: enarG. 3: Adecúes. 4: Laga • p^yj^a. W- 
Vado. Atún. 7: acO. Eta. 8: Zarpa. Coman. • 4, Ví**
Obstaculiza. 3- agidór‘\,i 9:^

VERTICALES: 1: Deslabazado. 2: abacA- & g ozat-
5: Enero. Malea. 6: naC. laC. 7: Cruel. acitU. 0. e

M.C.D.2022
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Efemérides Farmacias
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Disolución del Con
de la Corona del 

lerador Haile Selassie 
la corte etíope.

las de 17.000 traba
res del astillero de 
nsk, en huelga por el 
lido de un represen- 
; sindical.

553,. Oficiales franceses 
llegan al Chad para unir- 
se'a los 3.000 soldados
allí acantonados y con
trarrestar la presencia de 
tropas libias en el norte 
del país.

^.Desaparecen 500 per
sonas al hundirse un
transbordador en el río 
Dlialeswari, en Bangla 
Desh.

587.- Mueren 153 personas 
al estrellarse un avión 
comercial estadounidense 
en Detroit.

Miles de personas 
icen vigilia para ver el 
lipse total de Luna, que 
prolongó por espacio 

’' o 7 de tres horas y 35 minu- 
Ul *
i s 0 L El automovilista bri- 
W tánico Nigel Mansell, 

nuivo campeón del mun- 
121 do de Fórmula 1.
) o o 
z x o

Do v

W.- Alianza del Pueblo, 
coalición socialista en la 
oposición, gana las elec
ciones legislativas en Sri 
Lanka.

------
■ CARLOS III

I o CERRADO POR 
VACACIONES

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
BERZOSA, Mayor, 3 y
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avenida de España, 8.
De 10 de la noche en adelante:
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avenida de España, 8.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de hí noche:
RODRIGUEZ-SANCHEZ, Iris, 48 (La Veleta) y
CANDEL, A. Machado, 20 (Junto a Franciscanos)
De 10 de la noche en adelante:
RODRIGUEZ-SANCHEZ, Iris, 48 (La Veleta)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31.
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20 i

HELLIN
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8.
PARA MAÑANA: RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.

ALMANSA
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizabal, 1.
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4

Santoral
Santos Esteban de Hungría, Eleuterio, Cosme, Basilia, Arsacio, 

Roque y Teodoro.
HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 228 - Días hasta finalizar el año: 137
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,25 y se pone a las 19,13 (H. S.).
La luna sale a las 21,45 y se pone a las 10,31 (H. S.).

Cartelera

CANDILEJAS I
CONTINUACIÓN DE ESTRENO.- Cada 

uno tiene un poder...

POWER RANGERS
(La Película)

Recomendada para todos 
los públicos

SESIONES: 6’15,-8’30 y 10’45

BRYAMES
SS^ ESTRENO.. De los

H0i5w?>Í^P^”^^^CTIVE EN. 
LLYWOOD" y “TOP GUN”

5’‘OUCIAS REBELDES

(Bad Boys)

‘^® 1® años
Smith, y Tea Leoni

^S'ONES:5’3O-8Y1O’3O

GOYA

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias......................... 59 71 37
Hospital General.............59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos......................... 22 20 00
0. Reclamación Precios ;59 61 11
Protección Civil...............59 98 00
............................................ 50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza

52 34 34

Telefono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha...................................21 25 25

LARODA
Policía Municipal............44 00 92
Guardia Civil....................44 13 05
Casa de Socorro..............44 13 28
Cruz Roja...............................44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía.......30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal............30 00 00
Bomberos.............................. 30 00 80
Cruz Roja.............................. 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis...............34 10 80
Bomberos...............................34 00 80
Flospital Ntra. Sra. Belén 
......... .................................. 34 19 80
Policía Municipal............31 04 65
Guardia Civil........................ 34 00 96
Cruz Roja...............................34 11 90
Casa de Socorro.............. 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil.........................14 01 27
Bomberos...............................14 00 80

El tiempo

Vientos flojos del Este
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Ins

tituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para 
hoy es de 32 grados, mientras que la mínima prevista es de 19 
grados. Los cielos estarán poco nubosos con nubes de evolución. 
Los vientos serán flojos del Este y las temperaturas se mantendrán 
sin cambios.

CANDILEJAS II
SENSACIONAL ESTRENO.EIIa pensó 
que había encontrado a D. Perfecto 
hasta que conoció a D. Imperfecto

EL GENIO DEL AMOR
Recomendada para todos los públicos 

Walter Matthaus. Meg Ryan y ' 
Tim Robbins

PASES: 6-8’15 y 10’30

PALAEOX

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- La 
película más esperada de este 

verano. ¿Quién ha dicho que los 
fantasmas no existen?

CASPER
Recomendada para todos los públicos 

Bill Pullman, Christina Ricci y Cathy 
Moriarty 

SESIONES: 6-8’15 y 10’30

^Q'^O LLEVAR

U
J 

2

^”
 TO

S%
.'-

i.^ CESADA 1

EL

Al "^^^^^ DIARIO

•D»!

líH 

líid

SENSACIONAL ESTRENO, Llega la 
película de más acción del año...

JUNGLA DE CRISTAL 
(La Venganza)

No recomendada a menores de 18 años 
Bruce Willis, Jeremy Irons, Samuel L. 
Jackson, Graham Greene y Colleen 

Camp.
SESIONES: 5 - 7’45 y 10’30

CERRADO POR 
VACACIONES

El Próximo 18 de Agosto estreno de una de 
las mejores películas de este año...

MAREA ROJA
Gene Hackman, Denzel Washington.

RESTAURANTE

ALBACOSTA
M€NU V COMIDA ñ Lñ CñRTñ
NOVIOS SI CONTRRTñIS VUESTRA 
BODA PARR OTOÑO 0 INVIERNO

GRANDES VENTAJAS
Ricalde Conongla, 18 Tfno. 21 45 87 - Albacete

MITSUBISHI L 300.

Desde 1.699.000* Pías.

J años de garantía 

o 100.000 km.

Asistencia 24 h.

en Toda Europa.

*IVA, transporte y matri

culación no incluidos.

VENTAS: Ctra. de Madrid 7 y 9 ALBACETE - Teléfono: 21 54 00
SERVICIOS: Pol. Ind. Campollano P Avenida n^ 1 ALBACETE- Teléfono: 21 67 62 MITSUBISHI 

MOTORS
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GABINETE DE PSICOLOGIA

osario
C/ ROSARIO, 52 - TFNO: 50 17 10

LOPEZ GARVI

INICIO CURSOS DE VERANO

INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN 
COMIENZO PRIMEROS DE JULIO 
MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO 
ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

ORIENTACION EDUCATIVA Y CLINICA
*Fracaso Escolar
*Háb¡tos de Estudio
**Problemas de lecto-escritura

C/ San Agustín, 6. Ent. Tfno: 52 21 54. Albacete

PROFESOR Y FUTUR0L0(X) md
Ayuda a solucionar problemas de 
bajo, negocio, nervios, amor,6m¿ 

recuperar persona amada 2 
miento de hechizos, miedo, J 

obsesiones, espíritus malina 
etc...Hago trabajos y ritualesdeS 

magia hindú para quitar daños 
tiyidad y brujería. Gran experieocR 

Africa, Brasil y en la India Co2 

en Albacete, los martes altemos 

4 a 8 tarde. Teléfono: 21 0462 fe 
■información personal llamar de 433 

tarde al teléfono móvil 9087511» 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Ahora en Albacete Estudia Marketing 
al más alto nivel

HIGINIO Oimunr
CENTRO DE ESTUDIOS SUPER®

CURSO INTENSIVO DE VERANO
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de: 
*E.G.B.-F.P.-B.U.P.-C.0.U.-IDI0MAS

Grupos especiales alumnos de REFORMA 
NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN 

información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

En ESUMA vas a estar, desde el primer 
día, en contacto con los mejores pro
fesionales de la empresa. Para que 
aprendas marketing de verdad. Para 
que vivas la empresa desde la práctica, 
y te cueste menos encontrar trabajo.

Infórmate ya. Plazas limitadas en tur
nos de mañana v tarde.

ÍESUM A) PI» Gabriel Lodares. 3 1*0
1 1 02002 ALBACETE

^23 31 11
ESCOElASiraiOllDt HABKtTING

YMÁNAGIMENI

*

*

NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO
PARA UNIVERSITARIOS

ALGEBRA-CALCULO 
FISICA-QUIMICA 
MATEMATICAS 1-11-111 
ESTRUCTURA

*
*

*

*

¿s ACADEMIA GASPAR ROMERO
0/ TINTE, 12', ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A, ALBACETE. TEF. 22 82 01

IVEI

(EN

ESTADISTICA 
DIBUJO TECNICO 
CONTABILIDAD 
ECONOMIA

Información:. Marqués de Villores, 18, Teí. 2331

^n ACADEMIA GASPAR ROMER
* .1 C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF,22

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G,B, B.U,P, REFORMA, 
C.0.U, FORMACION PROFESIONAL. IDIOMAS, UNIVERSIDAD y 
ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, DERE
CHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y ADMINISTRACION 
PUBLICA, INGENIERIAS: AGRONOMOS, INDUSTRIALES, FORESTA- 
LES E INFORMATICA)._________________________________________

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 

CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.
* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA 

NIÑOS.___________________________________________________

CUERPO:
SUPERIOR (RAMA JURIDICA): 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA) 
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION
LICENCIADOS EN DERECHO
DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE
CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

Ng PLAZAS

6 
294 
130

PARA ALBACETE (27)

CUERPO NACIONAL DE POLICIA

CURSO INTENSIVO DE ESCAPARATISMO
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS TITULADOS DEL CUERPO. 
NACIONAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.

DURACION 60 H. COMIENZO INMEDIATO.
CLASES TEORICAS Y PRACTICAS. PLAZAS LIMITADAS. 

PROFESORADO DIPLOMADO

P0UC^ LOCAL: ALBACETE 0 CUALQUIER OTRO MUNICIPIO
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIO DEL CUERPO LOCAL 
DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO 

RESERVA TU PLAZA

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPOT 
YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. PLAZO DE INSTANCIAS YA FIW 
AYUNTAMIENTO DE CUENCA: YA CONVOCADAS 9 PUI 

________________ PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO

1 INSALUD: 6.400 PLAZAS^

■
f
e

GRUPOS DE GESTION. ADMINISTRATIVOS. AUXILIARES..CELADORES.O

LIARES DE CLINICA. TECNICOS DE LABORATORIO. 4
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDEYSABAOObJTOjw—

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIO

CONTABILIDAD _
C^SÉ^DIArÍa^OSO^SABÁDOS MAÑANAS
AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICA’ " 
RIALES, RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL 

(TAMBIEN CLASES DE CUAI QUIER MATERIA DE TOD^

ise 

H 
fta

ACADEMIA

MAyPE
C/ Mayor 41, 2^ 

ALBACETE

ACADEMIA

NIAyPE C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 A PARTIR DEL

1 DE JUUO
EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN: 

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS!
¡CUERPO NAC¡0NAL DE P0UC¡A Y GUARD¡A CML! 

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO!
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS L¡M¡TADAS!

ACADE.MIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS

A CURSOS DE DIBUJO

/ I LX/f** DEUNEAGONAROJ^
I I DIBUJO TOPOGR^ 

DIBUJO INDUSm 
Academia de Diseño dibujo pubucit

•GES 
(estro 
fe Res
isfeier

Cuerpo Nac¡ona¡ de Pol¡c¡a ..........................
Guardia Civü...................................................
Academias Básicas.................. .....................
Tropa Profesional................. .........................
Institutos Politécnicos ...................................

25 Aprobados con Plaza
10 ” ” "

COMENZAMOS PREPARACION 6 PLAZAS DE DEUMM ^3 
LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA. CLASES PARA
CICIOS, ESTAMOS TODO EL VERANO üINFORMATEH «

X
b
.

¡ÍMATRICULATE YAÜ
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

AutoCAD - ARQ 3D - 3D Stüd
Adi, ACADEMIA DE DISEÑO
0/ GAONA, 1615 Drcha.Teléfono: 52 0514

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
Academia FEBER

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES INTENSIVAS
* UNIVERSIDAD.

* E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - E.S.O. - F.P.

* CONTABILIDAD Y PRACTICAS DE OFICINA.

VE RAN 0/95

RECUPERACIONES EXAMENES SEPTIEMBRE 
GRUPOS REDUCIDOS DE: EGB, BUP, COU, FP 
e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD

INFORMACION:
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

- EGB, ESO, BUP, C0^,
(TODAS

- INGLES, FRANCEb, ^ 
CO NT AB1 LI DAD 01^, 

ECONOMICAS. EMPBESAH ^^
RELACIONES LABORALE . ^^

Virrey Morcillo, 1- 
02005

* EN TODAS LAS MATERIAS: y □ECUP^f’^
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIÓ
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENic
GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS. _ __

l ., T ’L EL UNICOLa Tribuna duriodeaqvi
de Albacete

M.C.D.2022



LaJnbuna
ANUNCIOS POR PALABRAS 37Is

í

rTT/TníZ TA 07A ^^^^^^^^ VENTAS . ALQUILERES ¿QUIEREUD.COMPRAR0 VENDER? j
s*tj 
timidíj 

rompi 
■ niaíj 
aligno?, 
tela Sí 
«.liega, 
ienám ,n NECESITA chica para 

S,W25 02 86.Tar-

GISmos,
62=ii 
te 4 as 
7513a

- - - - - - i

^KB
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tete Plazas Garaje 
Elite) situado enC/
Femando Poo, 12 y 

14. Teléfono
Inloffliación: 22 70 54

HAA 1llCOI
IODO solares en La

1 feda 950 a 1.000 m®. Den- 
r casco urbanizable. Telé- 
¡m: 44 36 57

2331 11
[hiendo Volvo 360 GTL,

R acondicionado AB-H.
kcable. Tef. 58 04 22

lERJ

■íNDO chalet adosado, 
H te Jaén. 302 m^ -f 
■iiPjardín, piscina comu-
filia. Mejoras. Tef. 
|7I23

¿Busca piso? 
¡No espere más!

En Inmobiliaria Hogar 
C/ Antonio Machado, n® 31 

Teléfono 23 55 55 

Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, reformado. Precio: 
5.300.000 Ptas. Tef. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Parque 
Lineal, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, 2 terrazas, 
garaje, zona ajardinada. Pre
cio: 7.000.000 Ptas. Tef. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
alquila apartamento B? 
Industria, 1 dormitorio, 
salón, cocina, baño, ascen
sor, calefacción individual. 
Precio: 35.000 Ptas. Tef. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende apartamento B? 
Industria, 1 dormitorio, 
salón, cocina, baño, ascen
sor, garaje, trastero. Precio: 
6.500.000 Ras negociables. 
Tef. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende apartamento a estre
nar, 2 dormitorios, salón, 
cocina, baño, garaje, cale
facción individual. Precio: 
8.500.U00 Ptas. negocia
bles. Tef. 23 55 55

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36
Esquina Collado Piña

• REF. 560.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
B- San Pablo, 3 habitacio
nes, salón, cocina con des
pensa, baño completo, poca 
comunidad. Precio: 
4.500.000 ptas. Tef: 
50 88 68 y 50 24 58

• REF. 557.- CASA INMO
BILIARIA vende piso de lujo 
en zona centro a estrenar, 
3 habitaciones, salón, coci
na amueblada, 2 baños, pla
za de garaje opcional, cale
facción individual de gas 
ciudad, suelo de mármol, 
trastero de 10 m^. Tfnos: 
50 88 68 y 50 24 58

• REF. 555.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Parque Lineal, totalmente 
reformado, 3 habitaciones, 
salón, cocina amuebláda, 
baño, aseo, ascensor, cale
facción, plaza de garaje, 
trastero. Tfnos: 50 88 68 y 
50 24 58

52 32 81

• REF. 554.- CASA INMO
BILIARIA vende piso bajo, 
zona Blasco Ibáñez, 100 
metros útiles, 4 habitacio
nes, salón, cocina amuebla
da, baño, poca comunidad. 
Tlf: 50 88 68 y 50 24 58

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico amueblado. Tef. 
21 42 28

< ¿ VARIOS

• SE ALQUILA 0 TRAS
PASA café-bar. tef. 23 98 48

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales 
De 10 mañana a 8 tarde. 
Teléfono: 22 84 64

• REF. 553.- CASA INM0- • GESDOMUS alquila piso
BILIARIA vende piso refor
mado. B9 del Pilar, 2 habi
taciones, salón, cocina 
amueblada nueva, baño 
completo, comunidad míni
ma, trastero, precio intere
sante. Tel: 50 88 68 y 
50 24 58

de 3 dormitorios, amuebla
do, zona del Barrio del Pilar. 
45.000 Ptas. Tef. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
céntrico, de 3 dormitorios, 
amueblado, calefacción 
central, ascensor. 50.000 
comunidad incluida. Tef.

¿NECESITA 
UN CREDITO? 

SE LO GESTIONAMOS 
CON RAPIDEZ

- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 
■CREDITOS PERSONALES 

TELEFONO: 52 40 47

SE VENDE 
Furgoneta Citroen
C-15, frigorífica, 
seminueva. 73

Kms. 1.350.000.
Teléfono: 50 63 32

•SE ALQUILA piso amue
blado, zona Parque. Tef. 
22 33 02

•SE ALQUILA apartamento 
amueblado, nuevo. 2 dormi
torios. Zona centro. 58.000 
ptas. Tef. 21 34 71

• ALQUILO piso amuebla
do. 6 dormitorios. 3 baños. 
1 aseo, calefacción central 
y aire acondicionado. Zona 
Fátima. Tef. 23 34 39

• SE ALQUILA local comer
cial acondicionado, c/ Bena
vente. 44. 40 m^ (Aprox.) 
65.000 ptas. 
908/86 42 40
(Fernando)

Teléfonos: 
ó 22 65 10

• ALQUILO piso amuebla
do a estudiantes, 6 habita
ciones. Altozano. Tel: 
23 79 00

• ALQUILO local 125 m^., 
totalmente acondicionado 
en C/ Zapateros, 28. Tef. 
21 58 52

ALBAVERDE
-INSECTICIDAS 
- HERBICIDAS 
- RATICIDAS

-SEMILLAS HORTICOLAS
-CESPED

- PIENSOS PARA PERROS 
C/ CAPITAN CORTES, 65

TFNO: 50 32 50

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja. 
13. a 50 metros detrás de 
Pryca

• MASAJISTA de energía 
positiva. Sirve para relajar, 
enseñar a comer y ser bue
nos unos con otros. Felisa 
Vielba. Teléfonos 50 07 32 
22 75 32

©LIMPIEZAS 
FERNANEZ

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS 
- LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

anmartin 
asesores

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol)
* 21 04 29 ALBACETE

Realmente hay diferencia

E 1

• LAS ALIANZAS DE ORO. 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo. Tef. 52 15 90. 
No cerramos en Julio y 
Agosto

C/ TINTE. 56-1? IZDA. 
ALBACETE

Y Qi=íl 
TC.

AS ELI

F11?T OTO agencia inmobiliaria ALBACETE.La Caba,
™ Q/llNVmjZj UJLJu lllvl Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967)

3UJ0

50I»C< 
TIVA 
ícnfl 
o

GESDOMUS 
®IES INMOBILIARIOS 

^EL. 52 32 81 
'^^^¡3 Libertad, 15

Ü^pta. 1
^i-ÁLBPOCETE

GESDOMUS
Vende 44 viviendas 

de 2 y 3 dormitorios, 
zona Parque Sur.

Cocina amueblada.
Precio desde 
10.000.000.

Teléfono: 52 32 81

• GESDOMUS vende pisos 
en construcción, de 120 m^. 
útiles, 4 dormitorios, calefac
ción individual, ascensor, 
garaje, trastero. Zona San 
Agustín. Tef. 52 32 81

• SE ALQUILA local c/ 
Zapateros, 38. 90 m^.- 
(Aprox) 60.000 Ptas. Teléfo
nos: 908/86 42 40 ó
22 65 10 (Fernando)

• SE ALQUILAN en el cen
tro de la ciudad oficinas, 
apartamentos y garajes. 
Tefs. 21 00 02 y 52 02 21

J^SDOMUS anuncia la 
J^«ion de la 2? fase 

tencial Jardín, en la
TES W x®?®®'}' Viviendasp A I, VIVIC

^; y 4 dormitoriosfe g 
’
 J

 
^S' , con

• GESDOMUS vende piso 
de 145 m’. 4 dormitorios, 
cocina amueblada, calefac
ción, garaje, zona Padre 
Romano. 13.000.000. Tef. 
52 32 81

•GESDOMUS vende piso 
de 120 m^, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, calefac
ción, ascensor, zona María 
Marín. 11.000.000. Tef. 
52 32 81

• SE ALQUILA apartamen
to de 2 dormitorios, zona 
Paseo de la Cuba, precio
45.000. TeIf: 21 12 52

• ALQUILO piso amuebla
do. 3 habitaciones. Bien 
acondicionado. Zona Par
que. Tef. 22 71 52

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

J.G.G.

• API SANMARTIN traspa
sa pub en funcionamiento, 
zona Parque, totalmente 
reformado. 368 m^., salida 
emergencia. Facilidades. 
Tef. 21 20 02
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s^ • SE VENDE MAZDA MX-5.

AB-K. Tef: 22 09 63

• GESDOMUS vende apar
tamento en construcción, 2 
dormitorios, calefacción 
individual, ascensor, traste
ro, zona Carretera de Jaén. 
5.800.000. Tef. 52 32 81

SE ALQUILA 
LOCAL

Acondicionado en 
C/ Cura, 3. Edificio 

La Higuerica.
Superficie 112 m®

Tef. 22 08 57

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

, MUSCLE
Weíder. The Ultimate Stack. Tropicana. Colossus. Body Form, 

Sporting Nutrition. Eurodiet. Nutrí Sport.

S

10% DTO. en todas las marcas.
15% n ^®^®’^T0.y2-Fl en Colossus y Sporting Nutrition.

*0. en ropa deportiva, accesorios y aparatos de musculación. 
Descuentos sobre precios según tarifas oficiales.

2222^®OI ARK) NATUR-MARIBEL, C/ San Agustín, 8 ALBACETE Ixia. en Farmacia

M‘* Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N° 8. Más información y petición de hora:

1? 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

RUANDA
H«

CADA:
x
=
-
 
:

MAS

EN

BARRIO

Todavía, en Ruanda 

cientos de miles de 

personas, mujeres y niños 

su mayoría, vagan sin 
posesiones fras el cierre 

forzado de los campos de 

en

refugiados.

Anfe esta dolorosa situación,

ACNUR va a desplegar 
centros de auxilio en
Ruanda, además de 

mantener la protección en 

los países vecinos.

Para conseguirlo 

necesitamos tu ayuda. Haz 

tu aportación al Programa 

de Emergencia de ACNUR 

para Ruanda y Burundi, Cta. 

Corriente N^ 0095314-271 

de Banesto, sucursal 1143. 

Tú puedes ser su refugio. 

O
Naciones Unidas 

Alto Comisionado para los Refugiados

ESPAÑA CON ACNUR, Tel. (91) 523 37 44. MADRID
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“Lunas de hiel” está basada 
en una novela de Pascal 
Bruckner La Tríbum

TELEVISION
La película, dirisida por Román Polanski, está protagonizada por Peter Coyote, en uno de sus me jores papeles.

“Lunas de hiel”, a las 23,30 horas
Steve 
Biti 

1(311 
Pon 
itó 
Moi 
fe

Ubr 
mué 
Enr

en la Primera
MADRID. (Efe).- Román 

Polanski era un adolescente 
cuando el régimen hitleriano 
tomó la decisión de eliminar 
a los judíos, gitanos y a todos 
aquellos que pudiesen “conta
minar” la pura sangre de la 
raza aria.

Una locura que costó millo
nes de muertos y marcó para 
siempre a los supervivientes.

Román Polanski fue uno de 
esos sobrevivientes -de ascen
dencia judía, vivió y sufrió el 
trauma del getto de Cracovia 
y la muerte de su padre- y 
la desgracia parece haberle 
acompañado desde entonces: 
su mujer, Sharon Tate, fue ase
sinada en un barbaro ritual por 
la conocida “familia Mason” 7 
posteriormente le fue prohibi

da la entrada en Estados Uni
dos acusado de corrupción de 
menores.

Fue actor antes que director, 
trabajó a las ordenes del gran 
Andrei Wadja, uno de los 
impulsores del cine polaco, y 
realizó algunos cortos antes de 
entrar en el cine por la puerta 
grande con su primera película 
“El cuchillo en el agua”, que 
ayudó a dar prestigio al cine 
de su país. Tras abandonar 
Polonia, Polanski^comenzó a 
ser conocido en Europa Occi
dental por sus película de 
terror; “Repulsión”, con una 
Catherine Deneuve llena de 
obsesiones asesinas y “La semi
lla del diablo”, en la que la 
dulce Mia Farrow se da cuenta 
tarde de que está destinada a 

ser- la madre del auténtico 
Satanas. Siempre se dijo que 
esta película inspiró a Mason 
el asesinato de Sharon Tate.

Tras el éxito de “Chinatown” 
y el fracaso de “Frenético” o 
“Piratas”, en 1992 realizó, en 
coproducción con Gran Bre
taña y Francia, “Lunas de 
hiel”, donde dio rienda suelta 
a su universo claustrofóbico y 
obsesivo. La primera cadena 
de TVE emite hoy, a las 23,20, 
esta película, protagonizada 
por Peter Coyote, en uno de 
sus mejores papeles, y Emma
nuel Seigner, basada en la 
novela de Pascal Bruckner, 
donde se narra el amor apa
sionado que siente Oscar, un 
escritor, por una mujer, hasta 
llegar al hastío y el desprecio. Román Polanski, director de “Lunas de hiel”.

Las películas del día

►“Una mujer de ciudad”.- La 
jornada cinematográfica se ini
cia en el segundo canal de 
TVE, a las 11:00 horas, con 
una película del Oeste titulada 
“Una mujer de ciudad”. Esta 
producción de 1943 está diri
gida por George Archainbaud 
e interpretada por Claire Tre
vor, Barry Sullivan y Albert 
Dekker. La historia cuenta 
como el más famoso sheriff de 
Dodge City, Bat Masterson, 
rememora su vida en el Oeste 
y como decidió cambiar de 
vida. Western realizado correc
tamente basado en la vida de 
un mito del salvaje “far west”.

►“Destino: la Tierra”.-Tele 5 
programa cinco minutos des
pués del comienzo de la ante
rior cinta un título de aven
turas; “Destino: la Tierra”. La 
realización corre a cargo de 
James L. Conway y los prin
cipales papeles están encarna
dos por Burt Ives u Christop
her Connelly. En esta cinta se 

. cuenta como una nave extra- 
terreste sufre una avería y cae 
en la tierra allí un abuelo y 
su nieto huérfano esconden a 
los alienígenas que son perso
nas corrientes excepto por sus 
poderes.

(lérard Depardieu.Kathleen Turner.José Coronado.

Roberts en este film soso y 
poco interesante.

Escasa calidad para una pe », 
cula que no llegó a estrenaí ^ i
en la pantalla grande.

►“La última jugada”-^
3 programa a las 23:10 to
La Última jugada . La 

de Larry Ludman ) j.ción es uv ,
interpretación corresp _Ü

 C
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/
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Xe. La historia cue.^ 
una joven norteamerc 
detenida en jajnmericano ai encontraren J 
ga en su eQuipaje^ e , 
cente pero es con 
cárcel de donde m 
rarla su novio y su P ¡ 
éxito. S

►“Una relación muy distin
ta”.- La sobremesa cuenta a 
las 15:34 horas con la película 
“Una relación muy distinta”, 
que emite Antena 3. La his
toria se basa en la vida de una 
eminente psiquiatra que ha 
cambiado su consulta por un 
programa de radio, todo cam
biará para ella cuando conozca 
a Kenny, un niño pobre del 
que es madrina. Noel Nosseck 
dirige a Anne Archer y Tony

►“Dinero fácil”.-Un minuto 
después, a las 15:35 horas. Tele 
5 programa “Dinero fácil” con 
Dick Van Patten y Priscila Bar
nes como protagonistas y, diri
gidos por Bill Milling. La inve
rosímil historia cuenta como 
dos hermanos viajan a una isla 
del Caribe por capricho de una 
loca, allí se encontrarán con 
una antigua novia de uno de 
ellos y el padre de esta. Dis
paratado argumento mal tra
bado.

el siglo XIX, allí una familia 
de granjeros es atacada y 
secuestrada por la tribu de los 
pies negros. Tópica historia de 
blancos e indios con presencia 
de la caballería incluida.

tina.

►“Brisa salvaje”.- “Brisa sal
vaje” es la película que ofrece 
TVE 1 a las 17:05 horas. James 
Dobson es el realizador, mien-

►“Pampa salvaje”.-El espacio 
“Cine de Barrio” de la Segun
da de TVE programa a las 
17:30 horas “Pampa salvaje”. 
Esta producción española de 
1966 cuenta con la presencia 
del actor norteamericano 
Robert Taylor acompañado 
por Ty Hardin, Rosenda Mon
teros y Angel del Pozo, todos 
ellos están dirigidos por Hugo 
Fregonese. La cinta describe 
la vida de un fuerte argentino 
en 1870 en los confines de la 
Pampa, allí, los soldados van

► “Shootfighter”.-La noche 
cinematográfica se inicia con 
“Shootfighter” a las 21:34 
horas en Antena 3. Los actores 
Edward Albert y Bolo Yeung 
dan vida a dos jóvenes aficio
nados a las artes marciales que 
están siendo preparados por un 
maestro que tiene un impla
cable enemigo. Muchas peleas 
y poco argumento para un 
poco atractivo film.

►<‘l^ pasión de Chi® ^ 
“La pasión de China » 
el largometraje q gj 
segundo canaUe^n 
23:20 horas. Ken „ 
liza una buena 
la que cuenta con1 c ^^^ 
la excelente Ka j^Q^yP 
JohnLaughlingyAn /, 

el investigador 
espionaje ’ndust^l cha 
do de la nioda sosP^a^ 
una joven que
vida

tras que Kris Kristofferson y desertando para unirse a unos
Kim Cattrall interpretan los 
principales papeles. El argu
mento tiene como escenario la 
lejana frontera del Canadá en

renegados a los que deberían 
combatir. Atípica cinta espa
ñola ejemplo de western ubi
cado en la historia de Argen-

►“El tesoro”.-El segundo 
canal de TVE emite a las 22:00 
horas la cinta “El tesoro” de 
Antonio Mercero. Los prota-' 
gonistas son José Coronado y 
Ana Alvarez. El argumento, se 
basa en el descubrimiento de 
un tesoro por parte de un agri
cultor, para verificar el descu
brimiento se trasladan al pue
blo un profesor de Arqueolo
gía y cuatro de sus alumnos.

►“Uranus”.7 ^a de ¡^ oí 

horas con í
TVE 2. Esta ea 
cesa esta amb n^ gy 
Últimos días yego/^ 
Mundial ®" íLblaO^’?^ 
francés donde¿abo< 
dividida ent ^j^yde 
tas y resistente^s^^^^ 
realiza ^^^ ¿¡os y 
hecha eon j
actores entr
tan: PWhPP? Sel B'»* 
Depardieu 0
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La PrimeraIwíl LamiHviti 
'm retransmite una

I mrrida de toros desde
Pontevedra

Desde la plaza de toros de Pon
tevedra, la Primera de TVE trans
mite uña corrida con un atractivo 
cartel, donde Cesar Rincón, Enrique 
Ponce y “Jesulín” de Ubrique ten
drán que verselas con toros de Joao 
tora. Junto al veterano Rincón, 

,i|ue esta temporada vuelve por sus 
iberos, y al discutido “Jesulín” de 
¡Ubrique, oportunidad de ver al que 
¡muchos consideran como el mejor, 
Enrique Ponce. “Jesulín” de Ubrique.

“Uno para todas”

Dobles de
famosos en

Tercer especial de los cuatro que 
Tele 5 tiene programado emitir del 
espacio “Uno para todas” este mes 
de agosto, que acabará con una gran 
final y un programa que recojerá 
lo mejor de tos cuatro. El hilo argu
mental de este especial es dobles 
de famosos y a él concurren per
sonas de gran parecido físico con 
personajes tan conocidos como Dali, 
Michael Jackson, Bruce Willis, 
Javier Clemente, Raphael y Miguel 
Bosé, entre otros. Carmen Sevilla 
presidirá hoy el jurado. Carmen Sevilla presidirá el jurado.
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06,00.- EURONEWS
09,00.- OTROS PUEBLOS
10,00.- DOCUMENTOS DEL 

ARTE
11,00.- VACACIONES DE 

CINE “ Una mujer de 
ciudad”

12,30.- CARMEN SANDIEGO 
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES: TERROR 
TIBURONES

16,30.- CICLISMO. VUELTA 
COMUNIDAD GA
LLEGA

17,30.- CINE DE BARRIO 
“Siete pistolas para 
Timothy”

19.05.- AQUI HAY NEGOCIÓ
19.35.- QUIEN ES EL JEFE 
20,00.- NORTH WOOD
20,30.- JUGUEMOS AL TRI

VIAL
21,00.- LINGO
21,30.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
21,40.- LA 2, NOTICIAS
22,00.- NUESTRO CINE “El 

tesoro”
23,45.- DOCTOR EN ALAS

KA
00,35.- LOS CASOS SECRE

TOS DEL F.B.L
01,00.- CINE CLUB: CICLO 

CLAUDE BERRI “Ura
nos” 1990. Dirección: 
elaude Berri. Interpretes: 
Gerard Depardieu, Phi
lippe Noiret.

02.35.- CUANDO EL LEON 
RUGE: HISTORIA DE 
LA METRO

03,30.- WORLD ENTER- 
TAINMENT REPORT

07,00.- TELE-N
07,30.- LA LLAMADA DEL

OESTE
08,00.- CLUB MEGATRIX 

Programa infantil que 
incluye las siguientes 
series de dibujos anima
dos: “La princesa caba
llero" “Zilion” “La abeja 
maya" "Niños al rescate" 
“El libro de la selva’’ 
“Ana de las tejas verdes" 
“Rambo”

10,30.- UN ROBOT EN CASA 
11,00.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
11,30.- PUNKY BREWSTER

05,45.- AVANCE DE PRO-
GRAMACION 

06,00.- LOS CHICOS
HILLS IDE

07.00.- SKI PP Y
08,00.- PIXIE Y DIXIE

DE

12.00.- BATMAN
12.30.- LOS PRIMEROS 

LA CLASE
13.00.- BONANZA
14.00.- ALF
14.30.- PRIMOS LEJANOS
15.00.- NOTICIAS. Con J 

Antonio Gavira
15.35.- TELECINE
17,35.- EL EQUPIO A
18,15.- SOMOS DIEZ

DE

19,00.- CALIFORNIA 
DREAMS

19,30.- LOS VIGILANTES DE 
LA PLAYA

20,30.- A TODA PAGINA con 
Sonsoles Suárez

21,00.- NOTICIAS, con María 
Rey

2135.- CINE
00,00.- CINE
01,30.- NOTICIAS. Con Carlos 

Ara
02,00.- CINE DE MADRU

GADA
03,30.- TELE VENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA

08.20.- JOHNNY Y SUS AMI
GOS

08.40.- BESAME LICIA
09.00.- SONIC
09.25.- HURRICANES
09.55 - LAS NUEVAS AVEN

TURAS DE HE MAN
10.20.- SU PER BOY
10.45.- TARZAN
11.05.- MATINAL DE CINE 

“Destino: la Tierra”
12.55.- LAS NOTICIAS. 

AVANCE
13.00.- ACAPULCO HE AT
13.50.- VEREDICTO
14.30.- LAS NOTICIAS
15.00.- ¡QUE ME DICES!
15.35.- TARDE DE CINE “Di

nero fácil” (1991 - 99’) 
Dirección: Bill Milling

17.15.- MCGYVER
18.10.- LUPIN
18,55.- LAS NOTICIAS. 

AVANCE
19,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,15.- TELECUPON
21,25.- KARAOKE
22,00.- UNO PARA TODAS
00,00.- TINTO DE VERANO
01.20.- LAS NOTICIAS
01,25.- CINE DE MADRUGA

DA “Delito en Fórmula 
Uno”

03,05.- NOVEDADES 
INCREIBLES

0330.- EL EXILIADO

08,00.- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS, 

CON PETER JENNIGS
08,30.- DIBUJOS
08,55.- NOTICIAS
09,00.- BUENOS DIAS. BUE

NOS CLIPS
09,25.- MUCHO MAS (Multd.)
09,52.- NOTICIAS
10,00.- CINE: “En la línea de 

fuego” (úlimo pase)
12.05.- CINE: “Jóvenes y rebel

des: todo por el rock”
13.30.- REDACCION. NOTI

CIAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE
14.30.- MAS DEPORTE
15.00.- DOCUMENTAL

NATURALEZA
15,30.- CINE: 

mago”
“El pequeño

I7.D7.- CINE: “Rapa Nui” V.O.
18,50.- DOCUMENTAL: JAC

QUELINE
19,50.- AVANCE. REDAC

CION
19,55.- ATLETISMO: GOL- 

DEN FOUR (Zurich)
23,(10.- ESTRENO CANAL: 

“Una chica entre un 
millón” Dirección: Alva
ro Saenz. Intérpretes: 
Juanjo Puigcorbé. Espe
ranza Campuzano.

00,31.- PIEZA EXTRA: PASA- 
LA

00,40. COLECCION CANAL*: 
“My fair lady” V.O.

03,26.- CINE: “.Amor a que
marropa” V.O.

05.23.- PIEZAS: LA NOCHE 
MAS CORTA 95

06,55.- CIEN AÑOS DE CINE:
* “La lista negra de Holly

wood”

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DOCUMENTAL 
09,00.- ALLO, ALLO VII 
09,30.- ALTAS ESFERAS 
10,00.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI L’ENCERTE. L’EN- 

DIVINE
15,30.- TARDES DE CINE 

“La ejecución de Ray
mond Graham” Dir: 
Dan Petrie. Int: Jeffrey 
Fahey, Kate Reid, Geor
ge Dzundza, I*aurie Met- 
calf

17,25.- MEDIAS DE SEDA 
18,25.- OLE TUS VIDEOS
19,10.- EN PANTALLA “La 

sombra de un campeón” 
Dir: Martin Ritt. Int: 
Walter Matthau, Alexis 
Smith, Murray Hamil
ton. Lloyd Bourdelle es 
un empobrecido granje
ro, cuya mujer le aban
donó hace años, que 
consigue vivir gracias- a 
la crianza y entrenamien
to de caballos con la ayu
da de sus hijos.

21,00.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
21.30.- MIERCOLES CINE
00,00.- LA BRIGADA DEL 

SOMBRERO
01,00.- CINE DE MEDIANO

CHE “El regalo” Dir: 
Michel Lang. Int: Pierre 
Mondy, Clio Goldsmith, 
Claudia Cardinale

03,00.- FIN DE EMISION
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ALQUILER DE 
COCHES

LICENCIA
NUEVO DOMICILIO: 

Alcalde Conangla, 58 - ALBACETE
Teléfono: 21 96 60
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LICENCIÓ
PREGUNTE POR 

NUESTROS PRECIOS
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Hallan una 
bacteria que 
degrada productos 
cancerígenos en la 
Catedral de Sevilla

LT

Expertos en contaminación 
de monumentos han descu
bierto en las catedrales de 
Sevilla y Malinas (Bélgica) la 
presencia de una bacteria que 
degrada productos canceríge
nos, no perjudicial para los 
edificios, pero que indica un 
ambiente muy contaminado.

El científico Cesáreo Sáiz 
Jiménez, del Instituto de 
Recursos Naturales y Agro
biología del CSIC, en Sevilla, 
explicó a Efe que esta bac
teria degrada “hidrocarburos 
policíclicos aromáticos”, com
puestos que se producen en 
la combustión del carbón, 
petróleo y madera, y que son 
de elevado poder canceríge
no, especialmente en los pul
mones. Dijo también que es 
probable que la existencia de 
dichos microorganismo en la 
fachada de estas catedrales 
sea común al resto de los 
monumentos. Esta bacteria 
destoxifica dichos compuestos 
perjudiciales para el hombre 
y el medio ambiente, por lo 
que son beneficiosas.
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Despues del drama, la alegría.- La fiesta celebrada ayer en el centro de 
rehabilitación de drogadictos de la Comunidad Incontro en el Molino de Sierra 
de Tobarra, sirvió para que quienes permanecen allí internados y sus familias pasaran 
un día de confaternización y alegría... alegría sin duda merecida tras el drama que 
han sufrido estas familias, del que están logrando salir gracias a la labor de esta 
altruista institución fundada por el sacerdote Don Pierino, un buen amigo de Albacete.

Se iniciaron a causa de las tormentas registradas el lunes

Extinguidos seis nuevos

O

Lunes, 14....
Martes, 8....
Miércoles, 9
Jueves, 10
Viernes, 11

.....91575

.....17307
84302
35498

.....39707
Serie 050

incendios en la provincia
M.F.

M
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P. I. Campollano, C/C, 21

Tfno: 52 02 04 ALBACETE

MliMía
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Lunes, día 14
13—18—19—26—38—40
Comple. 14 Rein. 3
Martes, día 15

Comple. 16 Rein. 4
Miércoles, día 9

Comple. 29 Rein. 9
Viernes, día 11

Comple. 5 Rein. 7
PRIMITIVA

Jueves, día 10
9—11—13—27—37—42

Comple. 32 Rein. 3
Sábado, día 12

Comple. 3 Rein. 3

Durante el día de ayer 
se volvieron a detectar 
pequeños focos de incen- 
.dios en nuestra provincia, 
concretamente seis, que 
provocaron que se quemase 
en total un área que no lle
gó a media hectárea.

Los nuevos focos regis
trados afectaron a los tér
minos municipales de 
Letur, Hellín, Yeste, Moli
nicos, Bogarra y Riópar.

Estos conatos de incen
dio, se debieron a las tor
mentas que afectaron a la 
provincia el pasado lunes. 
Gracias a la rápida inter
vención de los miembros 
del SEPEI, a media tarde 
se encontraban todos total
mente extinguidos, aunque 
se permanecía vigilando 
para evitar que se reavi
vasen.

Según informó Alfonso 
Sola Martínez, Técnico de 
Coordinación de la Delega
ción Provincial de Agricul
tura, “en la extinción de 
estos focos han intervenido 
todas las fuerzas disponi
bles, incluido el helicóptero

Los focos de incendio controlados.

y las dos avionetas de Caña
dillas y el hidroavión de 
ICONA que se encuentra
en la Base Aérea de 
Llanos”.

E¡ lunes 13 incendios

causantes de que también
ese día se registrasen 
total de 13 incendios 
diversas localidades 
Albacete.

un 
en 
de

Concretamente, estos 
pequeños focos de incendio 
quemaron un total de 2,30 
hectáreas, siendo rápida
mente controlados por los 
miembros del SEPEI y la 
Guardia Civil que se movi
lizaron al efecto.

Términos municipales

Los

Las tormentas que afec
taron a gran parte de la pro
vincia el pasado lunes fue
ron de la misma forma las

Estos focos afectaron a 
los términos municipales de 
nuestra provincia de Villa- 
verde de Guadalimar, 
Peñascosa, Yeste, Nerpio, 
Ayna, Tobarra, Peñas de 
San Pedro, Paterna y 
Bogarra; estas tres últimas 
localidades sufrieron dos 
focos cada una.

Al igual que ocurrió ayer, 
en la extinción de estos 
incendios se utilizaron 
todos los medios disponi
bles materiales y humanos, 
tanto aéreos como terres
tres, logrando de forma 
rápida y eficaz extinguirlos.

► Hoy se toma la decisión 
más importante del fútbol 
moderno: aunque no está pre-^ 
visto que la afición albaceteña! 
vaya a la sede de la Liga para' 
hacer fuerza, estaremos todos! 
allí en espíritu.

► Y esta noche, se supone* 
que con la tranquilidad de, 
saber cómo será la Primera 
en la que nos toque, jugar, 
el Alba se enfrenta en Ciudad 
Real al Manchego: Rafa Can
del comparte la vicepresiden
cia de los dos clubes, pero 
estamos seguro de que en su 
fuero interno apoyará al de 
su tierra, que es el nuestro.

► Y mañana, por fin, la pro' 
sentación del equipo ante la 
afición en el Carlos Belmoirte. 
Como rival, la selección 
marroquí. ¿Nos lo pondrán 
barato, paisa!

► La calle Ancha ha cam
biado de aspecto: han pintad 
la fachada del Val Gen»! 
de un color... ¿cómo lo den 
oiríamos? Así corno rosa.p 
tel, suave, blandito...

► No es que entente 
mucho de arquitectura y 
nismo, I*™'^“^|ee¿< 
son ya muchos lo , 
que hos han «amado 
donos que el color 0 ; 
pega ni con cola e^ 
ficio de estilo clasico 
ése.
k Nos cabe el-cónsul 

que, con la po*“^’?Ü’ pintar 
a cuatro días habra q^ ^^^j 
de nuevo uní
entonces podra o 
tono más discreto.
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